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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las contestacio-
nes recibidas del Gobierno a las preguntas de los seño-
res Diputados que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Contestaciones

184/000119

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario de 2007, no 
figuran obligaciones reconocidas con cargo a la partida 
presupuestaria 2006 17 38 4177 «B-40 Control y vigi-
lancia. Tramo: Viladecavalls-Terrasa». Dicha partida 
figura en los Presupuestos Generales del Estado de 
2008.

A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones reco-
nocidas en dicha partida presupuestaria, fueron de 
1.495.782,04 € respecto a un crédito inicial de 
638.820 €.

La obra está en ejecución.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/003716

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

En el Ministerio de Fomento no hay constancia de la 
actuación con el contenido al que se refiere Su Seño-
ría.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/005361

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento está actualmente realizan-
do las obras para la instalación del tercer carril en el 
trayecto entre el Papiol y Mollet que permitirá la salida 
de las mercancías del puerto de Barcelona, sin tener 
que atravesar la ciudad, en dirección hacia Francia.

De esta forma se realiza el bypass de Barcelona para 
las mercancías. No está prevista en estos momentos la 
posibilidad de que los trenes de viajeros de alta veloci-
dad pasen por Barcelona sin tener parada en la ciudad.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/009738

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

Ha sido un objetivo principal de este Gobierno la 
cobertura de las plazas vacantes de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado, para cuya consecución se 
ha realizado un importante esfuerzo a través de las suce-
sivas convocatorias de la Oferta de Empleo Público.

Así, la evolución de los recursos humanos de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado disponibles 
en la provincia de Alicante en el período 2000/2008 
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(datos a 31 de diciembre de cada año), fue la recogida 
en el siguiente cuadro:

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008

 G. CIVIL 1.610 1.765 1.947 1.777 1.824 1.867 2.042 2.231 2.679

 C.N.POLICÍA 1.273 1.323 1.356 1.380 1.435 1.595 1.713 1.805 1.971

Por último se señala que no es posible concretar a 
priori cuál será el resultado de los concursos que para la 
provisión de vacantes de las plantillas sean convoca-
dos.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/009753

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

La obra interesada por Su Señoría se halla adjudica-
da desde el 24 de abril de 2009.

Madrid, 3 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/010261

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

La información relativa a la situación de la reserva 
de agua en España puede consultarse en los Boletines 
Hidrológicos Semanales que el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino publica en su pági-
na web, en el siguiente enlace:

http://servicios2.mma.es/w1bolehII/accion/carga-
dor_pantalla.htm?screen_language=

Los datos relativos a las reservas en los embalses 
de la provincia de Cádiz se han extraído del Boletín 
Hidrológico Semanal correspondiente a la semana del 
17 de febrero al 24 de febrero de 2009, siendo los 
siguientes:

RESERVA DE AGUA DE LOS EMBALSES DE 
CÁDIZ

EMBALSES
CAPACIDAD 

(Hm3)
AGUA EMBALSADA

(Hm3)

Almodóvar 6 5

Arcos 14 14

Barbate 228 141

Bornos 200 165

Celemín 43 37

Charco Redondo 73 73

Guadalcacín 800 243

Guadarranque 78 78

Los Hurones 135 122

Zahara-El Gástor 233 130

TOTAL 1.810 1.0083

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/010263

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

La información relativa a la situación de la reserva 
de agua en España puede consultarse en los Boletines 
Hidrológicos Semanales que el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino publica en su pági-
na web, en el siguiente enlace:

http://servicios2.mma.es/w1bolehlI/accion/
cargador_pantalla.htm?screen_language=

Los datos relativos a las reservas en los embalses de 
la provincia de Córdoba se han extraído del Boletín 
Hidrológico Semanal correspondiente a la semana del 
17 de febrero al 24 de febrero de 2009, siendo los 
siguientes:

RESERVA DE AGUA DE LOS EMBALSES DE 
CÓRDOBA

EMBALSES
CAPACIDAD

(Hm3)
AGUA EMBALSADA

(Hm3)

Arenoso 167   51

Bembezar 342 213
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EMBALSES
CAPACIDAD

(Hm3)
AGUA EMBALSADA

(Hm3)

Cordobilla 34 33

El Carpio 18 17

Guadalmellato 147 115

Hornachuelos 12 10

Iznájar 981 311

La Breña 100 65

Malpasillo Jauja 6 6

Martín Gonzalo 18 9

Puente Nuevo 282 55

Retortillo 61 32

Retortillo (derivación) 4 3

San Rafael de Navalla 157 109

Sierra Boyera 41 30

Vadomojón 163 80

Yeguas 229 90

TOTAL 2.762 1.229

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/010264

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

La información relativa a la situación de la reserva 
de agua en España puede consultarse en los Boletines 
Hidrológicos Semanales que el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino publica en su pági-
na web, en el siguiente enlace:

http://servicios2.mma.es/wlboleh/accion/cargador pan-
talla.htm?screen_language

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/010411

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Rodríguez, Raquel; García Díez, Joa-
quín; Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Según el artículo 3 de la Ley 9/2003, de 25 de abril, 
por la que se establece el régimen jurídico de utiliza-
ción confinada, liberación voluntaria y comercializa-
ción de organismos modificados genéticamente, corres-
ponde al Comité Interministerial de Organismos 
Modificados Genéticamente autorizar los ensayos de 
liberaciones voluntarias complementarios que, en su 
caso, sean exigidos dentro del procedimiento de autori-
zación para su comercialización.

Cuando se toma una decisión en relación con una 
liberación voluntaria, una utilización confinada o una 
comercialización, se hace con todas las garantías que 
aporta el conocimiento científico de que no se va a pro-
ducir un perjuicio en el ámbito de la salud humana y la 
protección del medio ambiente. Se estudia caso por 
caso y no se avanza en el procedimiento de liberación 
sin la garantía de que se supera cada etapa del proceso 
sin riesgos.

Se respeta además el principio de transparencia, 
garantizando la consulta al público antes de autorizar 
un evento. En este sentido, las actuaciones de la Admi-
nistración han seguido el procedimiento establecido en 
la Ley 9/2003 así como en el Real Decreto 178/2004, 
de 30 de enero, por el que se aprueba el Reglamento 
general para el desarrollo y ejecución de dicha Ley. De 
acuerdo con dicho procedimiento, aquellas solicitudes 
que corresponde resolver a las Comunidades Autóno-
mas se ponen en conocimiento del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino –MARM– para que 
el Consejo Interministerial de Organismos Modificados 
Genéticamente pueda formular observaciones. De igual 
forma, el MARM pone en conocimiento de las Comu-
nidades Autónomas todas las solicitudes que son de su 
competencia para que éstas emitan los comentarios o 
sugerencias que estimen oportunos.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/012326

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Para potenciar el transporte de mercancías por ferro-
carril en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT) el Ministerio de Fomento ha 
elaborado un Plan, que fue presentado ante el Consejo 
de Ministros el día 26 de diciembre de 2008.



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

47

Se acompaña en anexo nota informativa sobre el 
citado Plan.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/018684

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008, no figuraban obligacio-
nes reconocidas con cargo a la partida presupuestaria 
2005 17 38 0979 «Construcción del tercer carril en 
N-122 en el puerto de Lanzas Agudas (O)».

Las obras se han contratado con cargo al expediente 
de gasto 2001 17 38 0945 que en 2008 tuvo unas obli-
gaciones reconocidas de 529.945,18 €.

Situación administrativa. En ejecución.

Madrid, de 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/019942

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008 no se registraron obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
1999.17.38.4550 «A-24. Tramo: Daroca-Calatayud».

Situación administrativa: Estudio informativo apro-
bado definitivamente el 13/07/2009.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/019955

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta: 

A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto «2005 1738 4166, A-21 
Tramo: Santa Cilia de Jaca-Puente La Reina de Jaca» 
ascendieron a 255.186,62 €, y un crédito inicial 
(100.000 €)

Situación administrativa: La obra se encuentra 
actualmente en ejecución.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/022908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se detalla el importe de las inversiones comprometi-
das y ejecutadas durante el primer semestre de 2008.

Concepto Inversión 
comprometida

Inversión 
ejecutada

PALENCIA Palencia, 
reforma planta 
3.ª y 4.ª del 
Palacio de Jus-
ticia

72,020,00 € 12.020,00 €

Obras Menores 29.128,25 € 13.838,80 €

SUMAN 101.148,25 € 25.858,80 €

Así mismo, durante el citado primer semestre, den-
tro del proyecto no regionalizable, «Mobiliario y ense-
res», se ha realizado la inversión que se detalla:

CASTILLA Y 
LEÓN Mobiliario 251.669,76 € 25.080,60 € 

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/023378

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El proyecto interesado es de «Distribución no regio-
nalizable», por lo que no se atribuye la, inversión a nin-
guna provincia en concreto. Se financian con ellos 
acciones de cobertura nacional para prevención y extin-
ción de incendios forestales sin asignación específica a 
una provincia.

El estado del proyecto 0070, que se certifica a final 
del ejercicio, es el siguiente:
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N.º 
EXPEDIENTE

NOMBRE EXPEDIENTE
RETENCIÓN

CRÉDITO
280000000 Operación y mantenimiento aviones anfibio CL-215T 14.032.352,00
280000001 Operación y mantenimiento helicópteros BK117 150.000,00
40920055 Operación y mantenimiento aviones anfibios CL-215 4.578.075,84
50920005 Contratación 4 aviones anfibios AT-802 FB 1.902.253,73
50920009 Contratación 5 helicópteros de transporte Sokol (3 meses-2005 y 5 meses-2006) 2.209.228,87
50920010 Contratación 4 aeronaves de coordinación ACOs 737.826,39
60920004 Contratación 6 helicópteros bombarderos KAMOV 1.841.400,00
60920004 Prórroga 6 helicópteros bombarderos KAMOV 5.778.056,38

270920005 Contratación 1 aviones carga en tierra ACT 438.138,02
270920006 Contratación 2 helicópteros bombarderos KAMOV 2.099.790,00
270920007 Contratación 4 Helicópteros de transporte. medios 2.517.627,00
270920008 Contratación 5 Helicópteros de transporte medios 803.700,00
270920051 Contratación 3 Helicópteros de transporte. medios 1.888.614,00
270920052 Contratación 5 aviones carga en tierra ACT 2.172.280,50
270920052 Contratación 3 aviones carga en tierra ACT 1.309.959,00
280920010 Contratación 5 Helicópteros de transporte medios. Lote 1 (2HT) 1.168.000,00
280920010 Contratación .5 Helicópteros de transporte medios. Lote 2 (2HT) 1.168.000,00

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/024652

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual de los Presupuestos Generales del Estado 
para el Ejercicio Presupuestario 2008, figura el Proyec-
to número 3001 «Sistema de identificación por huella 
dactilar», con una dotación de cien mil euros 
(100.000,00 euros); no habiéndose reconocido obliga-
ciones durante el primer semestre del citado ejercicio.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/026857

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008, las obligaciones recono-
cidas con cargo a la partida presupuestaria 2004 17 38 
3634 «M-40 remodelación del enlace con la A-6 (0) 

(3,3 km)», ascendieron a 1.480.186,55 €, correspon-
diendo a la asistencia técnica para la redacción del pro-
yecto de construcción y a expropiaciones.

Situación administrativa: La obra fue adjudicada el 
20 de abril de 2009.

Madrid, de 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/026859

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

El anteproyecto «Acondicionamiento de autovías de 
1.ª generación. A-3 Madrid (M-30)-Límite provincia de 
Cuenca» se encuentra redactado, aprobado y adaptado 
a su Declaración de Impacto Ambiental (DIA). La lici-
tación de la concesión está prevista en el presente año 
2009.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/026864 y 184/026868

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Cañete, Miguel (GP).
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Respuesta:

El contrato de concesión de obras públicas para la 
conservación y explotación de «autovías de primera 
generación. A-4, Madrid p.k. 67,5 (R-4)» fue adjudica-
do el 15 de noviembre de 2007.

Incluye las actuaciones que a continuación se indi-
can, y cuya situación es la que se detalla:

PROYECTOS APROBADOS: 

Proyectos de primer establecimiento:
1. Aparcamiento de vialidad invernal (proyecto de 

trazado).
2. Variante entre p.k. 39 y 43 (proyecto de trazado).
3. Proyectos de trazado de obras de primer estable-

cimiento: Rectificación de curva p.k. 38; Remodelación 
de enlace p.k. 44.5; Remodelación de enlace p.k. 47.3; 
Rectificación de curva p.k. 58.1; Rectificación de curva 
p.k. 60.7; Rectificación de curva p.k. 63.0; Remodela-
ción de enlace p.k. 64.6; Adecuación de gálibos del 
resto de estructuras.

OBRAS EN EJECUCIÓN:

Obras de reforma:
1. Refuerzo de firmes semiflexibles y semirrígidos 

(pp.kk 3.78-37.40 y 37.40 y 52.70. 59.40). Adecuación 
señalización vertical en todo el tramo. Adecuación de 
señalización horizontal en zonas a reforzar. Adecuación 
balizamiento en zonas a reforzar. Adecuación barreras 
en zonas a reforzar.

2. Proyectos de construcción: Refuerzo de firme 
rígido (pp.kk. 37.4-52.70 y 59.40 .63.70); Adecuación 
de señalización horizontal en zonas a reforzar; Adecua-
ción balizamiento en zonas a reforzar; Adecuación 
barreras en zonas a reforzar.

Obras de primer establecimiento:
1. Instalación de alumbrado público p.k. 28.0-36.5.
2. Instalación de alumbrado público p.k. 47.

PROYECTOS EN TRAMITACIÓN: 

Obras de reforma:
1. Rehabilitación de estructuras; Reforma de drena-

je; Medidas correctoras (nuevas pantallas acústicas); 
Instalación de malla de cerramiento (M-30-M-40).

2. Proyecto de construcción: Aparcamiento de viali-
dad invernal.

Obras de primer establecimiento:
1. Variante entre p.k 39 y 43 (proyecto de construc-

ción).
2. Proyecto de obras de primer establecimiento:
Rectificación, de curva p.k 38. Remodelación de 

enlace p.k 47,3; Rectificación de curva p.k 55,1; Recti-
ficación de curva p.k 63; Remodelación de enlace p.k 

64,6. Adecuación gálibos estructuras (proyecto de cons-
trucción).

Para el ejercicio de 2008 no se preveían certificacio-
nes en el contrato.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/027656

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta: 

El Contrato-Programa entre la Administración 
General del Estado y el Administrador de Infraestructu-
ras Ferroviarias (ADIF) para el período 2007-2010, fir-
mado el 16 de febrero de 2007, contempla una serie de 
obligaciones y compromisos entre las partes firmantes 
que, entre otros, incluye las actuaciones a llevar a cabo 
por el ADIF sobre la Red de Titularidad del Estado para 
su administración.

Las actividades a realizar, tal como se recoge en la 
Cláusula 5 del Contrato-Programa, que se transcribe a 
continuación, comprenderán actuaciones de:

1. Mantenimiento de la infraestructura ferroviaria, 
entendiendo por tal el conjunto de operaciones de con-
servación, reparación, reposición y actualización tecno-
lógica de elementos, que permita preservar las infraes-
tructuras ferroviarias integradas en la Red de Titularidad 
del Estado, en condiciones de operatividad y seguridad 
adecuadas, según establece el apartado 4.° del artículo 
41 del Reglamento del Sector Ferroviario.

Dentro de este concepto estarán incluidas las opera-
ciones de mantenimiento que, a iniciativa del ADIF o 
por decisión del Ministerio de Fomento, sea preciso 
realizar para resolver situaciones de deterioro en deter-
minados puntos o tramos de la red, así como las deriva-
das de los informes de investigación técnica de acci-
dentes realizados por los órganos competentes del 
Ministerio de Fomento.

Asimismo, se considerarán comprendidas en esta 
actividad el conjunto de operaciones relacionadas con 
el material de levante (vía y línea aérea de contacto), 
procedentes de inversiones de renovación y moderniza-
ción realizadas por la Dirección General de Ferrocarri-
les o acometidas por el ADIF de acuerdo con el poste-
rior apartado 2 de la ya citada Cláusula 5.ª En estas 
operaciones se incluirán las actividades de transporte 
del material, clasificación (segregación de material: 
reutilizable para líneas C e inservible), almacenaje, 
enajenación de material inservible, y todo ello con 
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especial énfasis en la aplicación de los requerimientos 
medioambientales en el tratamiento de materiales inser-
vibles no enajenables.

2. Explotación de la infraestructura ferroviaria, 
entendiendo por ella la elaboración publicación de la 
declaración sobre la red, la adjudicación de la capacidad 
de infraestructura a los candidatos que lo soliciten, la 
prestación de servicios adicionales, complementarios y 
auxiliares y el control e inspección de la infraestructura 
ferroviaria, el de sus zonas de protección y de servicio 
ferroviario y el de la circulación ferroviaria que sobre 
ella se produzca, según establece el apartado 5.° del 
artículo 41 del Reglamento del Sector Ferroviario.

3. Gestión de los sistemas de control, circulación 
y seguridad de la infraestructura ferroviaria: la realiza-
ción de las actividades de organización, la comproba-
ción, la inspección y la supervisión de los modos y 
medios que aseguren el funcionamiento de los sistemas 
encargados del control, la circulación y la seguridad del 
tráfico ferroviario, según establece el apartado 6.° del 
artículo 41 del Reglamento del Sector Ferroviario.

La evaluación de estas actividades para el conjunto 
de la Red de Titularidad del Estado es la que se recoge 
en el Contrato-Programa y que se traslada a los Presu-
puestos Generales del Estado de cada año.

Para el año 2008 la dotación asignada en los Presu-
puestos Generales del Estado para la provincia de Zara-
goza fue de 15.725,80 euros. A 30 de junio de 2008 el 
grado de ejecución del proyecto 2005-17-020-0901 
«Convenio con el Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) para la Administración de las Infra-
estructuras de Titularidad del Estado» era del 50%.

Madrid, 9 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/030089

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Hernando Fraile, Rafael (GP).

Respuesta:

Las cantidades invertidas por la Sociedad Estatal 
Acuamed en la provincia de Almería durante el año 
2007 y hasta el 31 de octubre de 2008 fueron las 
siguientes:

DENOMINACIÓN INVERTIDO en 
2007

INVERTIDO en 
2008

Desaladora e impulsión de Carboneras 14.222.678 € 29.119 €
Conexión Negratín-Almanzora 1.019.932 € 61.812 €
Interconexión Carboneras-Cuevas de Almanzora. Conducción de la desaladora 
de Carboneras al Valle de Almanzora (Almería) Fase I 9.076.936 € 15.435.881 €

Interconexión Carboneras-Cuevas de Almanzora. Conducción de la desaladora 
de Carboneras al Valle de Almanzora (Almería) Fase II 81.754 € 8.665.398 €

Desaladora en el Bajo Almanzora 5.215.617 € 14.421.609 €
Actuaciones complementarias de reutilización de aguas residuales en el Campo 
de Dalías 5.425.808 € 4.193.639 €

Desalación y obras complementarias para el Campo de Dalías 1.624.903 € 6.289.042 €
Conducción de la Venta del Pobre al Campo de Tabernas (Almería) 354.134 € 534.747 €
Conducción Balsa del Jabonero/Llanos de Almería 120.070 € 131.807 €
Desaladora en Níjar 78.934 € 170.477 €
Otras actuaciones en estudio y proyecto 249.853 € 54.003 €

TOTAL 37.470.619 € 49.987.534 €

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/033710

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

La Confederación Hidrográfica del Júcar ha realiza-
do en los años 2006 y 2007 actuaciones de adecuación, 
limpieza y potenciación de las características naturales 
del cauce mejorando su aspecto paisajístico y propi-
ciando que el ciudadano considere el mismo como algo 
a conservar.

La primera fase se ejecutó entre el viaducto de los 
molinos y el puente que delimita el término municipal 
de Petrer con Elda.

La segunda fase se desarrolló desde el viaducto 
hacia aguas arriba hasta el Molino de la Pólvora.
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El coste económico de ambas actuaciones fue de 
638,760,84 € siendo financiado totalmente con cargo al 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no (Confederación Hidrográfica del Júcar).

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/034314

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La ejecución del proyecto interesado abarca toda la 
cuenca y no responde a un expediente en concreto por 
provincia.

Los datos generales de ejecución en el año 2007 
fueron los siguientes:

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL TAJO

EJECUCIÓN AÑO 2007

DENOMINACIÓN
CRÉDITO

DEFINITIVO (€)
OBLIGACIONES 

RECONOCIDAS (€)

Instalaciones eléctricas y 
comunicación 1.000.000,00 1.778.987,70

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/034315

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La ejecución del proyecto interesado abarca toda la 
cuenca y no responde a un expediente en concreto por 
provincia.

Los datos generales de ejecución en el año 2007 
fueron los siguientes:

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL TAJO

EJECUCIÓN AÑO 2007

DENOMINACIÓN
CRÉDITO

DEFINITIVO (€)
OBLIGACIONES 

RECONOCIDAS (€)

Obras mejora instalacio-
nes CH Tajo 200.000,00 274.848,90

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/034317

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La ejecución del proyecto interesado abarca toda la 
cuenca y no responde a un expediente en concreto por 
provincia.

Los datos generales de ejecución en el año 2007 
fueron los siguientes:

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL TAJO

EJECUCIÓN AÑO 2007

DENOMINACIÓN
CRÉDITO

DEFINITIVO (€)

OBLIGACIONES 
RECONOCIDAS 

(€)

Estudios y publicaciones 400.000,00 342.939,69

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/034596

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, Begoña; 
Souvirón García, Federico Javier y González 
Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

La respuesta que se envió el pasado año 2008 a la 
pregunta sobre la partida presupuestaria «Modificación 
de enlaces Ronda de Málaga», proyecto de inversión 
2001 17 38 3559, se refería a la «Remodelación del 
enlace de Virreinas de la Autovía A-7, enlace entre 
Rondas de Málaga y la Autovía de Málaga». Esta actua-
ción se puso en servicio en mayo de 2007.

Al proyecto de inversión referenciado se imputa, 
igualmente, la obra del enlace de «Alameda-Barrigui-
lla» que, por equivocación, se omitió del informe.

Actualmente el enlace «Alameda-Barriguilla» se 
encuentra en avanzada ejecución y está prevista su 
puesta en servicio en el cuarto trimestre de este año 
2009.
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Esta obra ha tenido dos proyectos modificados, uno 
por importe de 3,78 Millones de euros y otro negativo 
de – 0,06 millones de euros.

El coste del proyecto de inversión al que se refiere la 
pregunta se ha incrementado porque incluye las obras 
complementarias del «Vial de Conexión, Enlace Ala-
meda» por un importe de 3,64 millones de euros, que se 
pusieron en servicio en marzo de este año. Asimismo se 
incluyen otras inversiones que han sido necesarias 
(Liquidación, asistencias técnicas y expropiaciones) en 
los expedientes de las Rondas de Málaga.

El coste exacto se conocerá cuando finalicen las 
obras.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/035245

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Continen-
te, María del Pilar; Membrado Giner, Jesús y 
Arola Blanquet, Alfredo Francisco Javier 
(GS).

Respuesta:

La distribución presupuestaria para la formación del 
personal funcionario de Instituciones Penitenciarias no 
se realiza por Comunidades Autónomas, sino que las 
acciones formativas que se inscriben en el Plan de For-
mación de la Secretaría General de Instituciones Peni-
tenciarias conforman programas concretos para su eje-
cución descentralizada.

En el año 2007, los cursos que se llevaran a cabo en 
este campo se inscribían a nivel nacional en el marco de 
la Formación Permanente y, dentro de ella, en las áreas 
de Tratamiento-intervención y Sanitaria. Eran cursos o 
Talleres de Salud Mental o de Formación en materia de 
Salud Mental, para profesionales del área sanitaria; así 
como un curso de Manejo del enfermo mental dirigido 
a funcionarios que forman parte de equipos multidisci-
plinares.

Respecto a las actuaciones del año 2008, destacan la 
celebración de un Taller de Formación en Salud Mental 
que se celebró en Zaragoza del 1 al 3 de abril, al que 
han acudido un número importante de funcionarios del 
área sanitaria destinado en dicho establecimiento.

Además de esta formación que podemos encuadrar 
en el área de tratamiento-intervención, la formación 
dirigida a los funcionarios de nuevo ingreso contiene 
un módulo dedicado a la Salud Mental. Dentro de esta 
formación destaca la dirigida a los funcionarios del 
Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias 

(OEP 2007) que hicieron el curso formativo del perío-
do de prácticas en Zaragoza. Estos funcionarios en 
prácticas estudiaron en su programa formativo un 
módulo específico de Salud Mental.

Los funcionarios del Cuerpo Facultativo de Sanidad 
Penitenciaria y los del Cuerpo de ATS de Instituciones 
Penitenciarias, igualmente, tienen un programa de estu-
dio en el que se imparten materias referidas a esta 
campo de actividad, especialmente los Facultativos, 
quienes en el currículo del curso conocen materias 
como Salud Mental, Programa de Atención Integral al 
Enfermo Mental o Prevención del suicidio en el medio 
penitenciario.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/036682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Coello Fernández-Trujillo, Mercedes y Gran-
de Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

Ha sido un objetivo principal de este Gobierno la 
cobertura de las plazas vacantes de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado, y para cuya consecución se 
ha realizado un importante esfuerzo a través de las suce-
sivas convocatorias de la Oferta de Empleo Público.

Así, la evolución de los recursos humanos de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado disponibles 
en la provincia de Las Palmas en el período 2000/2008 
(datos a 31 de diciembre de cada año), fue la recogida 
el el siguiente cuadro:

LAS PALMAS 2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008
C. N. POLICÍA 1.489 1.534 1.563 1.438 1.518 1.692 1.851 1.908 1.943
G. CIVIL 1.273 1.348 1.338 1.266 1.288 1.296 1.398 1.612 1.672

Por último se señala que no es posible concretar a 
priori cuál será el resultado de los concursos que para la 
provisión de vacantes de las plantillas sean convocados.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/037289

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, Begoña; Lagares Flores, 
Juan Carlos y Báñez García, Fátima (GP).
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Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Sus 
Señorías se significa que durante el año 2008 y con 
cargo al proyecto 2004 16 04 3021 –Obras en Huelva– 
se efectuaron las siguientes inversiones en acuartela-
mientos de la Guardia Civil:

ACTUACIÓN IMPORTE

OBRAS REHABILITACIÓN PUESTO Y RESI-
DENCIA G. C. TORRE DEL LORO-ALMONTE

186.631,37

TRAMITACIÓN ANTICIPADA REHABILITA-
CIÓN CUARTEL DE NIEBLA

353.778 00

REHABILITACIÓN CUARTEL ALOSNO 198.929,95

OBRA DE REHABILITACIÓN DE DOS 
VIVIENDAS EN VILLANUEVA DE LOS CAS-
TILLEJOS

30.000,00

OBRA DE ACONDICIONAMIENTO DEPEN-
DENCIAS PUESTO PRINCIPAL ISLA CRISTI-
NA

29.880,00

OBRA DE REHABILITACIÓN DEPENDEN-
CIAS SOLTEROS EN PUNTA UMBRÍA

29.650,00

SAN JOSÉ. ACOND. AZOTEAS 29.232,00

OBRA DE REHABILITACIÓN DOS VIVIEN-
DAS EN LA PALMA DEL CONDADO

28.860,00

OBRA DE REHABILITACIÓN VIVIENDAS Y 
DEPENDENCIAS EN CABEZAS RUBIAS

27.956,00

MOGUER (HUELVA) ACONDICIONAMIENTO 
DEPENDENCIAS

25.056,00,

EL ROCIO-ACOND. DEPENDENCIAS Y ACCE-
SOS CUARTEL

24.998,00

CUARTEL ALOSNO OBRAS DEPENDENCIAS 
ATENCIÓN AL CIUDADANO

20.000,00

CONSULTORÍA SISTENC. PYTO. OBRAS 
REHABILITACION TORRE DEL LORO 
ALMONTE

2.743,03

VILLANUEVA DE LOS CASTILLEJOS. OBRAS 
OFICINA ATENCIÓN AL CIUDADANO

16.200,00

ESCACENA DE CAMPO. REDACCIÓN PRO-
YECTO BÁSICO OBRAS REHABILITACIÓN

10.440,00

ASISTENCIA TÉCNICA DIRECCIÓN OBRA 
REHABILITACIÓN CUARTEL NIEBLA

6.821,88.

ASISTENCIA TÉCNICA DIRECCIÓN EJECU-
CIÓN REHABILITACIÓN CUARTEL NIEBLA

6.831,38

ESTUDIO GEOTÉCNICO CONSTRUCCIÓN 
NUEVO CUARTEL ARACENA

5.645,01

CUARTEL ALOSNO: EJECUCIÓN DE LAS 
OBRAS. APAREJADOR

5.156,26

CUARTEL ALOSNO. DIRECCIÓN DE LAS 
OBRAS. ARQUITECTO

4.330,08

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/037292

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, Begoña; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Villalobos Talero, Celia; Gon-
zález Muñoz, Ángel Luis y Souvirón García, 
Federico (GP).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Sus 
Señorías se significa que durante el año 2008 y con 
cargo al proyecto 2004 16 04 3029 -Obras en Málaga se 
efectuaron las siguientes inversiones en acuartelamien-
tos de la Guardia Civil:

ACTUACIÓN IMPORTE

OB. CONSTRUCCIÓN CASA-CTEL. GC. 
BENAHAVÍS (MÁLAGA)

192.947,91

TRAMITACIÓN ANTICIPADA REHABILI-
TACIÓN MOLLINA

182.392,23

OBRAS DEL TALUD JUNTO AL ACUARTE-
LAMIENTO DE BENAHAVÍS

49.998,91

CUARTEL CATARMA REDACCIÓN PRO-
YECTO

39.878,38

FUENGIROLA. REHABILITACIÓN PABE-
LLÓN CARGA

30.000,00

VELEZ-MÁLAGA. OBRAS 2 PABELLONES 
OFICIALES

30.000,00

ESTEPONA. REHABILITACIÓN 2 PABE-
LLONES CUARTEL

30.000,00

RINCÓN DE LA VICTORIA. REHABILITA-
CIÓN PABELLÓN CARGA

30.000,0Q

CAMPILLO. INSTALACIÓN CALEFAC-
CIÓN

29.999,00

MANILVA. CONST. MURO SEGURIDAD 
CUARTEL

29.999,00

VILLANUEVA DEL ROSARIO. INSTALA-
CIÓN CALEFACCIÓN

29.999,00

LOS ÁNGELES. REHABILITACIÓN INTE-
GRAL PABELLÓN

29.999,00

EL PALO. REHABILITACIÓN PABELLÓN 
SP 20 BAJO A

29.999,00

COÍN. CENTRALIZACIÓN INSTALACIÓN 
ELÉCTRICA

25.000,00

LOS ÁNGELES-MÁLAGA. REHABILITA-
CIÓN DEPENDENCIAS OFICIALES

25.000,00

LOS ÁNGELES-MÁLAGA. REHABILITA-
CIÓN 2 PABELLONES

25.000,00

ALAMEDA. INSTALACIÓN CALEFACCIÓN 
CALOR AZUL

22.593,55

PIZARRA. RENOVACIÓN 1NST. ELÉCTRI-
CA CUARTEL

20.880,76

PIZARRA. REHABILITACIÓN ASEO DE 
VESTUARIO Y PATIOS CUARTEL

19.442,00

TORREMOLINOS REHABILITACIÓN INTE-
GRAL PABELLÓN

15.000,00
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ACTUACIÓN IMPORTE

LOS ÁNGELES-MÁLAGA. REHABILITA-
CIÓN UN PABELLÓN

15 000,00

BENALMÁDENA. REHABILITACIÓN INTE-
GRAL UN PABELLÓN

15.000,00

MÁLAGA. REHABILITACIÓN PABELLÓN 
COMANDANCIA

14.500,00

COLMENAR-INST. CALEFACCIÓN EN 
PABELLÓN Y DEPENDENCIAS OFICIALES

12.0000

REDACCIÓN PROYECTO ARCHIDONA-
MÁLAGA

11.950,00

YUNQUERA. CONSULTORÍA PROYECTO 
EJECUCIÓN REHABILITACION

11.950,00

MOLLINA. ASISTENCIA TÉCNICA DIREC-
CIÓN DE OBRA

11.350,61

COÍN-REHABILITACIÓN INTERVENCIÓN 
ARMAS CUARTEL

11.650,00

ESTUDIO GEOTÉCNICO CUARTEL ALHAU-
RÍN DE LA TORRE

11,588,40

RONDA. REHABILITACIÓN INTEGRAL 
PABELLÓN

10.000,00

MOLLINA. ASISTENCIA TECNICA DIREC-
CIÓN EJECUCIÓN OBRAS REHABILITA-
CIÓN

9.367,00

CANILLAS DE ACEITUNO. CONSULTORÍA 
PROYECTO EJECUCIÓN OBRAS REHABI-
LITACIÓN

9.750,00

HONORARIOS ARQUITECTO Y APAREJA-
DOR OBRAS BENAHAVÍS-MÁLAGA

4.336,08

ASISTENCIA TÉCNICA REDACCIÓN PRO-
YECTO BENAHAVÍS-MÁLAGA

4.063,18

CONSULTORÍA PARA ELABORACIÓN 
LEVANTAMIENTO TIPOGRÁFICO

2.111,20

Madrid, de 25 agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/037293

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, Begoña; Merino López, 
Rafael y López-Amor García, Fernando 
(GP).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Sus 
Seriarías se significa que durante el año 2008 y con 
cargo al proyecto 2004 16 04 3014 –Obras en Córdo-
ba– se efectuaron las siguientes inversiones en acuarte-
lamientos de la Guardia Civil:

ACTUACIÓN IMPORTE

CÓRDOBA. CONSTRUCCIÓN ESCALERAS 
DE EMERGENCIA

29.998,76*

LA VICTORIA. REPARACIÓN GENERAL 
PABELLÓN 2

29.997,60

SUSTITUCIÓN VENTANAS CUARTEL DE 
AGUILAR DE LA FRONTERA

29.991,80

LA VICTORIA. INSTALACIÓN CALEFAC-
CIÓN Y REHABILITACIÓN ASEOS

29.986,00

PEÑARROYA. PUEBLONUEVO: REPOSI-
CIÓN DE VENTANAS EN PABELLONES

29,928,00

MONTILLA. CONSULTORÍA PROYECTO 
EJECUCIÓN REHABILITACIÓN

11.999,04

BAENA. CONSULTORÍA PROYECTO EJE-
CUCIÓN REHABILITACIÓN

11.999,04

POZOBLANCO. CONSULTORÍA REDAC-
CIÓN PROYECTO REHABILITACIÓN

11,999,04

CARTAYA. CONSULTORÍA PROYECTO 
EJECUCIÓN TERMINACIÓN CUARTEL

11.994,40

CÓRDOBA. CONSULTORÍA PROYECTO 
EJECUCIÓN REHABILITACIÓN

9.976,00

CONTRATACIÓN ESTUDIO GEOLÓGICO 
CONSTRUCCIÓN CUARTEL EN BAENA

1.494,08

CONTRATACIÓN ESTUDIO GEOLÓGICO 
CONTRUCCIÓN CUARTEL EN MONTORO

1.320,08 

CONTRATACIÓN ESTUDIO GEOLÓGICO 
CONSTRUCCIÓN CUARTEL EN MONTI-
LLA

1.320,08

CONTRATACIÓN ESTUDIO GEOLÓGICO 
CONSTRUCCIÓN CUARTEL POZOBLAN-
CO

1.320,08

ESTUDIO GEOTÉCNICO CONST. INTER-
VENCIÓN ARMAS EN CÓRDOBA

1.250,48

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/037994

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Aguas de las Cuencas Medite-
rráneas –Acuamed–, tiene encomendada la actuación 
«Nueva desaladora en Águilas», cuyo grado de ejecu-
ción y situación administrativa es la siguiente:

Denominación
Presupuesto 

2008

Invertido en 
2008 a 

30/10/2008

Situación 
administrativa 
al 30/10/2008 

Nueva desaladora 
en Águilas 93.806.000 € 56.939.748,95 €

Obras en 
ejecución 
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Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/037999

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Acuamed, tiene encomendada 
la actuación «Modernización infraestructuras hidráuli-
cas Vega Alta hasta Ojós», cuyo grado de ejecución y 
situación administrativa es la siguiente:

Denominación Presupuesto 
2008

Invertido en 
2008 a 

30/10/2008

Situación 
administrativa al 

30/10/2008 

Modernización 
infraestructu-
ras hidráulicas 
Vega Alta 
hasta Ojos

20.234.000 € 171.016,17 €  –  Proyectos 
redactados

 –  Negociaciones 
en curso con las 
comunidades de 
regantes

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/038001

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Aguas de las Cuencas Medite-
rráneas –Acuamed–, tiene encomendada la actuación 
«Interceptores de aguas pluviales de los barrios Norte y 
Oeste de Cartagena», cuyo grado de ejecución y situa-
ción administrativa es la siguiente:

Denominación Presupuesto 
2008

Invertido en 
2008 a 

30/10/2008

Situación 
administrativa al 

30/10/2008 

Interceptores de 
aguas pluviales 
de los barrios 
Norte y Oeste 
de Cartagena

10.964.000 € 2.817.001,33 € Obras en 
ejecución

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/038038

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el centro penitenciario de Algeciras, durante el 
curso 2008/2009, se han impartido las actividades edu-
cativas siguientes:

Enseñanzas iniciales:
– Alfabetización. Analfabetos y neolectores.
– Castellano para extranjeros 
Consolidación de conocimientos
Enseñanza secundaria
Bachillerato
Enseñanza universitaria:
– Acceso para mayores de 25 años
– Titulaciones oficiales

El número de alumnos que se beneficiaron de estos 
programas fue de 479, y el número de personal docente 
que realizaron la atención educativa es de siete. Se 
señala que la Administración Penitenciaria ha solicita-
do a la Administración Educativa el aumento de perso-
nal docente.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/038937

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José 
(GP).

Respuesta:

Del presupuesto que gestiona la Secretaria General 
de Instituciones Penitenciarias con cargo a créditos del 
capítulo 6 (Inversiones Reales), del programa 133A 
(Centros e Instituciones Penitenciarias), y de la dota-
ción del Proyecto de Inversión «Adecuación y mejoras 
en  materia sanitaria» durante el ejercicio 2008, se reco-
nocieron obligaciones por un importe de 862.758,90 
euros, por actuaciones en los Centros Penitenciarios 
dependientes de esta Secretaría General, que se deta-
llan en anexo.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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ANEXO

CENTRO OBJETO

Albacete Equipamiento de laboratorio

Albacete Material odontológico

Albacete Utensilios sanitarios

Alcazar de San Juan Camas hospitalarias

Alcazar de San Juan Electrocardiógrafo

Alcazar de San Juan Aparato limpieza dental

Alicante
Cumplimiento

Camas hospitalarias

Alicante Cumplimiento Suministro equipos técnicos

Alicante Cumplimiento Equipos clínicos

Alicante Psiquiátrico Camas hospitalarias

Alicante Psiquiátrico Equipos clínicos

Alicante II-Villena Desfibrilador

Almería Camas hospitalarias

Asturias-Villabona Camas hospitalarias

Asturias-Villabona Juego cinchas sujeción

Ávila Equipos clínicos

Badajoz Equipos clínicos

Bilbao Equipos clínicos

Burgos Muletas

Burgos Equipos clínicos

Cáceres Soporte extracción sangre

Cádiz-Algeciras Equipos clínicos

Cádiz-Algeciras Procesadora revelado Rayos X

Castellón Mobiliario de enfermería

Castellón Aparato crioterapia

Castellón Equipos clínicos

Castellón Instalación ascensor y monta-
cargas, Redacción de Proyecto

Ceuta Material odontológico

Córdoba Camas hospitalarias y sillones 
reposo

Córdoba Frigorífico farmacia

Cuenca Material odontológico

Herrera La Mancha Material sanitario diverso

Herrera La Mancha Equipos clínicos

Huelva Camas hospitalarias

Huelva Equipos clínicos

Ibiza Equipos clínicos

Jaén Equipos clínicos

La Coruña-Teixeiro Equipos clínicos

La Coruña-Teixeiro Lámpara polimerizar para con-
sulta odontológica

Las Palmas Material odontológico

Las Palmas Sillón odontológico

CENTRO OBJETO

Logroño Equipos clínicos

Lugo-Bonxe Equipos clínicos

Lugo-Bonxe Camas hospitalarias

Lugo-Monterroso Equipos clínicos

Madrid-I (Alcalá-Meco) Mobiliario de enfermería

Madrid-I (Alcalá-Meco) Equipos clínicos

Madrid-I (Alcalá-Meco) Obra de ampliación zona de 
enfermería

Madrid-I (Alcalá-Meco) Sillón odontológico

Madrid-II (Alcalá-Me-
co)

Equipos clínicos

Madrid-II (Alcalá-Me-
co)

Utensilios sanitarios

Madrid-I (Alcalá-Meco) Equipos odontológicos

Madrid-III (Valdemoro) Equipos clínicos

Madrid-III (Valdemoro) Documentación previa para 
consulta medicina general y 
otras.

Madrid-IV (Navalcarne-
ro)

Camas hospitalarias

Madrid-IV (Navalcarne-
ro)

Material sanitario

Madrid-VI (Aranjuez) Equipos clínicos

Madrid-VII (Estremera) Equipamiento bariátrico

Málaga Camas hospitalarias

Málaga Reforma brigadas de enferme-
ría

Málaga Procesadora revelado rayos X

Melilla Aparato limpieza

Murcia Camas hospitalarias

Murcia Aparato rayos X para enferme-
ría

Nanclares de Oca Equipos clínicos

Palma de Mallorca Equipos clínicos

Pamplona Tablero papelógrafo

Pamplona Lámpara polimerizar

Palencia-Dueñas Equipos clínicos

Salamanca-Topas Equipos clínicos

San Sebastián Electrocardiógrafo

San Sebastián Equipos para endodoncias

Santa Cruz de La Palma Equipos clínicos

Santa Cruz de La Palma Equipos de radiología

Santander Reparación cubiertas enferme-
ría, Dirección Facultativa

Santander Aparato limpieza dental

Segovia Dosificador metadona manual

Segovia Fórceps para consulta odontoló-
gica
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CENTRO OBJETO

Sevilla-Alcalá de Gua-
daira

Material odontológico

Sevilla-Alcalá de Gua-
daira

Utensilios sanitarios

Sevilla Cumplimiento Equipos clínicos

Sevilla Cumplimiento Equipos de radiología

Sevilla Psiquiátrico Autoclave

Soria Camilla reconocimiento

Soria Equipos clínicos

Soria Sillón odontológico

Teruel Pulsioxímetro

Toledo-Ocaña-II Equipos clínicos

Valencia-Picassent Equipos clínicos

Valencia-Picassent Equipamiento sanitario

Valladolid Equipos clínicos

Varios Centros Sillones odontológicos

Varios Centros Ecógrafos

Varios Centros Armarios vitrina para enferme-
rías

Varios Centros Mobiliario de enfermería

Varios Centros Utensilios sanitarios

Varios Centros Canarias Equipos de radiología

Zaragoza-Daroca Equipos clínicos

Zaragoza-Zuera Equipos clínicos

184/039861

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, Begoña; 
Souvirón García, Federico y González 
Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

Por un lado, la derivación de internos a otros Cen-
tros Penitenciarios (C.P.) (durante el año 2008 fueron 
destinados a otros C.P. un total de 1.893 internos), y por 
otro el progresivo desarrollo de la Ampliación del Plan 
de Amortización y Creación de Centros Penitenciarios, 
Plan 2006-2012 (que está poniendo a disposición del 
sistema penitenciario un aumento del número de pla-
zas) permiten aliviar la presión asistencias en la cárcel 
de Málaga.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/040214

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: García-Legaz Ponce, Jaime (GP).

Respuesta:

Se entiende que Su Señoría hace referencia a una 
campaña de información y promoción del agua desala-
da que pretende cubrir las carencias informativas de los 
ciudadanos con relación al agua desalada.

Esta actuación forma parte de una estrategia global 
de inversión pública en el agua que aplica recursos 
públicos para poner al servicio de los ciudadanos las 
desalinizadoras del Programa de Actuaciones para la 
Gestión y Utilización del Agua –Programa AGUA– en 
las cuencas mediterráneas, Canarias, Ceuta y Melilla. 
Por ello, gracias a una inversión de 575 millones de 
euros ya están produciendo 265 hm3 de agua 10 nue-
vas plantas desalinizadoras que han garantizado el 
agua, a pesar de los cuatro años de sequía, a los ciuda-
danos, a las industrias y a los sectores turísticos de, 
entre otros, Murcia, Alicante, Almería, la Costa del 
Sol, Ceuta y Melilla. Además, se están construyendo 
otras 11 desalinizadoras que aportarán otros 306 hm3 
de agua gracias a una inversión de 965 millones de 
euros. Finalmente, están adjudicadas las obras de otras 
9 desalinizadoras –315 millones de euros de inversión 
para producir 112 hm3 de agua– y los proyectos de 2 
plantas más (195 millones de euros de inversión y 45 
hm3 de agua) se encuentran en fase de información 
pública.

En definitiva, información a los ciudadanos, a través 
de campañas publicas transparentes, que es necesaria y 
además compatible dentro de las inversiones que garan-
ticen el establecimiento de agua para el consumo 
doméstico, agrícola, industrial y turístico.

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/041351 y 184/041352

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Seller Roca de Togores, María Enrique-
ta (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Carreteras no tiene previs-
to el desdoblamiento de la N-332 en el Tramo: «El 
Altet-Guardamar del Segura», ya que los severos con-
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dicionantes ambientales existentes, en concreto, en el 
entorno del paraje natural de las Salinas de Santa Pola, 
así lo aconsejan.

En el «Protocolo de Carreteras 2005-2010» suscrito 
con la Generalitat Valenciana en abril de 2005, tampo-
co está prevista dicha actuación

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/044039

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El anexo de Inversiones Reales de los Presupuestos 
Generales del Estado recoge las inveriones previstas 
para cada Comunidad Autónoma durante cuatro ejerci-
cios sin que los créditos de sus proyectos sean vincu-
lantes, pudiendo redistribuirse entre los mismos según 
las necesidades e imprevistos que surjan a lo largo del 
ejercicio.

En el año 2009 las inversiones en la Comunidad 
Autónoma Valenciana serán superiores tanto a las reco-
gidas en el Anexo de Inversiones de 2008, como a las 
previstas en el Anexo de Inversiones Reales para 2009 
puesto que a estas últimas hay que añadir las que se 
realizarán con cargo al Fondo Especial del Estado para 
la Dinamización de la Economía y el Empleo, creado 
por el Real Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/044396

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José 
(GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Sus Seño-
rías se informa que en la actualidad se está construyen-
do la «Unidad de Madres» en Sevilla. La inversión 
comprometida hasta ahora en la construcción de dicha 
«Unidad de Madres» asciende a 4.864.334 euros.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/044621

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Murcia Barceló, Francisco Vicente (GP).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, el cual está específicamente destinado a la 
supresión y mejora de la seguridad de los pasos a nivel 
existentes en la red ferroviaria de interés general.

A fecha 1 de mayo de 2004, existían un total de 54 
pasos a nivel en la provincia de Alicante. Como desa-
rrollo de los objetivos marcados en el Plan, desde la 
fecha mencionada anteriormente y hasta el 31 de mayo 
de 2009, han causado baja en el Inventario de la Red 
Ferroviaria de Interés General, 5 pasos a nivel en la 
provincia de Alicante, lo que supone un 10% de los 
pasos a nivel existentes.

Además, a fecha 31 de mayo de 2009, se encontra-
ban en marcha 37 actuaciones encaminadas a la supre-
sión de pasos a nivel en esta provincia, de las cuales 3 
se encontraban en fase de obra, 31 en proyecto y 3 en 
fase de estudio, es decir, se está actuando para suprimir 
otro 68,5% de los pasos existentes inicialmente. Por 
tanto, al concluir las actuaciones en marcha se habrán 
suprimido prácticamente el 80% de los pasos existentes 
inicialmente.

De las 31 actuaciones de supresión de pasos a nivel 
que se encuentran en fase de redacción de proyecto, 16 
de ellas están incluidas en el marco de la Línea de Alta 
Velocidad Alicante-Murcia, por lo que al ser suprimi-
dos por una actuación de mayor envergadura, están 
sujetos a los plazos de ésta.

La Dirección General de Infraestructuras Ferrovia-
rias ha ejecutado durante el período 2004 -2008, con 
cargo al proyecto 1987-23-003-0565 «Plan de Supre-
sión de pasos a nivel», una inversión de 5.520.076,20 
euros. En los Presupuestos Generales del Estado para 
2009 figura una dotación de 10.490,00 euros en el cita-
do proyecto.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045133

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:
En las prisiones dependientes de la Secretaría Gene-

ral de Instituciones Penitenciarias en materia de preven-
ción de la salud están instaurados Programas específicos 
de las enfermedades más prevalentes en este medio: 
Programa de Prevención y Control de la tuberculosis, 
Programa de Prevención y Control de la Infección por el 
VIH/sida, Programa de Prevención y Control de otras 
enfermedades transmitidas por vía parenteral y sexual, 
Programa de Vacunaciones en el adulto, Programas de 
intercambio de jeringuillas y otro material de inyección. 
Igualmente, se desarrollan programas específicos para 
el abordaje de los internos toxicómanos (fundamental-
mente programa de mantenimiento con metadona y 
módulos libres de drogas, así como actuaciones especí-
ficas de educación para la salud en este campo). En lo 
que respecta a la atención médico-sanitaria, ésta se pres-
ta por equipos de atención primaria, mediante consultas 
a demanda, programas y de urgencia, y sobre la base de 
los programas de salud citados.

En cuanto a la promoción de la salud, desde 1990, 
se llevan a cabo Programas de Educación para la Salud 
en todos los centros penitenciarios, cuyo objetivo es 
conseguir la modificación de hábitos nocivos por otros 
más saludables. Estos Programas están dirigidos a toda 
la población ingresada en prisión pero haciendo espe-
cial hincapié en la más desprotegida. También, desde 
1998 se han puesto en marcha Programas de Mediado-
res/Agentes de Salud con los que se busca entrenar a 
los internos en cambios de actitudes y/o hábitos para 
que actúen como agentes de salud con sus compañeros. 
Estos Programas se han extendido a la totalidad de los 
Centros Penitenciarios en los últimos años.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/045135

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:
Durante el año 2008 se gestionaron un total de 282 

expedientes de libertad condicional a internos por pade-
cer una enfermedad grave o incurable.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/045292

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pigem i Palmès, Mercè (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
se remite a la respuesta que el Sr. Ministro del Interior 
dio en el Congreso el 10 de diciembre de 2008 (Diario 
de Sesiones núm. 52, pp. 12 y 13).

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/045297

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Una de las líneas estratégicas de la Estrategia de 
Salud Sexual y Reproductiva es la formación de profe-
sionales de la salud sexual y contracepción, siendo uno 
de sus objetivos impulsar la formación de profesionales 
de la salud en los distintos niveles asistenciales con 
implicación en la atención a la salud sexual y contra-
cepción. En este sentido, se consensuarán criterios 
comunes de calidad, contenidos formativos y metodo-
logías educativas para homogeneizar la formación en 
salud sexual en las diferentes Comunidades Autóno-
mas, tomando como referencia el marco teórico de la 
Estrategia.

Se señala que el Ministerio de Sanidad y Política 
Social viene financiando formación a distancia en salud 
sexual dirigida a profesionales de la Medicina y la 
Enfermería de Atención Primaria, en colaboración con 
varias sociedades profesionales, en la que participan 
500 profesionales cada año.

Madrid, 9 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/045780

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, Begoña (GP).

Respuesta:
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La previsión de inversión para el ejercicio 2009 en 
la mejora del parque móvil de la Guardia Civil, ascien-
de a 28.949.900 €, no pudiendo precisarse a fecha 
actual el importe que corresponderá a cada Comunidad 
Autónoma, toda vez que la distribución se realiza con-
forme a la situación del parque de automóviles en el 
momento de la recepción de los vehículos.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/045798

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La práctica totalidad de los precios se forman según 
las reglas del mercado, conforme a la relación oferta-
demanda y, en el sector agroalimentario, mediante la 
interacción de los diferentes escalones comerciales, 
básicamente tres: mercados en origen, mercados mayo-
ristas y mercados en destino.

No obstante, existen ciertas limitaciones en el esta-
blecimiento de precios, derivadas de las normas espa-
ñolas y comunitarias sobre competencia, no estando 
permitida la concertación entre los diferentes agentes 
que intervienen en la producción o comercialización, 
con el objeto de pactar los precios en un determinado 
producto.

Por tanto, las actuaciones de la Administración 
General del Estado en la formación de los precios se 
centran, por una parte, en la exigencia de que se cum-
plan las normas legales sobre competencia y, por otra, 
en fomentar la transparencia de los precios en los dis-
tintos escalones comerciales y perseguir una vertebra-
ción sectorial.

En este sentido, en el Ministerio de Medio Ambien-
te y Medio Rural y Marino (MARM) se ha creado la 
Subdirección General de la Cadena Alimentaria que se 
ocupa de vigilar el cumplimiento de las reglas en la for-
mación de precios de la Cadena de valor Alimentaria, y 
conseguir la mayor información y transparencia posi-
ble.

La actuación del Gobierno en este ámbito tiene un 
enfoque global y por productos, por lo que no se puede 
aportar información a nivel autonómico.

Las actuaciones se detallan a continuación de acuer-
do con los objetivos, transparencia en el proceso de for-
mación de los precios y vertebración sectorial.

La información veraz y en tiempo real, y la libre 
competencia, cumpliendo la normatíva existente, cons-
tituyen los garantes de un correcto funcionamiento del 
mercado.

Todos los componentes de la cadena de valor deben 
recibir una contraprestación para que el producto se 
presente, de la manera más adecuada a la demanda del 
consumidor en todos los comercios, desde la gran dis-
tribución a las tiendas tradicionales.

Uno de los objetivos es alentar a los productores a 
adquirir más protagonismo, asumiendo procesos de 
comercialización, fortaleciendo a las entidades asocia-
tivas agrarias, para que tengan más capacidad de nego-
ciación.

El Observatorio de Precios de los Alimentos (Real 
Decreto 509/2000, de 14 de abril) es un órgano colegia-
do, adscrito al MARM.

La Comisión Europea, el 10 de diciembre de 2008, 
llegó a un acuerdo sobre una Comunicación encamina-
da a mejorar el funcionamiento de la cadena alimenta-
ria y reducir los precios al consumo. La Comunicación, 
fruto de la petición que el Consejo Europeo hizo en 
junio de 2008, investiga las causas de los aumentos de 
precios de los alimentos.

En este sentido, las actuaciones realizadas han sido 
las siguientes:

– Modelización de la cadena de valor genérica de 
los alimentos.

– Estudios cadena de valor de cítricos, carne de 
ovino y leche líquida.

– Creación de grupos de trabajo con los agentes de 
la cadena para contrastar los datos (en línea con la PNL 
162/000251).

– Creación de nuevos estudios consumo extrado-
méstico.

– Realización de dos documentos audiovisuales para 
explicar la metodología de los estudios de consumo ali-
mentario del MARM y con los principales datos de 
consumo de una manera divulgativa.

– Realización de actividades con las Asociaciones 
de consumidores: Visita a Mercamadrid y Mercabarna; 
formación de formadores sobre productos cárnicos de 
calidad, sobre sistemas de producción ecológicos, sobre 
la norma de calidad del ibérico.

– Índice de calidad de servicio de los establecimien-
tos de la distribución alimentaria.

– Presentación junto con ACES del Estudio «La dis-
tribución Alimentaria y las Transformaciones estratégi-
cas en la cadena de valor» en Aragón, Galicia y Extre-
madura.

– Preparación del pasado pleno del Observatorio de 
precios de los alimentos.

Por otra parte, entre las medidas previstas por el 
Gobierno, a fecha 1 de mayo de 2009, se encuentran las 
siguientes Actuaciones en curso:

– Creación de una herramienta matemática que per-
mita hacer simulaciones sobre el modelo general de la 
cadena alimentaria.
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– Estudios periódicos de consumo: datos de consu-
mo en hogares y extradoméstico, barómetro del clima 
de confianza agroalimentaria.

– Barómetro del Clima de Confianza del Sector 
Agroalimentario.

– Difusión semanal de precios en origen, mayorista 
y destino de 33 alimentos frescos en la página web del 
MARM.

– Análisis comparado de las legislaciones sobre pre-
cios y márgenes en España, Francia, Alemania y Reino 
Unido

– Desarrollo del Programa de Alta Formación para 
Gestores de empresas de la Cadena Alimentaria.

– Convenio de colaboración con la E. N. Mercasa.
– Convenios de colaboración con todos los agentes 

de la cadena de valor.

Madrid,12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/045800

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Ha sido un objetivo principal de este Gobierno la 
cobertura de las plazas vacantes de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado, y para cuya consecución 
se ha realizado un importante esfuerzo a través de las 
sucesivas convocatorias de la Oferta de Empleo Públi-
co.

Así, la evolución de los recursos humanos de la 
Guardia Civil disponibles en la C. A. de Andalucía en 
el período 2000/2008 (datos a 31 de diciembre de cada 
año), fue la recogida en el siguiente cuadro:

ANDALUCÍA 2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008

G. CIVIL 12.382 12.665 12.790 12.283 12.242 12.332 13.623 14.180 15.390

C. N. POLI-
CÍA

7.800 7.979 8.324 8.495 9.034 9.474 9.965 10.481 10.874

Por último se señala que no es posible concretar a 
priori cuál será el resultado de los concursos que para la 
provisión de vacantes de las plantillas sean convoca-
dos.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046045

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Con fecha de 4 de noviembre de 2008 se publicó, en 
el BOE núm. 266, el Real Decreto 1666/2008, de 17 de 
octubre, sobre traspaso de funciones y servicios de la 
Administración del Estado a la Comunidad Autónoma 
de Andalucía en materia de recursos y aprovechamien-
tos hidráulicos correspondientes a las aguas de la cuen-
ca del Guadalquivir que discurren íntegramente por el 
territorio de la Comunidad Autónoma.

Este traspaso se hizo efectivo el día 1 de enero de 
2009, según lo expuesto en la letra I) del Anexo al Real 
Decreto, por lo que actualmente el Gobierno carece de 
competencias en la materia.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046075

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Ha sido un objetivo principal de este Gobierno la 
cobertura de las plazas vacantes de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado, y para cuya consecución 
se ha realizado un importante esfuerzo a través de las 
sucesivas convocatorias de la Oferta de Empleo Públi-
co.

Así, la evolución de los recursos humanos del Cuer-
po Nacional de Policía disponibles en el período 
2000/2008 (a 31 de diciembre de cada año), fue la 
siguiente:

C. N. POLICÍA 2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008

ANDALUCÍA 7,800 7.979 8.324 8.495 9.034 9.474 9.965 10.481 10.874

Por último se indica que no es posible concretar a 
priori cuál será el resultado de los concursos que para 
la provisión de vacantes de las plantillas sean convoca-
dos.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046214

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández Aguerri, María José y Moscoso 
del Prado Hernández, Juan (GS).

Respuesta:

Con independencia de las actuaciones en materia de 
prevención de inundaciones que pueda realizar el 
Gobierno de Navarra, tal como se recoge en el Real 
Decreto 1391/1988, de 18 de noviembre, de traspaso de 
servicios de la Administración del Estado en dicha 
Comunidad Foral en materia de obras hidráulicas, y 
que en su punto 2 del Anexo especifica que esta Comu-
nidad tiene competencia en la realización de obras 
hidráulicas que no sean de interés general del Estado y 
cuya realización no afecte a otra Comunidad, la Confe-
deración Hidrográfica del Ebro realizó o inició en los 
años 2007 y 2008 las siguientes actuaciones en Navarra 
para la prevención y la protección en caso de aveni-
das1: 

Proyecto de conservación y mejora del estado del 
Dominio Publico Hidráulico en la cuenca del Ebro
Importe en Navarra: 219.535,35 €
Situación: obras terminadas.

Obras de refuerzo y consolidación de defensas en la 
zona baja de los ríos Arga y Aragón (Navarra)
Importe: 200.000,00 €
Situación: obras terminadas.

Obras de refuerzo y consolidación de defensas en el 
río Ebro entre los términos municipales de Tudela y 
Fustiñana (Navarra)
Importe: 200.000,00 €
Situación: obras terminadas.

Obras de refuerzo y consolidación de defensas en el 
río Ebro entre los tt. mm. de Ribaforada y Novillas 
(Navarra y Zaragoza)
Importe: 200.000,00 €
Situación: obras terminadas.

Obras para la reparación de los daños causados por 
las avenidas de la cuenca del río Ebro durante la 
última semana de marzo y la primera de abril de 
2007 (Varias provincias)
Importe en Navarra: 6.250.000,00 €
Situación: obras terminadas.

Protección ante inundaciones en el municipio de 
Burlada (Navarra) 
Importe: 1.500.000,00 €
Situación: obras en ejecución.

Unificación de instalaciones SAIH y SAICA en la 
estación de aforos sobre el río Ega en Andosilla 
(Navarra) para el control de las avenidas del río Ega
Importe: 300.000,00 €
Situación: obras en ejecución.

Nueva estación de aforos sobre el río Araquil en 
Asiaín (Navarra) para el control de las avenidas de 
los ríos Araquil y Arga
Importe: 290.000,00 €
Situación: próximo inicio de las obras.

Obras para la restauración y consolidación de motas 
de defensa y protección de cauces, márgenes y ribe-
ras en los ríos de Navarra
Importe: 1.750.000,00 €
Situación: obras pendientes de adjudicación.

Reposición de la estación de aforos sobre el río Ure-
derra en Eraul (Navarra) para el control de las aveni-
das de los ríos Urederra y Ega
Importe: 350.000,00 €
Situación: obras pendientes de adjudicación.

1 Información a fecha 1 de mayo de 2009

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046257

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Continen-
te, María del Pilar; Membrado Giner, Jesús y 
Arola Blanquet, Alfredo Francisco Javier 
(GS).

Respuesta:

Ha sido un objetivo principal de este Gobierno la 
cobertura de las plazas vacantes de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado, y para cuya consecución 
se ha realizado un importante esfuerzo a través de las 
sucesivas convocatorias de la Oferta de Empleo Públi-
co.

Así, la evolución de los recursos humanos del Cuer-
po Nacional de Policía disponibles en la provincia de 
Zaragoza en el período 2000/2008 (datos a 31 de 
diciembre de cada año), fue la recogida en el siguiente 
cuadro:

 C. N. POLICÍA 2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008

 ZARAGOZA 1.019 1.054 1.032 1.044 1.110 1.204 1.233 1.376 1,484
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Por último se señala que no es posible concretar a 
priori cuál será el resultado de los concursos que para la 
provisión de vacantes de las plantillas sean convocados.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046370

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Las obras de reparación de los desagües de fondo del 
Pantano de Elche comenzaron en septiembre 2007 y finali-
zaron en julio 2008, encontrándose a primeros del mes de 
noviembre en perfecto estado y con el pantano rebosando 
por coronación. El día 6 de noviembre tuvo lugar un acto 
de sabotaje, que fue denunciado por la empresa contratista 
ante la Comisaría de Elche. En el mencionado incidente se 
manipuló incorrectamente la compuerta y como conse-
cuencia de ello se introdujeron elementos sólidos bajo la 
misma que impidieron su cierre.

Ésas fueron las circunstancias que provocaron el 
desembalse involuntario, si bien cabe matizar que el 
volumen desembalsado está muy lejos de los 5 Hm3, ya 
que el máximo volumen que puede embalsar la presa 
son 564.289 m3 y en ningún momento se vació comple-
tamente, por lo que cabe evaluar el desembalse como 
máximo en 0,5 Hm3.

Para evitar que puedan volver a producirse estos 
hechos, se ha considerado la aplicación de medidas que 
favorezcan la seguridad de las instalaciones, cuales son 
la dotación de cierres de superior calibre y fiabilidad que 
los existentes y la posibilidad de instalar un volante de 
compuerta extraíble, que pueda ser guardado en la cáma-
ra con cierres de seguridad independientes o incluso ser 
guardado en otro emplazamiento o quedar en manos del 
personal encargado de la explotación de la presa. En todo 
caso, las medidas a implementar están en estudio de 
soluciones técnicas y se comunicarán al Ayuntamiento y 
a la comunidad de Regantes del Pantano de Elche.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046495

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento está finalizando la redac-
ción del proyecto del acceso ferroviario al aeropuerto 
del Prat, en el que se han tenido en cuenta las necesida-
des, tanto del ferrocarril como del aeropuerto.

Una vez finalizada su redacción podrá procederse a 
su aprobación y a la licitación de las obras correspon-
dientes.

De acuerdo con las previsiones actuales las obras 
podrán licitarse antes de finalizar el año 2009.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046509

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

La coordinación de la conexión ferroviaria en alta 
velocidad se lleva a cabo a través de los diversos meca-
nismos de contrato establecidos entre las Administra-
ciones española y francesa en materia de infraestructu-
ras y transportes. En el caso específico por el que se 
interesa Su Señoría, existe una Comisión Interguberna-
mental para la sección Internacional Figueras-Perpi-
ñán.

Madrid, 24 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046535

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Los tipos de vinos finos, manzanilla y Pedro Ximé-
nez están incluidos en la categoría «Vino de licor», 
recogida en el punto 3 del anexo IV del RCE n.º 
479/2008, del Consejo, de 29 de abril, por el que se 
establece la Organización común del mercado vitiviní-
cola, se modifican los Reglamentos (CE) n.° 1493/1999, 
(CE) n.° 1782/2003, (CE) n.° 1290/2005 y (CE) n.° 
3/2008 y se derogan los Reglamentos (CE) n.° 2392/86 
y (CE) n.° 1493/99, publicado en Diario Oficial de la 
Unión Europea Serie L de 6.6.2008.

Entre las prescripciones que se mencionan en el 
citado punto 3 del anexo IV, figura la relativa a que los 
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vinos de licor deben tener un grado alcohólico adquiri-
do no inferior a 15% vol. ni superior al 22% vol.

La reducción del grado de los tipos de vinos men-
cionados, por debajo de los 15 % vol., precisa de la pre-
via y necesaria modificación de la definición de «vino 
de licor».

El Gobierno es partidario de la reducción de la gra-
duación alcohólica de los vinos finos.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046537

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Con el fin de acometer la 3.ª Fase del Plan de Acción, 
de Seguridad Vial, aprobado mediante Acuerdo del 
Consejo de Ministros de 30 de junio de 2006, se está 
tramitando una propuesta de incremento de 500 pues-
tos de trabajo en la Agrupación de Tráfico, ante la 
Comisión Ejecutiva de la Comisión Interministerial de 
Retribuciones (CECIR), de las cuales corresponderían 
a la Zona de Andalucía un total de 88 nuevos puestos de 
trabajo, con el siguiente desglose especificado por pro-
vincias:

Sevilla 18

Córdoba 8

Cádiz 14

Huelva 6

Granada 13

Jaén 7

Almería 8

Málaga 14

No obstante, se indica que la Guardia Civil articula 
permanentemente las medidas necesarias para adecuar 
el despliegue de unidades y de efectivos a las necesida-
des y cambios experimentados por la seguridad vial en 
el conjunto del territorio nacional, por lo que dichas 
previsiones podrían sufrir modificaciones.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046562

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Carballedo Berlanga, María Eugenia y Álva-
rez de Toledo Peralta Ramos, Cayetana (GP).

Respuesta:
A la fecha requerida (1 de diciembre de 2008), el 

número de plazas vacantes existentes en la relación de 
puestos de trabajos de personal funcionario en determi-
nados establecimientos penitenciarios era la siguiente:

– Madrid VI (Aranjuez): En la fecha indicada había 
12 plazas vacantes en la RPT de personal funcionario 
del Cuerpo de Ayudantes. El 23 de febrero se incorpo-
raron en este centro penitenciario 20 funcionarios en 
prácticas de la Oferta de Empleo Público de 2008.

– Madrid V (Soto del Real): En la fecha indicada no 
había plazas vacantes en la RPT de personal funciona-
rio. El 23 de febrero se incorporaron en este centro 
penitenciario 16 funcionarios en prácticas de la Oferta 
de Empleo Público de 2008.

– Madrid IV (Navalcarnero): En la fecha indicada 
había 9 plazas vacantes en la RPT de personal funcio-
nario. Se han incorporado en este centro penitenciario 
15 funcionarios en prácticas de la Oferta de Empleo 
Público de 2008.

– Madrid III (Valdemoro): En la fecha indicada 
había 10 plazas vacantes en la RPT de personal funcio-
nario. El 23 de febrero se incorporaron en este centro 
penitenciario 15 funcionarios en prácticas de la Oferta 
de Empleo Público de 2008.

– Madrid II (Meco): En la fecha indicada había 10 
plazas vacantes en la RPT de personal funcionario. El 
23 de febrero se incorporaron en este centro penitencia-
rio 15 funcionarios en prácticas de la Oferta de Empleo 
Público de 2008.

– Madrid I Mujeres: En la fecha indicada había 3 
plazas vacantes en la RPT de personal funcionario. El 
23 de febrero se incorporaron en este centro penitencia-
rio 5 funcionarios en prácticas de la Oferta de Empleo 
Público de 2008.

– CIS Victoria Kent (Madrid): En la fecha indicada 
había 5 plazas vacantes en la RPT de personal funcio-
nario. El 23 de febrero se incorporaron en este centro 
penitenciario 3 funcionarios en prácticas de la Oferta 
de Empleo Público de 2008.

Las razones por las que estas plazas están vacantes se 
debe a jubilaciones, fallecimientos, licencias, traslados o 
que no se han cubierto en los concursos de traslados.

La Secretaría General de Instituciones Penitencia-
rias va a ofertar dichas vacantes en los próximos con-
cursos de traslados para su cobertura.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046736

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El presupuesto para 2008 del expediente de monito-
rización fue de 4.579.279,00 euros (gasto máximo esti-
mado). De dicha cantidad se ejecutó 4.564.372,28 euros 
(gasto real). Por otra parte, el presupuesto de personal 
para la Unidad Central de Vigilancia Penitenciaria fue 
de 238.178,64 euros.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046744

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Conforme a la Instrucción 3/08 sobre «Normativa 
de salidas de los internos de los Centros Penitencia-
rios», éstos comunican a las Fuerzas de Seguridad del 
Estado las salidas de permiso de los internos, incluyen-
do los condenados por violencia de género. Si el permi-
so se realiza con el plus de control que proporciona el 
seguimiento telemático, las incidencias se comunican 
desde la Unidad de Vigilancia Penitenciaria al Centro 
Penitenciario, o a la Inspección de Guardia de la Secre-
taria General de Instituciones Penitenciarias en su caso, 
desde donde se valora la puesta en conocimiento inme-
diato del hecho a las Fuerzas de Seguridad del Estado 
(Orden de servicio de 13 de noviembre de 2008).

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046749

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
se remite a la respuesta que el Sr. Ministro del Interior 
dio en el Congreso el 10 de diciembre de 2008 (Diario 
de Sesiones núm. 52, pp. 12 y 13).

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046750

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:
La Unidad de Vigilancia Electrónica realiza el segui-

miento telemático de permisos penitenciarios de pena-
dos a requerimiento de las Juntas de Tratamiento de los 
Centros o de los Jueces de Vigilancia Penitenciaria. A 
fecha de la primera semana de marzo no se han produ-
cido incidencias destacables durante el seguimiento de 
los permisos, con la excepción de un seguimiento 
mediante GPS.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046753

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:
Desde su entrada en vigor, y en aras a la mejora y 

perfeccionamiento constantes que preside el sistema de 
valoración de riesgo, se han producido dos modifica-
ciones:

La primera, a través de la Instrucción 14/2007, de 
10 de octubre de 2007, afectó, básicamente, a los pla-
zos máximos fijados para las revisiones periódicas de 
las valoraciones de riesgo (apartado 2.5 del Protocolo).

La segunda, a través de la Instrucción 5/2008, de 18 
de julio, modificó el Protocolo, incorporando una nueva 
gradación del nivel de riesgo apreciado –el nivel de 
riesgo extremo– y adaptando las medidas policiales de 
protección a la nueva escala de riesgo.

Ambas modificaciones se realizaron con la finalidad 
de conseguir una mayor eficacia en el proceso de revi-
sión de las valoraciones de riesgo y su comunicación a 
los órganos judiciales y al Ministerio Fiscal, de acuerdo 
con la experiencia obtenida en su aplicación por los 
Cuerpos de Seguridad del Estado y tras las correspon-
dientes validaciones técnicas.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046860

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

El Gobierno, tiene la competencia para la realiza-
ción de actuaciones en materia de promoción de los 
productos alimentarios, mediante acciones de informa-
ción y promoción alimentaria, con el objetivo primor-
dial de contribuir al conocimiento por el consumidor de 
las características de los productos y los medios de pro-
ducción agroalimentarios y potenciar así su demanda.

Para la promoción del consumo del caracol se viene 
colaborando con el sector helicícola, mediante su parti-
cipación en ferias y exposiciones tanto de carácter 
nacional como internacional, con el fin de presentar 
una imagen de calidad de este producto, divulgar sus 
características a consumidores y profesionales, promo-
ver su apertura a nuevos mercados internacionales y 
fomentar las exportaciones. En concreto, cabe destacar 
el apoyo institucional en ferias como el Salón Interna-
cional de Agricultura del SIA (París), en la feria FIMA 
ganadera de Zaragoza y en ALIMENTARIA 2008 (Bar-
celona), en la que tuvo lugar una acción de difusión de 
este producto dentro de la campaña de promoción del 
caracol de calidad que la Asociación Interprofesional 
de Helicicultura (INTERHELIX), llevó a cabo en el 
marco de esta feria.

Igualmente, se apoyan las acciones de promoción 
desarrolladas por INTERHELIX, mediante el régimen 
de ayudas concedidas por el Gobierno a este tipo de 
Asociaciones.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046869

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

El Gobierno conoce sobradamente la existencia, uti-
lidad y limitaciones de los neumáticos de invierno para 
circular por la red viaria y su potencial utilidad para las 
específicas circunstancias meteorológicas derivadas del 
clima de nuestro país. De hecho la Dirección General 
de Tráfico (DGT) no se limita a aconsejar o exigir 
exclusivamente el uso de cadenas sino que se refiere, 
siempre que es posible simultáneamente, tanto a este 
equipamiento como a los neumáticos especiales, y así 

se establece en el Reglamento General de la Circula-
ción.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046957 y 184/049495

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento está redactando el «Pro-
yecto de construcción de los nuevos accesos sur, viario 
y ferroviario, al puerto de Barcelona». Si bien los traba-
jos se encuentran avanzados, su complejidad hace que 
no sea posible adelantar una fecha en cuanto a su con-
clusión y a la licitación de las obras, que es voluntad 
del Ministerio de Fomento que se lleve a cabo en el 
menor plazo posible.

Madrid, 17 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/047011

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Para evitar el peligro que representan las repercusio-
nes transfronterizas de determinados proyectos de 
infraestructuras, se han establecido procedimientos de 
notificación y consulta mutua acerca de todos los gran-
des proyectos en estudio que pudieran generar impac-
tos ambientales negativos cruzando las fronteras.

La normativa nacional, comunitaria y europea con-
tienen disposiciones para asegurar estos procedimien-
tos de consulta.

Así queda regulado en el Texto Refundido de la Ley 
de Evaluación de Impacto Ambiental de proyectos RDL 
1/2008, de 11 de enero, que transpone la Directiva 
comunitaria 97/11/CE.

En el ámbito europeo extracomunitario (Comisión 
Económica para Europa de Naciones Unidas) se firmó 
(Finlandia) el 25 de febrero de 1991 el Convenio de 
Espoo sobre la evaluación del impacto ambiental en un 
contexto transfronterizo.
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Sin embargo, no existe un instrumento jurídico que 
a nivel extraeuropeo establezca el tipo de consultas al 
que se refiere Su Señoría.

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/047110

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el Protocolo firmado entre el Ministerio de Fomen-
to y la Generalitat Valenciana el 11 de abril de 2005, 
ambas Administraciones acordaron que la Generalitat 
Valenciana cedería al Ministerio de Fomento la CV-10 
entre Nules y Vilanova d’Alcolea, y el Ministerio de 
Fomento ejecutaría el tramo de autovía entre Vilanova 
d’Alcolea y Alcanar, de forma que ambas infraestructu-
ras constituyeran en su conjunto la autovía A-7.

El 9 de junio de 2008, la Conselleria de Infraestruc-
turas y Transportes de la Generalitat Valenciana remitió 
la Declaración de Impacto Ambiental (DIA), pero hasta 
la publicación en el BOE de 25 de julio de 2008 no se 
aprobó definitivamente el proyecto básico «Autovía de 
La Plana, CV-110. Tramo: Vilanova de Alcolea-San 
Rafael del Río».

Tan pronto como se proceda al cambio de titularidad 
del proyecto básico redactado por la Generalitat Valen-
ciana, el Ministerio de Fomento podrá redactar los pro-
yectos y ejecutar las obras.

En este sentido, el pasado día 14 de julio, el Minis-
tro de Fomento y el Presidente de la Generalitat suscri-
bieron un Acuerdo para el cambio de titularidad de la 
autovía A-7, entre Vilanova de Alcolea y La Jana, para 
agilizar su construcción.

Una vez firmado el Acuerdo, el Ministerio de 
Fomento va a proceder de forma inmediata a la licita-
ción de los tres proyectos constructivos en los que se ha 
dividido esta actuación.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/047386

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se acompaña un anexo en el que se recogen las acti-
vidades realizadas por la Sociedad Estatal para la 
Acción Cultural Exterior (SEACEX), en colaboración 
con instituciones catalanas de reconocido prestigio.

En el citado anexo figuran los nombres de la activi-
dad, tipo de colaboración, países de exhibición, fechas 
en que se realizaron y centro o museo en los que tuvie-
ron lugar.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—  La documentación que se acompaña se encuentra en 
la Secretaría General de la Cámara.

184/047387

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se acompaña un anexo en el que se relacionan las 
actividades que la Sociedad Estatal para la Acción Cul-
tural Exterior (SEACEX) tiene previsto realizar durante 
los años 2009 y 2010, en colaboración con institucio-
nes catalanas de reconocido prestigio.

En el citado anexo figuran los nombres de la activi-
dad, típo de colaboración, países donde está previsto 
que se lleven a cabo, fechas en las que está prevista su 
realización y centro o museo en el que tendrán lugar.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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Anexo
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184/047732

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen y Bonilla Domínguez, 
María Jesús (GP).

Respuesta:

La oferta de formación ocupacional en los Centros 
de Castilla-La Mancha superó en el año 2008 la del año 
2007 en el que se impartieron 37 cursos con la partici-
pación de 815 beneficiarios. En la programación del 
año 2008 participaron 897 internos de los Centros de 
esta Comunidad. El coste total fue de 726.080,46 €, y la 
aportación del Organismo Autónomo Trabajo Peniten-
ciario y Formación para el Empleo (OATPFE) fue de 
112.330,09 €. En anexo 1 se detallan las acciones for-
mativas.

Además se han impartido los Módulos de Forma-
ción y Orientación Laboral en todos los centros con una 

inversión total de 30.150,00 €, y una aportación del 
OATPFE de 30.150,00 €.

Por otro lado, se ha incrementado desde el año 2007 
significativamente la oferta en formación profesional 
reglada en el Centro Penitenciario de Ocaña I (con con-
vocatoria a todos los Centros Penitenciarios de la 
Comunidad de Castilla-La Mancha) al implantar el 
segundo Ciclo Formativo de Grado Medio Acabados de 
Construcción.

Así mismo, en relación a la formación profesional 
en el exterior del Centro Penitenciario, la participación 
de beneficiarios se ha incrementado considerablemente 
ya que durante el año 2007 sólo participaron 7 internos 
en este tipo de formación mientras que en el año 2008 
lo han hecho 40 en las acciones formativas financiadas 
al amparo del Convenio de colaboración con la Obra 
Social «la Caixa», cuyo detalle se adjunta en anexo II.

En relación a la formación básica impartida a extran-
jeros que no conocen el idioma español, se indica que 
el número y porcentaje de participantes sobre el total de 
la población ha ido creciendo a lo largo de los últimos 
cursos, comno se indica en el cuadro que se adjunta:

Actividad
Curso 2006/2007 Curso 2007/2008 Curso 2008/2009
Número % Número % Número %

Alfabetización Extranjeros 50 2,5 28 1,3   31 1,4
Castellano Extranjeros 42 1,9 78 3,5   95 4,2

Total 92 4,2 96 4,8 126 5,6

Se prevé que se incremente la atención al menciona-
do colectivo en los próximos cursos, como desarrollo 
del convenio que la Consejería de Educación tiene con 
el Instituto Cervantes, ya que permite la utilización de 
recursos didácticos a través de Internet, que los maes-
tros podrán hacer llegar a los alumnos hasta que se dis-
ponga de Internet en las aulas de informática para inter-
nos.

Por último se adjunta en anexo III los cursos/talleres 
ocupacionales que se vienen desarrollando en los cen-
tros penitenciarios de Castilla-La Mancha, durante el 
año 2008 y 2009.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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ANEXO I

CENTROS
PENITENCIARIOS DENOMINACIÓN

ALBACETE ALBAÑIL-1
ALBACETE CONDUCTOR DE CARRETILLAS ELEVADORAS
ALBACETE INFORMÁTICA DE USUARIO
ALBACETE MANIPULADOR DE ALIMENTOS
ALCÁZAR SAN JUAN COLOCADOR DE PREFABRICADOS LIGEROS
ALCÁZAR SAN JUAN INFORMÁTICA DE USUARIO
ALCÁZAR SAN JUAN MANIPULADOR DE ALIMENTOS
CUENCA ALBAÑIL 
CUENCA INFORMÁTICA DE USUARIO
CUENCA MANIPULADOR DE ALIMENTOS
CUENCA PINTOR
HERRERA CONDUCTOR DE CARRETILLAS ELEVADORAS
HERRERA ELECTRICISTA DE EDIFICIOS
HERRERA INFORMÁTICA DE USUARIO
HERRERA INFORMÁTICA DE USUARIO
HERRERA VIVERISTA
HERRERA MANIPULADOR DE ALIMENTOS
OCAÑA 1 PINTOR
OCAÑA 1 ALBAÑIL
OCAÑA 1 CARPINTERO METÁLICO Y DE PVC-2
OCAÑA 1 CONDUCTOR DE CARRETILLAS ELEVADORAS
OCAÑA 1 ELECTRICISTA DE MANTENIMIENTO
OCAÑA 1 INFORMÁTICA DE USUARIO
OCAÑA 1 INFORMÁTICA DE USUARIO
OCAÑA 1 MANIPULADOR DE ALIMENTOS
OCAÑA 1 MONITOR DEPORTIVO
OCAÑA 1 PANADERO
OCAÑA 1 SOLADOR-ALICATADOR
OCAÑA 1 SOLDADOR DE ESTRUCTURAS METÁLICAS LIGERAS-1
OCAÑA 2 PINTOR
OCAÑA 2 ALBAÑIL-1
OCAÑA 2 ALFARERO CERAMISTA-1
OCAÑA 2 ALFARERO CERAMISTA-2
OCAÑA 2 CONDUCTOR DE CARRETILLAS ELEVADORAS
OCAÑA 2 FONTANERO-I
OCAÑA 2 INFORMÁTICA DE USUARIO
OCAÑA 2 MANIPULADOR DE ALIMENTOS
OCAÑA 2 MAQUINISTA DE CONFECCIÓN INDUSTRIAL
OCAÑA 2 MAQUINISTA DE CONFECCIÓN INDUSTRIAL
OCAÑA 2 SOLADOR-ALICATADOR
OCAÑA 2 SOLDADOR DE ESTRUCTURAS METÁLICAS LIGERAS-1
OCAÑA 2 SOLDADOR DE ESTRUCTURAS METÁLICAS LIGERAS-2

ANEXO II

COMUNIDAD AUTÓNOMA CENTRO
PENITENCIARIO DENOMINACIÓN

N.º
ALUMNOS

CASTILLA-LA MANCHA CUENCA Fontanero 4
CASTILLA-LA MANCHA ALBACETE Electricista de mantenimiento 10
CASTILLA-LA MANCHA OCAÑA I Fontanero 11



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

76

COMUNIDAD AUTÓNOMA CENTRO
PENITENCIARIO DENOMINACIÓN

N.º
ALUMNOS

CASTILLA-LA MANCHA OCAÑA II Camarero de restaurante bar 15
CASTILLA-LA MANCHA OCAÑA II Ayudante de cocina 14

TOTAL 40

ANEXO III

CENTRO
PENITENCIARIO

CURSO/TALLER
OCUPACIONAL

ALBACETE

Animación a la lectura
Bisutería
Encuadernación
Música
Talla de Madera
Textil

ALCÁZAR
Espejos
Hilos

CUENCA Animación a la lectura
HERRERA Espejos

OCAÑA I
Espejos
Marquetería
Pintura

OCAÑA II

Animación a la lectura
Cuero
Curso de desarrollo personal
Dibujo
Espejos
Estaño
Hilos
Maquetismo
Marquetería
Música
Objetos navideños
Pasta de papel
Pintura
Porcelana
Teatro

184/047742

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen y Bonilla Domínguez, 
María Jesús (GP).

Respuesta:

En los últimos años la actuación del Organismo 
Autónomo de Trabajo Penitenciario y Formación para 
el Empleo (OATPFE) ha ido encaminada a potenciar el 
trabajo productivo en los Centros Penitenciarios. Con-
cretamente en la Comunidad de Castilla –La Mancha se 

han iniciado nuevos acuerdos con empresas colabora-
doras, aumentando así, tanto el número de talleres pro-
ductivos como el de internos trabajadores en todos los 
Centros Penitenciarios de la Comunidad Autónoma.

El detalle de las implantaciones de nuevos talleres 
mediante acuerdos suscritos con empresas en los últi-
mos tres años es el siguiente:

– Centro Penitenciario Ocaña I: dos talleres produc-
tivos de manipulados eléctricos y soldadura autógena y 
un taller de manipulación para encargos a varias empre-
sas e instituciones.

– Centro Penitenciario Ocaña II: un taller de mani-
pulados para fabricación de cuadros eléctricos y un 
taller de confección de prendas de novia.
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– Centro Penitenciario Herrera de la Mancha: tres 
talleres: de panadería, de manipulados de piezas/man-
gueras de riego y de montajes de iluminación de emer-
gencia.

– Centro Penitenciario Albacete: taller de manipula-
dos de piezas metálicas.

– Centro Penitenciario Cuenca: taller de manipula-
dos de sistemas de emergencia, de reciente implanta-
ción.

– Centro Penitenciario Alcázar de San Juan: este 
Centro no dispone de espacio para desarrollar trabajos 
productivos industriales, pero se está tramitando la ges-
tión de la cesión de un espacio anexo al Centro, para 
acondicionar una nave donde llevar a cabo un proyecto 
de trabajo que proporcionará empleo a un número 
importante de internos del Centro Penitenciario.

Por otro lado las acciones desarrolladas en los Cen-
tros Penitenciarios de Castilla-La Mancha con el fin de 

lograr la inserción laboral de los internos suponen el 
despliegue de cursos de formación profesional para el 
empleo (se adjunta detalle en anexo I) con una inver-
sión de total de 726.080,46 € y una aportación del 
OATPFE de 112.330,09 €. También módulos de forma-
ción y orientación laboral (cuyo detalle se adjunta en 
anexo II.a) con una inversión de 30.150,00 € y una 
aportación del OATPFE de 30.150,00 €.

Por lo que respecta al Organismo Autónomo de Tra-
bajo Penitenciario y Formación para el Empleo, las 
inversiones realizadas en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha desde el 01-01-2008 al 31-12-2008 
han sido de 750.077,90 €, cuyo detalle se adjunta en 
anexo II.b.

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

ANEXO I

CURSOS DE FORMACIÓN PROFESIONAL PARA EL EMPLEO 

CENTROS PENITENCIARIOS DENOMINACIÓN

ALBACETE ALBAÑIL-1

ALBACETE CONDUCTOR DE CARRETILLAS ELEVADORAS

ALBACETE INFORMÁTICA DE USUARIO

ALBACETE MANIPULADOR DE ALIMENTOS

ALCÁZAR SAN JUAN COLOCADOR DE PREFABRICADOS LIGEROS

ALCÁZAR SAN JUAN INFORMÁTICA DE USUARIO

ALCÁZAR SAN JUAN MANIPULADOR DE ALIMENTOS

CUENCA ALBAÑIL

CUENCA INFORMÁTICA DE USUARIO

CUENCA MANIPULADOR DE ALIMENTOS

CUENCA PINTOR

HERRERA CONDUCTOR DE CARRETILLAS ELEVADORAS

HERRERA ELECTRICISTA DE EDIFICIOS

HERRERA INFORMÁTICA DE USUARIO

HERRERA INFORMÁTICA DE USUARIO

HERRERA VIVERISTA

HERRERA MANIPULADOR DE ALIMENTOS

OCAÑA 1 PINTOR

OCAÑA 1 ALBAÑIL

OCAÑA 1 CARPINTERO METÁLICO Y DE PVC-2

OCAÑA 1 CONDUCTOR DE CARRETILLAS ELEVADORAS

OCAÑA 1 ELECTRICISTA DE MANTENIMIENTO

OCAÑA 1 INFORMÁTICA DE USUARIO

OCAÑA 1 INFORMÁTICA DE USUARIO

OCAÑA 1 MANIPULADOR DE ALIMENTOS
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CENTROS PENITENCIARIOS DENOMINACIÓN

OCAÑA 1 MONITOR DEPORTIVO

OCAÑA 1 PANADERO

OCAÑA 1 SOLADOR-ALICATADOR

OCAÑA 1 SOLDADOR DE ESTRUCTURAS METÁLICAS LIGERAS-1

OCAÑA 2 PINTOR

OCAÑA 2 ALBAÑIL-1

OCAÑA 2 ALFARERO CERAMISTA-1

OCAÑA 2 ALFARERO CERAMISTA-2

OCAÑA 2 CONDUCTOR DE CARRETILLAS ELEVADORAS

OCAÑA 2 FONTANERO-1

OCAÑA 2 INFORMÁTICA DE USUARIO

OCAÑA 2 MANIPULADOR DE ALIMENTOS

OCAÑA 2 MAQUINISTA DE CONFECCIÓN INDUSTRIAL

OCAÑA 2 MAQUINISTA DE CONFECCIÓN INDUSTRIAL

OCAÑA 2 SOLADOR-ALICATADOR

OCAÑA 2 SOLDADOR DE ESTRUCTURAS METÁLICAS LIGERAS-1

OCAÑA 2 SOLDADOR DE ESTRUCTURAS METÁLICAS LIGERAS-2

ANEXO II.a
Módulos de Formación y Orientación Laboral:

CENTROS PENITENCIARIOS DENOMINACIÓN

ALBACETE FORMACIÓN Y ORIENTACIÓN LABORAL

ALCÁZAR SAN JUAN FORMACIÓN Y ORIENTACIÓN LABORAL

CUENCA FORMACIÓN Y ORIENTACIÓN LABORAL

HERRERA FORMACIÓN Y ORIENTACIÓN LABORAL

OCAÑA 1 FORMACIÓN Y ORIENTACIÓN LABORAL

OCAÑA 2 FORMACIÓN Y ORIENTACIÓN LABORAL

Además de la impartición de dos ciclos formativos de grado medio de Equipos e Instalaciones Electrotécnicas y 
Acabados de Construcción en el Centro Penitenciario de Ocaña I.

ANEXO II.b
Programa: 133B 

OBLIGACIONES 
RECONOCIDAS

1998 16 201 0005 Equipos informática y mecanización 1.823,09

1998 16 201 0010 Maquinaria e instalaciones talleres 179.674,31 

2007 16 201-0005 Obras y construcciones 357.619,39 

2002 16 201 0005 Dotación equipamientos línea formación integral 11.287,47

TOTAL CAPÍTULO 620 550.404,26 €

1998 16 201 0015 Obras seguridad y adaptación a la normativa laboral 116.662,13 

1998 16 201 0020 Equipos y adaptaciones 83.011,51

2002 16 201 0010 Reposición Equipam. línea F.P. y formación integral 0,00 

TOTAL CAPITULO 630 199.673,64 € 
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 184/047748

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José 
(GP).

Respuesta:

Actualmente la integración del cuerpo de maestros, 
recogida en el Real Decreto 1203/1999, de 9 de julio, 
está facilitando una adecuación de las dotaciones a las 
necesidades, en la medida que como desarrollo del 
mismo están funcionando cada vez mejor las Comisio-
nes de coordinación establecidas en el artículo 11.2 del 
mencionado Real Decreto.

La Enseñanza Secundaria de Adultos actualmente 
se atiende de la forma siguiente.

– Por medio de clases presenciales se atienden las 
necesidades básicas en los Centros Penitenciarios de 
las Comunidades Autónomas de: Madrid (menos 
Madrid VII), Valencia, País Vasco, y Galicia, y del resto 
de las Comunidades Autónomas en los siguientes: 
Puerto II, El Dueso, Palma de Mallorca, Tenerife, Las 
Palmas, Albacete, Ocaña I, Ocaña II, Segovia, Soria, 
Ceuta y Melilla.

– Se imparten tutorías didácticas por profesores de 
Secundaria en los Centros Penitenciarios siguientes: 
Almería, Jaén, Villabona, Herrera de la Mancha, Mur-
cia, Pamplona, Topas y Valladolid.

– Se imparten tutorías de apoyo por medio de los 
maestros en todos los Centros Penitenciarios de las 
Comunidades Autónomas de Andalucía (menos los 
mencionados anteriormente) y Extremadura.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/047890

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

El 8 de agosto de 2008, la Patrullera de altura R-101 
RÍO GUADIANA, adscrita al Servicio Marítimo Pro-
vincia (SMP) de Huelva, sufrió una vía de agua, duran-
te la prestación del servicio, mientras realizaba un 
seguimiento de una embarcación sospechosa en la des-
embocadura del Río Guadiana. Dicho incidente, la 
obligó a la varada urgente, por una colisión con una 
zona de bajo fondo, encontrándose en las inmediacio-

nes del Varadero Marina Guadiana, en la localidad por-
tuguesa de Vila Real de Santo Antonio.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/047985

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En la provincia de Santa Cruz de Tenerife, durante 
el curso escolar 2007/2008 se programó la obra de tea-
tro titulada «133.fm en el Espacio Interior», destinada a 
alumnos de Enseñanza Secundaria y Formación Profe-
sional.

Las fechas, localidades, y número de asistentes 
aproximados de dicha obra son las siguientes:

– Durante los días 14, 15 y 16 de enero del 2008 se 
representaron 2 obras de teatro diarias en la localidad 
de Adeje, (Centro Cultural), con un número aproxima-
do en cada representación fue de 400-500 asistentes. El 
coste total de las 6 representaciones fue de 15.600 €.

– En fecha 17 y 18 de enero del 2008 se representa-
ron 2 obras de teatro en la localidad de Tegueste, en el 
Teatro Príncipe Felipe. Con un número de asistentes 
entre 450-550 en cada sesión. El coste total de las 4 
representaciones realizadas fue de 10.400 €.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/048461

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La Central Penitenciaria de Observación dispone de 
dos Equipos Técnicos con sus plazas de especialistas 
cubiertas que viajan a distintos establecimientos peni-
tenciarios para atender las peticiones que recibe.

No obstante, tal y como prevé el artículo 109.3 del 
Reglamento Penitenciario, aprobado por Real Decreto 
190/1996, de 9 de febrero, en caso de saturación en la 
Central Penitenciaria de Observación, se puede desig-
nar otra Junta de Tratamiento, especialmente cualifica-
da dadas las peculiaridades del interno, o cuando exista 
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un elevado número de internos en espera de ser estudia-
dos por la Central.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/048472

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Según la Orden 1NT/1521/2004, de 7 de mayo, por 
la que se crea el Comité Ejecutivo para el Mando Unifi-
cado de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, 
sus funciones de coordinación tanto orgánica como 
operativa, se constriñen al Cuerpo Nacional de Policía 
y al de la Guardia Civil.

Los planes específicos de tipo operativo con los 
Cuerpos de Policía Local, conforme a lo dispuesto en el 
artículo 54 de la Ley Orgánica 2/86, de 13 de marzo, de 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, así como en las esti-
pulaciones del Convenio Marco de Colaboración, 
Cooperación y Coordinación entre el Ministerio del 
Interior y la Federación Española de Municipios y Pro-
vincias, de 20 de febrero de 2007, se establecen en el 
ámbito de las Juntas Locales de Seguridad.

El «Convenio Marco de Colaboración, Cooperación 
y Coordinación, entre el Ministerio del Interior y la 
Federación Española de Municipios y Provincias, en 
materia de seguridad ciudadana y seguridad vial», sus-
crito en 2007 ha posibilitado que en la actualidad 57 
ayuntamientos se hayan adherido al Acuerdo de cola-
boración con el Ministerio del Interior (Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil, ámbito 
Guardia Civil) en materia de seguridad.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049169

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Barkos Berruezo, Uxue (GMx).

Respuesta:

La mayor parte de los proyectos y acciones de 
Acción Humanitaria en Territorios Palestinos se desa-
rrollan de manera conjunta y simultánea en la Franja de 
Gaza y en Cisjordania, por lo que en la contestación a 

esta pregunta, se han seleccionado tanto los proyectos 
ejecutados exclusivamente en la Franja de Gaza como 
los que se ejecutan en ambas zonas.

Existen tres líneas de actuación:

1. Multilateral
Se han financiado seis proyectos a diferentes agen-

cias u organismos de las Naciones Unidas: Agencia de 
Naciones Unidas para los refugiados palestinos 
(UNRWA), la Agencia de las Naciones Unidas para la 
Alimentación y la Agricultura (FAO), el Fondo de 
Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), el Fondo 
de Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM), la Ofici-
na de las Naciones Unidas para la Coordinación de 
Asuntos Humanitarios (OCHA) y la Organización 
Mundial de la Salud (OMS), en los sectores de recons-
trucción económica e infraestructuras, agricultura y 
seguridad alimentaria, protección, salud y coordinación 
humanitaria.

2. Fondos CIFAD
A través de este tipo de instrumento se ha financiado 

al Ministerio Palestino de Salud a través del mecanis-
mo PEGASE.

3. Financiación a proyectos de ONG’s
Se han financiado a seis ONG’s, tres de ellas son 

palestinas, dos españolas y una es israelí. Los sectores 
de intervención son salud, protección, derechos huma-
nos e imperio de la ley, educación y seguridad alimen-
taria.

Como consecuencia de la crisis surgida el 27 de 
diciembre de 2008, se realizaron las siguientes accio-
nes de emergencia:

1. El presidente del Gobierno comprometió una 
aportación a la UNRWA, que se canalizarán vía 
CIFAD.

2. Se ha financiado al Comité Internacional de la 
Cruz Roja (CICR), para la adquisición y distribución 
de medicamentos y formación de personal sanitario.

3. Se ha concedido financiación a la Media Luna 
Roja Palestina (MLRP), para la adquisición y distribu-
ción de medicamentos.

4. En total se han fletado 4 aviones de acuerdo con 
la siguiente descripción:

a. 12 de enero 2009: 2 envíos de material humanita-
rio con destino a Ammán Jordania.

Uno de ellos con carga exclusivamente a la Agencia 
Española de Cooperación Internacional para el. Desa-
rrollo (AECID): mantas, pañales y kits higiénicos fami-
liares. Este material humanitario se entregó a la Jordan 
flachemite Charity Foundation, quien a su vez lo entre-
gó a la UNRWA.

El segundo avión, con carga exclusivamente CRE, 
compuesta por lonas de plástico, kits de cocina y kits 
higiénicos familiares, se entregó al CICR.

La carga del primero de ellos, exclusivamente de la 
AECID.
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b. 18 de enero 2009: 1 envío de material humanita-
rio con destino a Ammán, Jordania. El operativo es 
similar al del día 12. Uno de ellos con carga exclusiva-
mente AECID compuesta de mantas, pañales, kits 
higiénicos familiares, colchones hinchables y lonas de 
cobijo. La carga fue entregada de nuevo a la Jordan Fla-
chernite Charity Foundation, quien a su vez entregó a la 
UNRWA.

c. 19 de enero 2009: 1 envío con carga exclusiva-
mente de CRE, que incluía lonas de plástico, kits higié-
nicos familiares, kits de cocina, colchones hinchables y 
una potabilizadora. La carga fue entregada al CICR.

La carga del primero de ellos, exclusivamente de la 
AECID.

5. La AECID suscribió en 2007 un Convenio con 
Acción contra el Hambre, que consta de básicamente 
de dos líneas de intervención: la prevención de riesgos 
y preparación ante desastres y la intervención rápida de 
emergencia a favor de poblaciones, entre otras, afecta-
das por conflictos y/o crisis agudas.

En este contexto, en enero 2009 se activó dicho 
Convenio para la realización de actividades de distribu-
ción de agua potable así como tratamiento de aguas 
residuales.
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Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049278 y 184/049279

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción (GP).

Respuesta:

El Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte 
(PEIT), aprobado por el Gobierno el 15 de julio de 
2005, contempla la conexión ferroviaria entre Motril y 
Málaga como parte de la Red Básica de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía. Corresponde por lo tanto a 
dicha Comunidad Autónoma la realización de cuantas 
actuaciones sean necesarias para su definición y cons-
trucción.

En cuanto al tramo entre Motril y Almería, en estos 
momentos no hay ningún expediente administrativo en 
tramitación.

Madrid, 13 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049481

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

La aportación pública desembolsada por el Centro 
para el Desarrollo Tecnológico e Industrial (CDTI) 
durante 2008, para nuevas empresas de base tecnológi-
ca surgidas en colaboración con la Universidad era, a 
31 de diciembre de 2008, la que se detalla a continua-
ción.

N.° 
Proyectos

N.° de 
Empresas

Anticipos 
desembolsados 

( €) en 2008

Certificaciones 
desembolsadas en 

2008 (€)

29 29 2.179.133,70 2.285.997,00

La cooperación Universidad-Empresa se apoya 
mediante el mecanismo «Proyectos Singulares Estraté-
gicos». Las cantidades en subvenciones y créditos 
durante el año 2008 fueron las siguientes:

Colaboración público-
privada 2008

Subvención 21.156.347,33

Crédito 10.053.331,60

Por lo que respecta a los tipos de empresas que reci-
ben ayuda en el marco de los Proyectos Singulares 
Estratégicos se resumen en el siguiente cuadro:

Tipos de 
empresas

Empresa Privada PYME

Empresa Privada Pequeña Empresa

Empresa pública

Empresa privada gran empresa

Empresa privada microempresa

Empresa privada mediana empresa

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049517 y 184/049980

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La información solicitada se encuentra disponible 
en el portal web del Fondo Español de Garantía Agraria 
(FEGA) (www.fega.es), en el acceso directo «Financia-
ción de la PAC en España: Garantía Agraria y Desarro-
llo Rural > Consultas interactivas».

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049798 a 184/049800

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) informa de que el 
gasto en inversión realizado en año 2008 en la provin-
cia de Ávila con cargo a los proyectos interesados por 
Sus Señorías, es el siguiente:

ÁVILA 2008 Miles de €
Poyecto 0002 –
Poyecto 0003 109
Poyecto 0005 –139

Madrid, 17 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049823

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Al no haberse recibido solicitud alguna de experien-
cia de compostaje piloto en la provincia de Ávila, 
correspondiente al Proyecto de Inversión «Gestión de 
residuos urbanos», no se ha reconocido obligación 
alguna.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049830 a 184/049835

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:
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El gasto en inversión realizado en año 2008 en la 
provincia de Ávila con cargo a los Proyectos planteados 
en las iniciativas parlamentarias de referencia es el 
siguiente:

ÁVILA 2008 Miles de €
Proyecto 2070 183
Proyecto 2100 14
Proyecto 2110 –
Proyecto 2120 1.544
Proyecto 2130 11
Proyecto 2150 7.881

Madrid, 13 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049949

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Durante el primer semestre del año 2008, no se ha 
suscrito ningún convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Justicia y las corporaciones locales de la 
provincia de Cuenca.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050001

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Convenio de colaboración entre la Dirección 
General de Costas, del entonces Ministerio de Medio 
Ambiente hoy Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no (actualmente Dirección General de Sostenibilidad 
de la Costa y el Mar) y la Universidad Politécnica de 
Catalunya, para el estudio de la evolución de la duna de 
Valdevaqueros, con las propuestas de las medidas de 
restauración más idóneas, tiene un coste económico de 
133.053 €.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050075

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Torrado de Castro, Marta (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino, a través de la Demarcación de Costas en Valen-
cia, otorga autorizaciones para la realización de depor-
tes cuya práctica es habitual en las playas. En general, 
este tipo de actividades se integran en los Planes de 
Servicios de Temporada que los ayuntamientos anual-
mente presentan al Ministerio para su autorización, 
destinando un espacio de la playa para la práctica de 
deportes.

Toda autorización concedida sobre el Dominio 
Público Marítimo. Terrestre por el Ministerio deberá 
estar sujeta al cumplimiento de los requisitos estableci-
dos en la Ley 22/88, de Costas y su Reglamento.

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050196 y 184/050198

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El día 2 de enero de 2009, aunque no se produjera 
ningún tipo de vertido procedente de buque, aparecie-
ron pequeños restos de fuel-oil a primera horas de la 
mañana en la Playa de Poniente de La Línea de la Con-
cepción (Cádiz). Estas manchas de hidrocarburos, muy 
posiblemente, provenían de restos que aún quedaban 
confinados en unas escolleras próximas a las instalacio-
nes de Crinavis en Campamento (San Roque), del acci-
dente ocurrido el día 13 de diciembre de 2008. La apa-
rición de estos restos de fuel-oil pudo originarse debido 
a los cambios de las condiciones meteorológicas del 
lugar (cambios de viento principalmente) que condujo 
los restos confinados en estas escolleras hasta la playa. 
La limpieza se efectuó por el propio personal del Ayun-
tamiento de La Línea de la Concepción.

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050197

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Respecto a los vertidos producidos en el año 2008 
en las playas de La Línea de la Concepción (Cádiz), se 
señala, que cuando éstos se produjeron se realizaron 
labores de limpieza con cargo a partidas habilitadas 
para tales funciones, estando las playas en estos momen-
tos limpias de los restos de vertidos.

Para el año 2009 están previstas actuaciones de 
compensaciones longitudinales y –transversales de 
arena para estas playas, al igual que se hace antes de la 
temporada estival, con el fin de que se encuentren en 
condiciones óptimas de uso, dentro del proyecto de 
«Desarenados, perfilados de Playas y Conservación en 
el Campo de Gibraltar para el período 2009-2011», el 
presupuesto para todas las playas del Campo de Gibral-
tar asciende a la cantidad de 4.145.000 €.

Existe también una cantidad presupuestada para los 
años 2009-2011 en concepto de Limpieza del frente 
litoral entre Tarifa y San Roque-Campo de Gibraltar 
por un importe de 1.733.608,76 €.

Referente a los dos primeros días de enero del año 
2009 no se tiene constancia de que, en esas fechas, se 
produjera ningún tipo de vertido.

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050201

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Gobierno no tiene constancia de ningún vertido 
contaminante en fecha 2 de enero de 2009 en La Línea 
de la Concepción (Cádiz).

No obstante, señalar que la Demarcación de Costas 
Andalucía-Atlántico, tras ponerse en contacto el Vigi-
lante de Costa de la zona con los técnicos de playas del 
Ayuntamiento de La Línea comunicaron que el día 2 de 
enero, aparecieron pequeños restos de fuel-oil a prime-
ra hora de la mañana en la Playa de Poniente. Estas 
manchas de hidrocarburos, muy posiblemente, prove-
nían de restos que aún quedaban confinados en unas 
escolleras próximas a las instalaciones de Crínavis en 
Campamento (San Roque) del accidente ocurrido el día 
13 de diciembre de 2008. La razón de la aparición de 

estos restos de fuel-oil, fue debido a los cambios de las 
condiciones meteorológicas del lugar (cambios de vien-
to principalmente). La limpieza se efectuó por el propio 
personal del Ayuntamiento de La Línea de la Concep-
ción.

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050203 y 184/050208

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Gobierno no tiene constancia de ningún tipo de 
vertido en las zonas de San Roque y Algeciras el día 30 
de diciembre de 2008.

El 29 de diciembre hubo un aviso de vertido en la 
playa de Guadarranque en el Término Municipal de San 
Roque y por parte del Servicio de Vigilancia de Costas 
de esta Demarcación de Costas Andalucía-Atlántico se 
hizo una inspección de la zona, comunicando mediante 
un informe que la playa se encontraba con mucha male-
za y restos de carboncillo de la Central Térmica y que 
en todo el tramo de playa se encontraron 2 ó 3 peque-
ñas galletas en estado sólido, por lo que se supone que 
no son recientes ni consecuencia de este aviso.

Madrid, 28 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050212

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante los días que duraron las tareas de limpieza y 
retirada de restos de hidrocarburos aparecidos en la 
Playa del Rinconcillo, por parte de la Demarcación de 
Costas Andalucía-Atlántico y por medio de la Empresa 
de Transformación Agraria S. A. (TRAGSA) se desarro-
llaron labores de limpieza y mantenimiento de costas.

Ante episodios de vertidos por hidrocarburos y si se 
estima necesario por la gravedad del suceso, se activan 
las cuadrillas de limpiezas y mantenimiento de costas, 
que se integrarían junto al personal de las demás Admi-
nistraciones implicadas. Además estas cuadrillas de 
limpieza de costas realizan durante todo el año, labores 
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de limpieza en las zonas naturales de cada uno de los 
municipios costeros de la provincia de Cádiz.

Madrid, 28 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050220

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Respecto a llevar a cabo algún estudio o valoración 
del posible impacto medioambiental que pudiera haber 
ocasionado el vertido contaminante del día 20 de 
diciembre, no se tiene previsto realizar ningún estudio 
ambiental en este sentido ya que, vista su escasa enti-
dad, se considera innecesario.

Como parte de las labores y actuaciones periódicas 
del Servicio de Vigilancia de Costas, se realizan inspec-
ciones diarias y controles periódicos de estas zonas para 
comprobar que no hay presencia de nuevos vertidos.

Madrid, 28 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050314

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Como ampliación a la respuesta enviada a Su Seño-
ría el 13 de julio pasado, y en relación con la provincia 
de Segovia, se señala que el «1er Plan de Adecuación de 
los Sistemas de Contención para Protección de Motoci-
clistas» contemplaba la instalación y adecuación de un 
total de 26,9 km, en diversos tramos de la carretera N-6. 
Para ello, se redactó un proyecto constructivo, cuyo 
importe ascendía a 1,2 millones de euros. Las obras 
incluidas en el mismo se encuentran en ejecución, estan-
do prevista su terminación a finales de 2009.

El Ministerio de Fomento ha ampliado los criterios 
establecidos en la O.C. 18/2004 y elaboró durante el 
año 2008 (en base a la OC l bis/2008) un «2.º Plan de 
instalación y adecuación de barreras de protección de 
motociclista», con una inversión inicial de 65 M €, 

actuando sobre otros 1.625 km de la Red de Carreteras 
del Estado.

La totalidad de las actuaciones contempladas en este 
2.° Plan de motociclistas está previsto que se acometa 
durante la presente legislatura.

En Segovia, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
del Estado en Castilla y León Oriental, se ha previsto la 
adecuación de 11,1 km.

Madrid, 16 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050509

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Rudí Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Otras Actuaciones Infra-
estructuras Hidráulicas Cuenca del Ebro», en la provin-
cia de Zaragoza, tiene un presupuesto vigente de 
235.781.832,98 €, del cual se pagaron 98.365.773,59 €, 
lo que representa el 41,72%. Los créditos comprometi-
dos durante el  ejercicio 2008 ascendieron a 
15.021.423,96 € y las obligaciones reconocidas hasta el 
31/12/2008 a 14.140.227,47 €, lo que representa el 
94,13%.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050540

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008 no se registraron obliga-
ciones reconocidas con cargo proyecto de gasto 
2004.17.038.0977.

– Situación administrativa:

Con fecha 23 de octubre de 2008 se remitió el expe-
diente de información pública del estudio informativo, 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino para la emisión de la declaración de impacto 
ambiental (DIA), declaración que fue emitida el 18 de 
marzo de 2009.
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El 23 de marzo de 2009 se aprobó el expediente de 
información pública y definitivamente el estudio infor-
mativo.

Asimismo, se han tramitado las órdenes de estudio 
para comenzar la redacción de los dos proyectos que 
forman el tramo.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050569

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Riegos del Monegros II», 
tenía presupuestada la cantidad de 521.140,00 € para el 
ejercicio 2008, y se efectuaron certificaciones, hasta el 
31 de diciembre de 2008, por un importe de 521.142,20 € 
lo que representa el 100,00%.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050570

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Riegos del Monegros (1.ª 
Parte)», tenía presupuestada, para el ejercicio 2008, la 
cantidad de 3.360.000 €, y se efectuaron certificacio-
nes, hasta el 31 de diciembre de 2008, por un importe 
de 3.533.414,27 € lo que representa el 105,16%. 

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050576

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Otras Actuaciones Infra-
estructura Hidráulica Cuenca Ebro», tenía presupuesta-
da la cantidad de 29.746.390,00 € para el ejercicio 
2008, y se efectuaron certificaciones hasta el 31 de 
diciembre de 2008 por un importe de 33.152.881,82 € 
lo que representa el 111,45%.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

La partida presupuestaria, a la que hace referencia la 
pregunta de Su Señoría, incluye actuaciones comple-
mentarias de las de restauración hidrológica y protec-
ción de cauces y enclaves naturales de Asturias, siendo 
éstas las siguientes:

– Obras complementarias de las del proyecto de res-
tauración de márgenes del río Nalón entre Sotrondio y 
Barredos, en los términos municipales de San Martín 
del Rey Aurelio y Laviana (Asturias).

Presupuesto: 183.722 euros

– Obras del proyecto de terminación de la recupera-
ción del cauce y márgenes del río Linares, en el término 
municipal de Villaviciosa (Asturias).

Presupuesto: 1.094.486 euros

– Obras del proyecto de recuperación ambiental del 
río Aranguín a su paso por la localidad de Pravia, en el 
término municipal de Pravia (Asturias). (Expedientes 
expropiatorios).

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

El Proyecto de Inversión Pública «Plan Picos: 
Actuaciones de abastecimiento en Asturias» compren-
de las actuaciones de abastecimiento cuya ejecución 
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esté encomendada a la Confederación Hidrográfica del 
Cantábrico y sean financiadas, total o parcialmente, por 
dicho Organismo, incluidas en el Protocolo General de 
Colaboración suscrito el 21 de mayo de 2007 entre el 
entonces Ministerio de Medio Ambiente y el Principa-
do de Asturias para el desarrollo del plan de uso y ges-
tión integral del agua en el Parque Nacional de Picos de 
Europa.

En el marco de dicho Protocolo General, las actua-
ciones de abastecimiento a desarrollar por la Confede-
ración Hidrográfica del Cantábrico son las siguientes:

– Renovación de la traída actual de abastecimiento 
al núcleo de Cangas de Onís desde el río Dobra.

– Renovación de la red de abastecimiento de agua al 
núcleo urbano de Cangas de Onís. 

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050790

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

El presunto líquido vigente de las obras, tras la apro-
bación de la modificación  n.º 1 en novimebre de 2007, 
es de 16.899.939,05 €.

En la ejecución de estas obras ha incidido el plazo 
adicional necesario empleado en la tramitación de un 
modificado y en la variación de servicio afectados, 
especialmente gas y agua, así como la necesaria organi-
zación de las obras para minimizar las afecciones al trá-
fico. Dadas la características e importe de esta modifi-
cación ha sido necesaria la supervisión de distintos 
órganos adminsitrativos de acuerdo con la normativa 
apliable (Ley de Contratos de las Administraciones 
Públicas), entre ellos, el informe preceptivo del Conse-
jo de Estado.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050875

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del 
Norte, S. A., tiene consignada, en los Presupuestos 
Generales del Estado para el ejercicio 2009, una partida 
de 406.000,00 euros.

Las actuaciones que contempla dicha partida presu-
puestaria son para la dotación de oficinas en Oviedo y 
resto de equipamiento necesario para el desarrollo de 
su actividad.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050876

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:
La Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del Norte, 

tiene encomendada la actuación  «Mejora del abasteci-
miento de agua a los municipios costeros del extremo 
occidental de Asturias», incluida en el anexo II del Plan 
Hidrológico Nacional aprobado por la Ley 10/2001, de 
5 de julio, siendo declarada de interés general por el 
artículo 36 de dicha Ley.

El objetivo de esta actuación es la construcción de 
un sistema compuesto por:

– captación en el embalse existente de Arbón, en el 
río Navia.

– estación de tratamiento de agua potable (ETAP).
– depósito de cabecera.
– conducciones hasta los puntos de conexión con las 

redes municipales.
– depósitos de conexión (dos depósitos en Navia, 

dos en Coaña, uno en El Franco, uno en Tapia de Casa-
riego, dos en Castropol y uno en Vegadeo y conectando 
Villayón directamente con el depósito de cabecera).

Las actuaciones que contempla el importe asignado 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
corresponden al tramo final de la inversión de la infra-
estructura hidráulica citada.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050877

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:
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La Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del Norte 
tiene encomendada la actuación «Mejora del abasteci-
miento de agua a la zona central de Asturias», incluida 
en el Sistema 11, Nalón, del Plan Hidrológico Norte II, 
aprobado por Real Decreto 1664/1998 de 24 de julio, 
cuyo objetivo es la construcción de las infraestructuras 
hidráulicas que permitan el aumento de los recursos 
explotables para poder satisfacer, en el futuro, la parte 
de la demanda de la zona central de Asturias suminis-
trada por el Consorcio para el Abastecimiento de Agua 
y Saneamiento en el Principado de Asturias (CADA-
SA), y la de otros posibles usuarios.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051148

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:
La cantidad pagada en el proyecto «Adquisición de 

mobiliario y enseres de oficina» es de 25.532,84 euros.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051201

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:
A 31 de diciembre de 2008 las obligaciones recono-

cidas en el proyecto de gasto 2001 17 38 4059 «A-4 
Tramo: Venta de Cárdenas-Santa Elena» ascendieron a 
29.457.719,51 €, lo que supuso un 391 % de grado de 
ejecución respecto al crédito inicial (7.516.990 €).

Situación administrativa: Obra en ejecución.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051339

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se señala que el proyecto al que hace referen-
cia, a fecha 1 de mayo de 2009 se encontraba en fase de 
ejecución.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051340

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que la cantidad dispuesta a fecha de 
26 de febrero de 2009 en el proyecto «Material de 
transporte» es de 115.544,69 euros.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051341

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

La cantidad que se lleva pagada a fecha de 26 de 
febrero de 2009 es de 115.544,69 euros, sobre los 
165.510 euros del presupuesto total.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051436

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2003.17.038.4470 
«Autovía Verín-Frontera Portuguesa» ascendieron a 
3.460.634,67 €, lo que supuso un 297,8% de grado de 
ejecución respecto al crédito inicial (1.162.050 €).
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La obra fue financiada por la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras del Transporte Terrestre, y, a través de 
ella, se tramitaron en 2008 certificaciones por importe 
de 16.817.241,49 €.

Situación administrativa: obra en ejecución.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051437

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:
A 31 de diciembre de 2008 las obligaciones recono-

cidas en el proyecto de gasto 2003.17.038.3667 
«Conexión N-120 y N-536 en O Barco de Valdeorras» 
ascendieron a 37.840,59 €.

Situación administrativa: el estudio informativo fue 
aprobado definitivamente el 19 de mayo de 2009.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051468

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Por parte del Servicio 01 – Ministerio, Subsecretaría 
y Servicios Generales de la Sección 16 – Ministerio del 
Interior, las certificaciones contabilizadas en el segun-
do semestre de 2008 con cargo al proyecto 1989 16 
0018001 – Edificios Administrativos, ascendieron a 
2.638.270,22 euros, con el siguiente desglose:

Programa Importe 
(en euros)

131 M Ministerio, Subsecretaría y Servi-
cios Generales 2.250.100,41

134 M Protección Civil 388.169,81

Madrid, 9 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051486

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pizarro Moreno, Manuel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S. S., 
se señala lo siguiente:

– Proyecto de inversión 05 18 06 0001, 467c, 64, 
c o r r e s p o n d i e n t e  a  e s t u d i o s ,  c o n s u l t o r í a s ,
asistencias técnicas y publicaciones, de la Dirección 
General de Política Tecnológica.

La cifra de las obligaciones reconocidas a 31 de 
diciembre de 2008 es de: 955.715,65 euros.

– La Secretaría General de Universidades, actual-
mente dependiente del Ministerio de Educación, infor-
ma de que la ejecución durante el ejercicio presupues-
tario 2008 ha sido de 3.280,18 € de las partidas:

03.18.06.0001.322C.62
03.18.06.0002.322C.62

Y de 41.017,00 € de las partidas:

03.18.06.0003.322C.63
03.18.06.0004.322C.63

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051838

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Por Real Decreto 142/97, de 31 de enero (B.O.E. de 
13 de marzo), se aprobó el traspaso de funciones de la 
Administración General del Estado a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, en materia de provisión de 
medios materiales y económicos para el funcionamien-
to de la Administración de Justicia, con efectividad a 
partir de 1 de abril de 1997.

Igualmente en virtud del Acuerdo de colaboración 
suscrito entre el Ministerio de Justicia y la Consejería 
de Gobernación y Justicia de la Junta de Andalucía, el 
Ministerio siguió gestionando» algunos expedientes 
dada su avanzada tramitación hasta el 31 de diciembre 
de 1997.
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Parcialmente dichas transferencias fueron amplia-
das por Real Decreto 2074/1999, de 30 de diciembre, 
con efectividad de 1 de enero de 2000.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051841

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En la frontera de Gibraltar y municipios de la comar-
ca del Campo de Gibraltar, la Guardia Civil intervino, 
durante el pasado año 2008, 71.959 cajetillas de tabaco.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052027 a 184/052031

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José y Santa Ana Fer-
nández, María de la Concepción de (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (AD1F) informa de que el 
plazo de ejecución previsto para la reparación del túnel 
de «El Regajal» finaliza el cuarto trimestre de 2009.

La fecha inicial de terminación de la obra, según el 
contrato suscrito con la empresa:, adjudicataria de las 
obras, es el 23 de noviembre de 2009, por lo que la 
reparación del túnel de «El Regajal» no supondrá retra-
so alguno en el plazo contractual.

Los informes geotécnicos que justifican el proceso 
constructivo eran los recogidos en el Anejo Geotécnico 
del Proyecto Constructivo.

A la vista de que el túnel discurría por terrenos con 
materiales muy complejos, la campaña de sondeos fue 
muy superior a la habitual: 1.500 metros de sondeos 
(mas del doble de lo habitual para este tipo de túneles). 
Los informes se complementaron con los emitidos por 
expertos de contrastada solvencia técnica, como fueron 
los catedráticos Rodríguez Ortiz y Alonso, expertos en 
geotecnia y mecánica de suelos, de la Universidad Poli-
técnica de Madrid y de la Universidad Politécnica de 
Cataluña.

Coincidiendo con la fase de excavación en la zona 
del desprendimiento, se realizaron ensayos que permi-
tieran incrementar el conocimiento geotécnico del 
terreno.

El coste de la reparación del túnel de «El Regajal» 
recogido en la propuesta de declaración de emergencia, 
aprobada el 26 de diciembre de 2008, ascendía a la can-
tidad de 4,9 mill €.

Los distintos capítulos del proyecto, de las sucesivas 
fases de reparación, están siendo redactados por el 
ADIF, y, ya están redactados y aprobados los capítulos 
de excavación y ejecución del nuevo emboquille. Ter-
mina ya la redacción para la ejecución del falso túnel y 
su relleno (inferior y superior).

En la etapa final se redactará y aprobará el capítulo 
de restauración medio ambiental para el cual se ha 
enviado una propuesta a la Consejería de Medio 
Ambiente de la Comunidad de Madrid para su conside-
ración y aprobación.

El porcentaje de la reparación del túnel de «El Rega-
jal» con respecto al importe de la adjudicación de la 
obra principal es del 4,37.

El Ministerio de Fomento garantiza que la traza de 
la plataforma discurrirá soterrada en los límites fijados 
en la declaración de impacto ambiental (DIA), y duran-
te la ejecución se observará escrupulosamente el Plan 
de Vigilancia Ambiental prescrito en ella.

La reparación del incidente ocurrido en el túnel de 
«El Regajal» se realizará mediante la construcción de 
un falso túnel (ampliación del ya previsto en la DIA y 
en el proyecto constructivo de la obra) y posteriormente 
se cubrirá conservando la morfología original del terre-
no que será restaurado medioambientalmente, única 
variación realizada.

A febrero de 2009 (fecha solicitada por Su Señoría) 
se había realizado en un 90% la primera fase de la repa-
ración (excavación de la zona en la que se produjo el 
incidente) hasta la cota de la contrabóveda del túnel, 
fase que concluirá antes del inicio de la parada biológi-
ca indicada en la DIA.

Madrid, 17 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052655

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: García-Legaz Ponce, Jaime (GP).

Respuesta:

El último borrador de tarifas de conducción de agua, 
presentado por la Comisión Central de Explotación del 
Acueducto Tajo-Segura, se ha elaborado de acuerdo 
con lo prescrito en la Ley 52/1980, de 16 de octubre, de 
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Regulación del Régimen económico de Explotación del 
Acueducto Tajo Segura.

La principal causa de la subida de la tarifa resultante 
es el aumento del coste de la energía consumida para 
elevar el agua desde el embalse de Bolarque en el río 
Tajo hasta el inicio del canal del Acueducto Tajo-Segu-
ra, que en el año 2004 (año en el que se calculó la tarifa 
todavía vigente), fue de 0,034249 euros/m3 y en el 
pasado año 2008 ha sido de 0,067990 euros/m3, lo que 
ha supuesto un aumento del 99% de este concepto.

Otra componente de las tarifas de conducción de 
aguas que ha contribuido al aumento de su valor es la 
liquidación de los saldos pendientes durante los años en 
los que los distintos usuarios del Acueducto Tajo-Segu-
ra no han estado exonerados de su abono.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052782

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

Durante el período 2004-2008, en la provincia de 
Burgos se inició la construcción de 44,6 Km de auto-
vía, y se pusieron en servicio 29,5 Km.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052783

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

Durante el período 2000-2004, en la provincia de 
Burgos se inició la construcción de 29,5 km de autovía, 
no poniéndose ninguno de ellos en servicio.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

Durante el período 1996-2000 no se construyeron 
autovías en la provincia de Burgos.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052939

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las inversiones realizadas durante el año 2008, en 
concepto de expropiaciones, en la Red de Carreteras 
del Estado de la provincia de Cádiz ascendieron a un 
importe de 3.892.221,21 €.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053008 y 184/053214

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En la actualidad, la Dirección General de Tráfico, del 
Ministerio del Interior, ha ultimado el Plan trianual para 
la instalación de 1.500 puntos de control de velocidad. 
El citado plan contempla la instalación de 3 secciones 
de control durante el año 2009 en la provincia de Cádiz, 
obras que comenzarán en el presente cuatrimestre.

Madrid, 9 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053239

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El cambio de sentido a distinto nivel que enlaza la 
N-122, a la altura de Gallur, en el P.K 288+000, está 
operativo y abierto al tráfico.

También se encuentra operativo otro cambio de sen-
tido próximo al enlace con la N-122, situado en el P.K 
283+500 (La Loteta).

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053503

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Hernando Fraile, Rafael; Matarí Sáez, Juan 
José y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

Entendiendo que Sus Señorías se refieren a las 
inversiones realizadas por SEIASA, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, se señala que en la provincia de Almería las inver-
siones realizadas por la SEIASA del Sur y Este, han 
sido las siguientes:

– 2007: 27.377.019,82 €
– 2008: 28.458.667,44 €

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053599

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Matari Sáez, Juan José; Hernando Fraile, 
Rafael y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

El proyecto de Ejecución de Obras de la nueva 
Comisaría de Policía de Roquetas de Mar se encuentra 
redactado, si bien, ante al nuevo escenario económico, 
se tomó la decisión de posponer el plan de despliegue 
del Cuerpo Nacional de Policía en las localidades en las 
que ya está desplegada la Guardia Civil, dedicando el 
esfuerzo inversor a mantener o renovar las infraestruc-

turas en las ciudades en las que ya existen comisarías 
de Policía.

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053722

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

El sistema de seguros agrarios garantiza las pérdidas 
de producción y los daños en las estructuras de los 
invernaderos a causa del viento, en todas las produccio-
nes afectadas,

Los agricultores que decidieron asegurar sus pro-
ducciones percibirán las correspondientes indemniza-
ciones. Sin embargo el nivel de aseguramiento es muy 
bajo en Puerto Serrano (Cádiz), conociendo que hay 
mas invernaderos con daños que alcanzan los 25.000 €/
ha pero que no están asegurados en el sistema de segu-
ros agrarios.

El Plan Anual de seguros agrarios indica que hay 
una limitación a la concesión de ayudas de carácter 
extraordinario.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053733

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:
El nuevo CIS «Manuel Montesinos» de Algeciras 

dispone de 150 habitaciones con un total de 300 camas. 
La inversión es de 12.976.000 euros.

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053832

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:
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La respuesta a la cuestión planteada por Su Señoría 
debe ser necesariamente negativa. El Gobierno, en el 
ámbito de sus competencias, ha afrontado con la actual 
legislación estatal sobre suelo, una reforma ambiciosa 
cuyos objetivos fundamentales versan sobre la necesi-
dad de asegurar políticas urbanas que respondan a un 
desarrollo urbano sostenible, la mayor transparencia 
del sector inmobiliario y la mejor participación de los 
ciudadanos en la toma y en el control de las decisiones 
urbanísticas, el aseguramiento de una mayor oferta 
efectiva de suelo para viviendas protegidas, y el aumen-
to de la eficiencia de los mercados de suelo, desincenti-
vando la especulación con este bien, como demanda la 
Constitución.

Además, en cumplimiento del mandato contenido 
en la disposición final segunda de la Ley 8/2007, de 28 
de mayo, de Suelo, el Gobierno ha aprobado el Real 
Decreto Legislativo 2/2008, de 20 de junio, que ha 
refundido el texto de aquella reforma, con los preceptos 
que aún quedaban en vigor del Real Decreto Legislati-
vo 1/1992, de 26 de junio, conformando con ello la 
vigente Ley de Suelo estatal, que otorga a nuestro orde-
namiento la necesaria seguridad jurídica que demanda-
ba ampliamente el sector desde hace años.

Madrid, 9 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053880

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A la fecha de la pregunta de Su Señoría el centro 
penitenciario de Algeciras (Cádiz) tiene la siguiente 
relación de puestos de trabajo (RPT): una Subdirección 
Médica que está cubierta y 9 dotaciones de médicos de 
las cuales se encuentran cubiertas 6 plazas. Además 
cuenta con un médico PCI interino. A todo esto hay que 
añadir un Supervisor de Enfermería y 12 ATS.

A pesar de que el servicio se cubre de manera 
correcta, es objetivo el que como resultado del acceso 
de nuevos titulados resultantes de la Oferta de Empleo 
se cubra la totalidad de puestos de la RPT.

No obstante, cabe señalar que la tendencia registra-
da en las últimas convocatorias es que hay un número 
superior de plazas ofertadas al de opositores.

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053885

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La mayor parte de las actuaciones de mantenimien-
to interesadas se realizan antes del período estival, con 
el fin de que se encuentren en condiciones adecuadas al 
uso en la época de mayor afluencia de personas.

Madrid, 10 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053996

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Tras la adopción por parte de la Asamblea General 
de las Naciones Unidas (AGNU) de la Resolución A/
C5/63/L8, el 24 de diciembre de 2008, que aprueba la 
apertura del Centro de Comunicaciones de las Nacio-
nes Unidas en Quart de Poblet (Valencia), quedó despe-
jada la vía para proceder a la firma del Acuerdo referido 
por Su Señoría.

Con ocasión del desplazamiento a España del Sr. 
Ban Ki-moon, Secretario General de las Naciones Uni-
das, los días 27 y 28 de enero de 2009, al objeto de 
participar en la Reunión de Alto Nivel sobre Seguridad 
Alimentaria, celebrada en Madrid, se procedió a la 
firma entre España y las Naciones Unidas del Acuerdo 
relativo al Uso por parte de esa Organización de locales 
en el Reino de España para la Prestación de Apoyo a 
Operaciones de Mantenimiento de la Paz y Operacio-
nes Conexas de las Naciones Unidas.

El acto de la firma tuvo lugar en Madrid el 28 de 
enero de 2009, en la sede de la Vicepresidencia Primera 
del Gobierno, en el Palacio de la Moncloa, firmando 
por parte de España la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, Dña. María Teresa Fernández de la Vega, y 
por parte de las Naciones Unidas, el Secretario General 
Sr. Ban Ki-moon.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054263

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el Estudio Informativo para la Inte-
gración del Ferrocarril en Palencia, que se encuentra en 
fase muy avanzada de redacción, la futura estación de 
Alta Velocidad se situará en la misma ubicación que la 
estación de ferrocarril actual.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054270

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Montserrat Montserrat, Dolors (GP).

Respuesta:

Por Real Decreto 966/1990, de 20 de julio, se aprobó 
el traspaso de funciones de la Administración General 
del Estado a la Comunidad Autónoma de Cataluña, en 
materia de provisión de medios materiales y económicos, 
para el funcionamiento de la Administración de Justicia.

Posteriormente por Reales Decretos se han amplia-
do dichos traspasos.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054371

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las cuestiones de seguridad marítima siguen siendo 
prioritarias para España en el marco del Foro de Diálo-
go sobre Gibraltar.

El Gobierno español está firmemente decidido a 
continuar con el trabajo en el área de las comunicacio-
nes marítimas y la seguridad, con el objetivo de avanzar 
en la conclusión de acuerdos en las próximas reuniones 
del Foro.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054456

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: García Sena, Teresa (GP).

Respuesta:

En relación a la pregunta planteada debe considerar-
se que la información más real de los importes destina-
dos a la sanidad por las Comunidades Autónomas la 
dispone cada una de las Administraciones territoriales 
afectadas.

De cualquier forma y en base a la información dis-
ponible por el Ministerio de Sanidad y Política Social, 
en la página web del Ministerio «estadísticas sanitarias/
gasto sanitario/recursos del Sistema Nacional de Salud» 
pueden consultarse los datos disponibles.

Madrid, 21 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054531

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los principales problemas de contaminación atmos-
férica de origen humano en la zona del Campo de 
Gibraltar se producen en el área más industrializada, 
que se caracteriza por la existencia de grandes instala-
ciones, como las destinadas a la producción de electri-
cidad, refino del petróleo, industria química, fabrica-
ción de acero, etc.

La Ley 34/2007, de 15 de noviembre, de calidad del 
aire y protección de la atmósfera, atribuye a la Adminis-
tración General del Estado, entre otras competencias, la 
de coordinar el sistema español de información, vigilan-
cia y prevención de la contaminación atmosférica.

Por su parte las Comunidades Autónomas, en el 
ejercicio de sus competencias, evalúan la calidad del 
aire, adoptan los planes y programas para la mejora de 
la calidad del aire y el cumplimiento de los objetivo de 
calidad en su ámbito territorial y adoptan las medidas 
de control e inspección necesarias para garantizar el 
cumplimiento de esta Ley.

En razón de ello, la Dirección General de Calidad y 
Evaluación Ambiental ha sido informada de la elabora-
ción por parte de la Junta de Andalucía del Plan de 
Calidad Ambiental del Campo de Gibraltar.

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054560

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

El Gobierno ha impulsado la firma de acuerdos 
administrativos con el Consejo (el 7 de noviembre de 
2005), con el Comité de las Regiones (el 16 de noviem-
bre), con la Comisión Europea (el 21 de diciembre), 
con el Comité Económico y Social Europeo (el 7 de 
junio de 2006) y con el Defensor del Pueblo Europeo 
(30 de noviembre de 2006). Todos estos acuerdos están 
en vigor y, en virtud de los mismos, los ciudadanos 
pueden dirigirse a estas Instituciones y órganos en cual-
quiera de las lenguas que son oficiales en España, según 
lo dispuesto en la Constitución Española vigente, y 
recibir la respuesta en esa misma lengua.

También se ha firmado el Acuerdo administrativo 
correspondiente con el Tribunal de Justicia, que permi-
tirá a los ciudadanos dirigirse al mismo en cualquiera 
de las lenguas oficiales en España, y recibir respuesta 
en la misma lengua. Este acuerdo no será de aplicación 
para cuestiones de orden jurisdiccional ni relativas a la 
aplicación de un texto legal.

La Mesa del Parlamento Europeo adoptó en su 
reunión de 3 de julio de 2006 un Acuerdo para dar cabi-
da al uso de las lenguas oficiales españolas distintas del 
castellano en sus comunicaciones con los ciudadanos, 
de modo que, sin necesidad de formalizar un Acuerdo 
administrativo entre esa Institución y el Reino de Espa-
ña, los servicios de traducción del Parlamento se encar-
garán de las traducciones necesarias para que éste pueda 
responder a los ciudadanos en la lengua de la comuni-
cación original.

Los respectivos acuerdos con el Consejo y el Comi-
té de las Regiones también permiten que los posibles 
representantes autonómicos con lengua propia distinta 
del castellano puedan usar ésta en las reuniones en las 
que participen, siempre que se haya efectuado solicitud 
al respecto con la debida antelación.

Por otra parte, el Gobierno depositó en su momento 
en los archivos del Consejo de la UE las versiones en 
lenguas españolas distintas del castellano de la fallida 
Constitución para Europa y se propone hacerlo igual-
mente con el Tratado de Lisboa cuando se confirme su 
entrada en vigor.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054578

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sáez Jubero, Álex (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento utiliza el término de 
«Tramo de Concentración de Accidentes» (TCA) para 
definir aquellos tramos de la Red de Carreteras del 
Estado (R.C.E.) que presentan un riesgo de accidente 
significativamente superior a la media en tramos de 
características semejantes (tipo de vía –carretera o 
autovía/autopista–, intensidad de tráfico y tipo de zona 
–urbana, periurbana e interurbana–). Una vez identifi-
cados los TCAs, los analiza y programa posibles actua-
ciones de mejora de la infraestructura que, previsible-
mente, pueden conducir a una reducción efectiva de la 
accidentalidad en los mismos.

Este concepto de TCA está en consonancia con lo 
establecido por la Directiva Europea (2008/96/CE) 
sobre la gestión de la seguridad vial de las infraestruc-
turas viarias (que entró en vigor el pasado 19 de diciem-
bre de 2008) y es diferente al de «punto negro» (PN) 
utilizado por la Dirección General de Tráfico (D.G.T.) 
del Ministerio del Interior. Dicha diferencia radica, fun-
damentalmente, y entre otros aspectos, en que para su 
identificación se utilizan los datos de accidentalidad de 
los cinco últimos años (evitando de este modo la posi-
ble aleatoriedad en la ocurrencia de los accidentes 
anuales) en una longitud mínima de 1 km, en lugar de 
los accidentes de un único año en una longitud de unos 
100 m utilizados por la D.G.T. Asimismo, se considera 
también el tipo de vía (autopista, autovía o carretera 
convencional) y de zona por la que discurre (urbana, 
interurbana y periurbana), así como el volumen de trá-
fico, al objeto de relacionar el número de accidentes 
con el nivel de exposición o riesgo de accidentalidad, 
aspectos que no se contemplan en la identificación de 
los puntos negros.

El Ministerio de Fomento tiene previsto tratar duran-
te la legislatura 2008-2012 todos los TCAs identifica-
dos y de cuyo análisis se determine la necesidad de lle-
var a cabo en ellos algún tipo de actuación de mejora de 
la infraestructura.

En concreto, en la provincia de Girona, en la actua-
lidad se encuentran identificados un total de tres TCAs, 
en los que ya se están realizando actuaciones de trata-
miento por un importe de 4,7 millones de euros, consis-
tentes en la mejora y refuerzo de la señalización y en la 
adecuación de intersecciones que incrementen la segu-
ridad vial.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054595

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En relación al asunto que interesa a Su Señoría se 
informa que el número de alumnos matriculados duran-

te el presente curso en los diferentes niveles educativos 
impartidos en los centros penitenciarios andaluces es 
de 4.445 (el 31% de la población penitenciaria). Se 
adjunta en anexo detalle solicitado.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

ANEXO

Centro Penitenciario
Enseñanzas Básicas Enseñanza 

Secundaria
Bachill. UNED

Otras no 
regladas

Total

Iniciales Consolidación

Albolote 89 144 83 16 332
Alcalá de Guadaira 7 32 18 1 58
Algeciras 307 71 69 1 19 467
Almería 161 397 176 16 17 767
Córdoba 58 218 46 4 27 353
Huelva 110 277 33 2 22 11 455
Jaén 38 151 34 8 43 27 301
Málaga 215 102 98 21 16 452
Puerto I 12 70 9 1 11 3 107
Puerto II 104 48 40 2 14 208
Puerto III 81 155 52 12 10 8 318
Sevilla I 108 252 21 10 16 407
Sevilla II 52 128 1 181
Sevilla Psiquiátrico 13 9 2 15 39
Total 1.356 2.054 681 79 211 64 4.445

184/054623

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Martín González, María Guadalupe (GS).

Respuesta:

Con carácter extraordinario y de forma excepcional 
se han habilitado un total de 400 millones de euros des-
tinados a la atención a la situación de la dependencia, 
según lo dispuesto en la Orden EHA/3566/2008, de 9 
de diciembre, que hace público el Acuerdo del Consejo 
de Ministros de 5 de diciembre de 2008 que aprueba el 
destino del Fondo Especial del Estado para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo. De este crédito especial, a 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha le 
corresponde la cantidad de 21.416.954 €.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054663

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En la actualidad no hay actuaciones pendientes que 
requieran licencia municipal de obras del Ministerio de 
Administraciones Públicas en la provincia de Málaga.

Por otra parte, no se prevé ninguna actuación que 
requiera la puesta a disposición por parte del Ayunta-
miento de los terrenos necesarios.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054808

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:
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El número de efectivos de la categoría de Técnico 
Superior de Gestión y Servicios Comunes (Grupo Profe-
sional 3 Área 1, Traductores-Interpretes de Árabe) con-
tratados por la Secretaría General de Instituciones Peni-
tenciarias (SGIP) durante el período 2004-2008 y que en 
la actualidad continúan desempeñando esa función en el 
ámbito penitenciario son 21 de las 30 plazas en RPT.

En el año 2009 se ha visto ampliada la RPT de esta 
categoría pues se ha autorizado la contratación de dos 
trabajadores en la categoría de Traductores de Euskera.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054812

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

Se informa que no existen Unidades Psiquiátricas 
propiamente dichas, toda vez que cuando una persona 
necesita un mayor control es ingresado en la enfermería 
o en una unidad de agudos hospitalarios.

Todos los centros penitenciarios tienen asegurada 
atención psiquiátrica a través de los Equipos sanitarios, 
los psiquiatras consultores o los Centros de Salud Men-
tal de la Comunidad Autónoma.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054817

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

El número de personas interna que en un momento 
dado tienen prescrito tratamiento farmacológico es 
lógicamente muy variable. Según el último estudio rea-
lizado, el 30% de los internos tienen prescritos habi-
tualmente psicofármacos, si bien en este concepto se 
incluyen los ansiolíticos y únicamente el 10% de la 
población tiene prescritos uno o varios psicofármacos 
mayores.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054820

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

Dentro de la actividad productiva del Organismo 
Autónomo Trabajo Penitenciario y Formación para el 
Empleo, durante el año 2008, y dentro de la actividad 
desarrollada por las íl empresas externas instaladas 
en los talleres penitenciarios, se encontraban incorpora-
dos al régimen de la Seguridad Social el número total 
de internos trabajadores que a continuación se detalla:

l.er  Trimestre: 12.402.
2.° Trimestre: 12.802.
3.er Trimestre: 11.489.
4.° Trimestre: 9.800.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054893 y 184/054894

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GMx).

Respuesta:

En relación con el abono de las «Obras de Adecua-
ción y Acondicionamiento del Teatro Gaztambide de 
Tudela (Navarra)», se señala que el Ministerio de 
Vivienda ha procedido al abono de 3.711.551,18 euros, 
del total de 3.713.732,00 euros, correspondientes a la 
aportación del Ministerio de Vivienda, quedando pen-
diente de certificar 2.180,82 euros.

El expediente administrativo relativo a las obras de 
adecuación y acondicionamiento del Teatro, se encuen-
tra paralizado por orden de la Directora General de 
Arquitectura y Política de Vivienda, que, a la vista de 
toda la información disponible, decidió mediante Reso-
lución de fecha 23 de diciembre de 2008 la suspensión 
total por tiempo indefinido de las obras.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055088 a 184/055093

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Guerra Guerra, María del Carmen (GP).

Respuesta:

De conformidad con el reparto constitucional de 
competencias y el desarrollo normativo vigente, son las 
Comunidades Autónomas las administraciones respon-
sables de la atención y protección de los menores en 
desamparo que se encuentren en su territorio.

Las Comunidades Autónomas han asumido la com-
petencia sobre esta materia al amparo de diversos títu-
los competenciales: «asistencia social», «bienestar 
social», «política infantil y juvenil», etc., y en el ejerci-
cio de sus competencias legislativas y ejecutivas, cada 
Comunidad Autónoma organiza su sistema de protec-
ción de menores.

Conviene, no obstante, hacer también referencia a la 
Ley Orgánica 1/1996, de 15 de enero, de Protección 
Jurídica del Menor, norma que, aunque en su mayor 
parte constituye legislación supletoria, ha servido de 
referencia a la regulación de las Comunidades Autóno-
mas en esta materia. En ella se establece que «... tienen 
derecho a la asistencia sanitaria y a los demás servicios 
públicos los menores extranjeros que se hallen en situa-
ción de riesgo o bajo la tutela o guarda de la Adminis-
tración pública competente aun cuando no residan 
legalmente en España».

Asimismo, el artículo 35 de la Ley Orgánica 4/2000, 
de 11 de enero, sobre derechos y libertades de los 
extranjeros en España y su integración social, dispone 
que cuando las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado localicen a un extranjero indocumentado cuya 
minoría de edad no pueda ser establecida con seguri-
dad, se le dará, por los servicios competentes de protec-
ción de menores, la atención inmediata que precise, de 
acuerdo con lo establecido en la legislación de protec-
ción jurídica del menor. Añade que, una vez determina-
da la edad, si se trata de un menor, el Ministerio Fiscal 
lo pondrá a disposición de los servicios competentes de 
protección de menores.

Por tanto, la condición de extranjeros de los meno-
res no altera la situación competencial que determina la 
responsabilidad autonómica en esta materia, de manera 
que los menores extranjeros no acompañados presentes 
en el territorio de una Comunidad Autónoma se incor-
porarán a los servicios de protección de menores auto-
nómicos, por lo que cabe concluir que son las adminis-
traciones autonómicas quienes pueden ofrecer 
información solicitada relativa a la atención que se dis-
pensa a los menores extranjeros no acompañados, en 
sus territorios respectivos.

Madrid, 3 de agosto de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055184

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008, ningún Juez o Tribunal, en 
ejercicio de sus funciones jurisdiccionales, ha formula-
do exposición al Gobierno para plantear la tipificación 
necesaria de alguna conducta impune o la derogación o 
modificación de algún tipo penal.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055186

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Justicia carece de datos sobre la 
información requerida, ya que la misma se incardina 
estrictamente en el ejercicio de la función jurisdiccio-
nal.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055306; 184/055313 a 184/055338

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

En anexo figuran cuadros con la información corres-
pondiente a:

– Beneficiarios de prestaciones que han causado 
baja por agotamiento, en el tercer y cuarto trimestre de 
2008. Se aportan datos a nivel nacional, de Andalucía y 
de la provincia de Granada.

– Beneficiarios de prestaciones por desempleo y 
porcentaje que representa con prestación pendiente de 
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consumir inferior a tres meses. Datos obtenidos en el 
mes de diciembre de 2008.

Esta información no está disponible a nivel de muni-
cipio.

Madrid, 3 de agosto de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

ANEXO

BAJAS POR AGOTAMIENTO DE
PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN

TIPO PRESTACIÓN
Ref: 184/55306, 55313 a 55338

TERCER TRIMESTRE 2008

NIVEL CONTRIBUTIVO
TOTAL NACIONAL 280.151
TOTAL ANDALUCÍA   60.899
TOTAL PROV. GRANADA     6.283

CUARTO TRIMESTRE 2008

NIVEL CONTRIBUTIVO
TOTAL NACIONAL 362.001
TOTAL ANDALUCÍA   69.996
TOTAL PROV. GRANADA     7.276

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES
POR DESEMPLEO Y PORCENTAJE CON

PRESTACIÓN PENDIENTE DE CONSUMIR
INFERIOR A TRES MESES

PRIMER TRIMESTRE 2009

NIVEL CONTRIBUTIVO % BENEFICIARIOS CON PRESTACIÓN 
PENDIENTE DE CONSUMIR < 3 MESES

TOTAL NACIONAL 1.598.020 24,6
TOTAL ANDALUCÍA 282.830 27,8
TOTAL PROV. GRANADA 30.451 28,3

184/055343 y 184/055344

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se recoge la información soli-
citada por Su Señoría:

GASTOS 2007 2008

Combustible 27.159,15 2.187,05

Manutención 42.262,05 1.904,85

Madrid, 27 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

101

184/055373; 184/055375 y 184/055376

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

La presa de Rules (Granada), y las conducciones de 
la misma, no se encuentra en el Convenio de gestión 
directa de la Sociedad Estatal Aguas de las Cuencas del 
Mediterráneo (ACUAMED).

Madrid, 11 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055507

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El Fondo de Cooperación para Agua y Saneamiento 
tiene como objetivo estratégico contribuir a hacer efec-
tivo el derecho humano al agua, y superar la meta 3 del 
Objetivo 7 del Milenio, consistente en reducir a la 
mitad, en el año 2015, el porcentaje de personas sin 
acceso a agua potable y a los servicios básicos de sanea-
miento en América Latina.

– Tras la creación del Fondo y de la Oficina del 
Fondo de Cooperación para Agua y Saneamiento 
(OFCAS), responsable de su gestión y una vez aproba-
do el Real Decreto de Organización y Funcionamiento 
del Fondo, en el Consejo de Ministros del pasado 18 de 
septiembre, el Comité Ejecutivo, previsto en su artículo 
6, propondrá al Consejo de Ministros la puesta en mar-
cha de los primeros proyectos a financiar mediante las 
ventanillas bilateral y multilateral del Fondo. Hasta la 
fecha se han recibido más de un centenar de solicitudes 
que están siendo examinadas por la OFCAS, en coordi-
nación con las unidades relevantes de la Agencia Espa-
ñola de Cooperación Internacional para el Desarrollo, 
las Oficinas Técnicas de Cooperación de los países soli-
citantes, y la Secretaría de Estado de Cooperación. Para 
el estudio de los proyectos a financiar vía ventanilla 
multilateral, a las instancias mencionadas se añade la 
Dirección General de Financiación Internacional, del 
Ministerio de Economía y Hacienda.

– Se prevé dotar a la OFCAS con los recursos huma-
nos necesarios para el correcto desempeño de sus fun-
ciones.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055540

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Continen-
te, María del Pilar y Arola Blanquet, Alfredo 
Francisco Javier (GS).

Respuesta:

Durante el año 2008, en la provincia de Zaragoza y 
en materia de seguridad vial se licitó el proyecto «Eje-
cución de dos pasarelas peatonales en la N-330», con 
un presupuesto de licitación de 1.468.544,00 €.

La obra se adjudicó el 7 de abril de 2009.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055749

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Díez González, Rosa María (GMx).

Respuesta:

En contestación a las cuestiones planteadas por la 
Sra. Diputada se significa que la Ministra de Defensa 
informó ampliamente de la decisión del Gobierno de 
iniciar el repliegue ordenado del contingente español 
desplegado en la Operación Kosovo Force (KFOR) en 
su comparecencia ante la Comisión de Defensa del 
Congreso de los Diputados el 7 de abril de 2009.

Madrid, 23 de septiembre 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055783

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

La inversión prevista en el Plan de impulso de la 
Educación Infantil 0-3 Educa3 para la aplicación del 
plan en el cuatrienio 2008-2012 es de 1.087.456.000 
euros de los cuales el 50% son aportaciones con cargo a 
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los Presupuestos Generales del Estado. En el año 2008, 
los Presupuestos Generales del Estado destinaron un 
crédito de 100 millones de euros destinado a este Plan.

La distribución de este crédito entre las diferentes 
Comunidades Autónomas se llevó a cabo con los crite-
rios acordados en el seno de la Conferencia Sectorial de 
Educación y formalizada posteriormente mediante 
Acuerdo de Consejo de Ministros de fecha de 29 de 
agosto de 2008.

La cantidad asignada a la Comunidad Autónoma de 
Galicia fue de 5.308.821 euros, para su transferencia se 
firmó un Convenio de colaboración entre el entonces 
Ministerio de Educación, la Comunidad Autónoma de 
Galicia para la financiación de plazas públicas del Pri-
mer Ciclo de Educación con fecha 23 de diciembre de 
2008 (BOE 18 de marzo de 2009) por el que crean 15 
escuelas infantiles con un total de 79 unidades y 1.111 
plazas. La construcción de estas instalaciones debe 
estar finalizada antes de diciembre de 2010.

La distribución de los 100 millones de euros corres-
pondientes al año 2009 se ha llevado a cabo con los 
criterios acordados en el seno de la Conferencia Secto-
rial de Educación y formalizada posteriormente median-
te Acuerdo de Consejo de Ministros de 3 de abril de 
2009. La cantidad que corresponde a Galicia es de 
5.274.098 euros.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055814

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Martín González, María Guadalupe (GS).

Respuesta:

El Plan Estratégico Nacional de Infancia y Adoles-
cencia 2006-2009 no contiene ninguna previsión de 
fondos a destinar desde el estado a las Comunidades 
Autónomas para el desarrollo del mismo. El Plan reco-
ge los compromisos técnicos y prioridades que desde el 
conjunto del Estado se pondrán en marcha en política 
de infancia en el período 2006-2009, y que cada Insti-
tución asumirá con cargo a sus propios presupuestos.

En todo caso, el Gobierno tiene una línea de subven-
ciones a Comunidades Autónomas para el desarrollo de 
programas sociales. En concreto, en el área de infancia 
y para la Comunidad de Castilla-La Mancha, según el 
Acuerdo de Consejo de Ministros de 27 de febrero de 
2009 (BOE de 1 de abril), los programas y créditos 
son:

1. Programas para la protección contra el Maltrato 
Infantil, por importe de 66.304,75 € incluido en la Apli-
cación Presupuestaria 18.09.231G.454.02

2. Programas de ejecución de Medidas en Medio 
Abierto para Menores Infractores y de Capacitación de 
Profesionales de las Comunidades autónomas por un 
importe de 122.926,60 €, en la Aplicación Presupuesta-
ria 18.09.231G.454.04.

Asimismo el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte convoca anualmente, entre otras, dos 
convocatorias de subvenciones dirigidas a organizacio-
nes no gubernamentales para la realización de progra-
mas sociales.

Madrid, 21 septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056034

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

 La intención de la Dirección General de Tráfico 
(DGT) es alcanzar la globalidad de la audiencia radio-
fónica repartida entre las diferentes cadenas. Para con-
seguir tal fin, que resulta indispensable para garantizar 
la eficacia de las campañas, dicho Organismo recurre al 
Estudio General de Medios (EGM), que permite cono-
cer el perfil sociodemográfico del público de cada 
medio y realizar previsiones de audiencia en la planifi-
cación de medios de campañas publicitarias. Los resul-
tados de este estudio constituyen el patrón por el que la 
DGT reparte el crédito consignado para las campañas 
de radio entre las diferentes cadenas con audiencia 
superior a 250.000 oyentes y cobertura geográfica míni-
ma de 10 provincias y 6 comunidades autónomas.

De acuerdo con este patrón de distribución, la contra-
tación (sin IVA) para el ejercicio 2009 es la siguiente:

SER: 1.363.943,96 euros.
ONDA CERO: 823.319,65 euros.
COPE: 592.173,30 euros.
PUNTO RADIO: 109.939,15 euros.
KISS FM: 180.992 euros.
EFE RADIO: 153.279,32 euros.
RADIO OLÉ: 81.829,44 euros.

Madrid, 16 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056066

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González García, Sixto (GP).

Respuesta:

La Sociedad Pública de Alquiler, S. A., en la actua-
lidad cuenta con los siguientes colaboradores adscritos 
a la Red de Agentes Colaboradores de la Sociedad en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha:

– Albacete: 1 agente, persona física.
– Guadalajara: 1 agente, persona física.
– Ciudad Real: 1 agente, persona jurídica.
– Cuenca: 1 agente, persona jurídica.
– Toledo: 1 agente, persona física y 2 agentes, per-

sonas jurídicas.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056068

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González García, Sixto (GP).

Respuesta:

Según el último Mapa de Tráfico de 2007, las inten-
sidades medias diarias de vehículos en la autovía de 
Alicante A-31 entre La Roda y Albacete, en las estacio-
nes de aforos de la Dirección General de Carreteras, 
eran las siguientes:

Situación de la Estación Categoría Intensidad Media Diaria (IMD)
A-31 p.k. 37,150 (Vte. de La Roda) Permanente (E-11) 22.937 vehículos
A-31 p.k. 44,100 (La Roda-Montalvos) Secundaria (AB-107) 25.453 vehículos
A-31 p.k. 63,700 (La Gineta-Albacete) Secundaria (AB-12) 30.706 vehículos
A-31 p.k. 72,600 (Vte. de Albacete) Primaria (AB-9) 28.022 vehículos

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056190

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Luena López, César (GS).

Respuesta:

El 22 de febrero de 2008 se inició la explotación 
comercial del servicio Alvia Madrid-Logroño, seis días 
a la semana, en ambos sentidos, que sustituyó al ante-
rior servicio Altaria, y ofrece las mismas prestaciones 
que el resto de trenes de este tipo (cátering, prensa, 
cafetería, espacios para personas con discapacidad, 
acceso a toma eléctrica, vídeo y audio, entre otros).

Por otra parte, los servicios que enlazan La Rioja 
con Aragón, Cataluña, País Vasco y Galicia han experi-
mentado una importante modernización en este último 
período:

– El 14 de diciembre de 2008 se sustituyó el servicio 
«Estrella» Barcelona-Zaragoza -Logroño-Bilbao, por 
vía convencional, por una relación diurna con producto 
Alvia, utilizando la infraestructura de alta velocidad 
entre Zaragoza y Barcelona. Esta modificación permi-

tió una disminución del tiempo de viaje de casi dos 
horas y media en el trayecto Barcelona-Logroño, ade-
más de una notable mejora en las condiciones de con-
fort.

– El 26 de enero de 2009 el servicio «Estrella» Bar-
celona-Zaragoza-Logroño-Galicia, por vía convencio-
nal, se sustituyó por el servicio de altas prestaciones 
Trenhotel, que utiliza la línea de alta velocidad entre 
Zaragoza y Barcelona. En este caso, la reducción de 
tiempo alcanza la hora y cuarto.

A partir del día 1 de enero de 2009, como conse-
cuencia de la rescisión por parte de la Comunidad Autó-
noma de La Rioja del convenio que tenía suscrito con 
Renfe para la prestación de servicios ferroviarios, se 
suprimieron los servicios de Media Distancia Logroño-
Miranda de Ebro-Valladolid y Logroño-Miranda de 
Ebro-Vitoria, al registrar éstos una escasa demanda. 
Ello originó el establecimiento de una nueva oferta 
comercial en el corredor Logroño-Valladolid, dejando 
un tren los domingos en sentido Logroño y otro los 
lunes en sentido Valladolid. El resto de la semana dichos 
servicios se prestan a diario hasta y desde Miranda de 
Ebro, trayecto que no era objeto de convenio.

El actual esquema de servicios de Media Distancia 
es el siguiente:
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Corredor Logroño-Castejón- Zaragoza
Tren N.° Origen Hora salida Destino Hora llegada Días circulación

18072 Logroño 07:30 Zaragoza 09:40 Lunes a viernes
18076 Logroño 13:37 Zaragoza 15:35 Diario
16078 Logroño 16:45 Castejón 17:39 Viernes a domingo
18078 Logroño 20:05 Zaragoza 22:15 Diario
18071 Zaragoza 06:38 Logroño 08:38 Lunes a viernes
18073 Zaragoza 14:25 Logroño 16:29 Diario
18075 Zaragoza 17:78 Logroño 19:54 Diario
18077 Zaragoza 19:24 Logroño 21:34 Viernes a domingo

Corredor Logroño-Miranda de Ebro-Valladolid
Tren N.° Origen Hora salida Destino Hora llegada Días circulación

18069 Logroño 07:36 Valladolid 11:20 Diario desde Miranda; sólo los lunes procede de 
Logroño

18017 Valladolid 19:00 Logroño 22:30 Diario hasta Miranda; sólo los domingos continúa a 
Logroño

Evolución del número de viajeros

Servicios de Alta Velocidad-Larga Distancia

Año Mes
Viajeros subidos, por producto, en La Rioja

Estrella Talgo Altaria Alvia Trenhotel

2008

Enero 586 1.689 1.279 – –
Febrero 558 1.389    833     551 –
Marzo 878 1.905 – 2.157 –
Abril 678 1.590 – 1.828 –
Mayo 769 2.091 – 2.097 –
Junio 1.406 2.330 – 2,356 –
Julio 1.644 2.177 – 2.206 –
Agosto 1.537 2.391 – 2.005 –
Septiembre 1.093 2.588 – 2.535 –
Octubre 800 1.877 – 2.110 –
Noviembre 560 1.658 – 1,905 –
Diciembre 639 1,744 – 2.870 –

2009
Enero 457 1.537 – 3.092   25
Febrero 304 1.304 – 2.552 163
Marzo 351 1.595 – 2.997 219

Servicios de Alta Velocidad-Larga Distancia

Año Mes
Viajeros bajados, por producto, en La Rioja

Estrella Talgo Altaria Alvia Trenhotel

2008

Enero 636 1.389 1.292 – –
Febrero 684 1.351    888    608 –
Marzo 1.060 2.070 – 2.209 –
Abril 730 1.571 – 2.156 –
Mayo 901 2.118 – 2.250 –
Junio 1.232 2.350 – 2,643 –
Julio 1.535 2.449 – 2.331 –
Agosto 1.608 2.479 – 2.250 –
Septiembre 1,144 2.667 – 2.574 –
Octubre 849 1.949 – 2.412 –
Noviembre 616 1,447 – 2.112 –
Diciembre 662 2,088 – 3.240 –
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Servicios de Alta Velocidad-Larga Distancia

Año Mes
Viajeros bajados, por producto, en La Rioja

Estrella Talgo Altaria Alvia Trenhotel

2009
Enero 525 1.251 – 2.735   47
Febrero 252 1.279 – 2.831 323
Marzo 281 1.495 – 3.072 381–

Servicios de Media Distancia
Corredor Logroño – Castejón de Ebro – Zaragoza

Tren 
N.°

Vajeros año 2008
Ene Feb Mar Abr May Jun Jul Ago Sep Oct Nov Dic

18072 3.359 3.625 3.550 3.300 3.636 4.318 5.848 5.546 4.805 3.552 2.902 3.217
18076 4.224 3.857 4.708 4.622 4.719 4.674 4.688 4.110 4.858 5.027 4.290 4.514
16078 122 132 180 146 226 102 100 109 128 177 175 145
18078 3.039 3.166 3.366 3.290 3.170 3.270 3.375 3.138 3.193 4.128 3.283 2.761
18071 1.963 1.641 1.498 1.597 1.462 1.645 1.580 1.123 1.511 1.517 1.246 1.377
18073 3.657 3.989 4.439 3.986 4.157 4.019 4.061 3.716 4.502 4.631 4.057 3.837
18075 5,661 6.517 7.766 7.112 7.232 8.078 8.895 8.259 8.310 8.069 7.071 7.255
18077 1.959 1.937 2.124 2.246 2.211 2.078 2.185 2.151 2.194 2.374 2.087 1.923
Tren 
N.°

Viajeros año 2009
Ene Feb Mar Abr May Jun Jul Ago Sep Oct Nov Dic

18072 3.051 2.694 3.467
18076 4.465 4.090 4.164
16078    222    175    188
18078 3.058 2.913 3.318
18071 1.209 1.150 1.364
18073 3.924 3.723 3.904
18075 6.780 5.794 6.465
18077 1.870 1.556 2.079

Servicios de Media Distancia
Corredor Logroño-Miranda de Ebro-Valladolid

Tren 
N.°

Viajeros año 2008
Ene Feb Mar Abr May Jun Jul Ago Sep Oct Nov Dic

18017 3.338 3.377 4.041 3,854 3.885 3.558 3.226 3.314 3.525 3.807 3.766 3.259
18069 2.059 1.425 2.732 2.205 2.628 2.358 2.651 2.564 2.700 2.189 2.249 1.879
Tren 
N.°

Viajeros año 2009
Ene Feb Mar Abr j Jun Jul Ago Sep Oct Nov Dic

18017 2.579 2.340 2.908
18069 1.169    863    704

Servicios de Media Distancia
Corredor Logroño-Miranda de Ebro-Vitoria

Tren 
N.°

Viajeros año 2008
Ene Feb Mar Abr May Jun Jul Ago Sep Oct Nov Dic

16070 499    671 417 506 413  480 507 417 423 530 441 483
16071 809 1.059 785 948 802 683 738 674 895 978 674 967

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 

Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056207

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Continen-
te, María del Pilar y Arola Blanquet, Alfredo 
Francisco Javier (GS).

Respuesta:

De acuerdo con el compromiso del Gobierno esta-
blecido en el «Protocolo General de Financiación de la 
Exposición Internacional de Zaragoza 2008» y con el 
objetivo de reforzar la intermodalidad del sistema de 
transporte para el conjunto del Área Metropolitana de 
Zaragoza, está en servicio desde el 10 de junio de 2008 
la primera línea de Cercanías de Zaragoza.

Esta línea, entre Casetas y Miraflores cuenta actual-
mente con 5 estaciones:

– Casetas
– Utebo
– Delicias
– Portillo
– Miraflores

Todas las estaciones de la línea son plenamente 
accesibles a personas con discapacidad. La inversión 
total realizada en las estaciones de la línea ascendió a 
37,6 M €.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056249

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Quirós Pulgar, Sebastián (GS).

Respuesta:

Los viajeros que han utilizado los servicios ferro-
viarios con origen/destino estación de Jaén han sido los 
siguientes:

Año
Servicios de Media Distancia 

N.° de viajeros
2003 (1)
2004 149.941
2005 171.569
2006 177.339
2007 186.108
2008 234.372

(1) No se dispone de datos.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056250

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Quirós Pulgar, Sebastián (GS).

Respuesta:

Los viajeros que han utilizado los servicios ferro-
viarios con origen/destino estación de Linares-Baeza 
han sido los siguientes:

Año
N.° de viajeros

Servicios de Media 
Distancia

Servicios de Larga 
Distancia

2003 (1) 128.043
2004 68.959 111.717
2005 76.262 118.004
2006 85.149 117.153
2007 88.299 100.773
2008 90.912   96.802

(1) No se dispone de datos.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056261

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Montalbán Goicoechea, Josu (GS).

Respuesta:

FEVE había desarrollado un proyecto para ampliar 
la playa de vías de la estación de Aranguren (lado Bil-
bao), con el fin de facilitar el estacionamiento de los 
trenes de mercancías sin necesidad de fraccionarlos, al 
no disponer en estos momentos las vías de estaciona-
miento de suficiente longitud.

Este proyecto se está reelaborando, teniendo presen-
te el proyecto «Encauzamiento del río Cadagua en el 
término municipal de Güeñes», lo que obliga a reconfi-
gurar la playa de vías prevista originalmente, eliminan-
do las vías mango que se habían dispuesto en el lado 
Bilbao, pero manteniendo dos vías de estacionamiento 
de mayor longitud, junto a la vía general en ese mismo 
lado, una de las cuales en un futuro se transformará en 
la 2.ª vía entre Aranguren y Zaramillo, cuando se efec-
túe la duplicación de dicho tramo.
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Así mismo, se está estudiando la posibilidad de rea-
lizar un nuevo acceso ferroviario a la fábrica de papel 
de Aranguren, situada junto a la estación.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056438

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ricomá de Castellarnau, Francisco (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) señala que en rela-
ción a los precios de utilización del aparcamiento de la 
estación de Camp de Tarragona, éstos son los más eco-
nómicos de los aparcamientos que gestiona ADIF en el 
ámbito de Cataluña (Barcelona Sants, Barcelona Fran-
ca y Lleida) y, en general, están por debajo de los pre-
cios de otros aparcamientos del entorno. Además existe 
un abono mensual por importe de 38 € que lo utilizan 
actualmente más de 250 clientes, por tal motivo no se 
considera justificado una rebaja de los mismos.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056447

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Costa Climent, Juan (GP).

Respuesta:

Durante el primer semestre de 2010, España osten-
tará la Presidencia del Consejo de la Unión Europea.

El Gobierno de España defenderá ante las autorida-
des comunitarias la inclusión del «Corredor Mediterrá-
neo» como proyecto prioritario dentro de la próxima y 
esperada revisión de la Red Transeuropea de Transpor-
te.

La evolución de los objetivos de la política europea 
de transporte, con mayor protagonismo de medidas a 
escala europea que favorezcan la lucha contra el cam-
bio climático, ha derivado en un proceso que integra 
objetivos económicos y medioambientales, que se 
orienta claramente hacia las necesidades de unos servi-
cios eficientes de transporte y que necesariamente 
implique innovación y la aplicación de nuevas tecnolo-
gías a los sistemas de transporte.

En este sentido, en febrero de 2009, la Comisión 
Europea presentó el Libro Verde sobre la revisión de la 
política de Redes Transeuropeas que propone una nueva 
orientación de las mismas dirigida a favorecer la soste-
nibilidad en el transporte y que abre el proceso de con-
sulta pública entre todos los interesados en la materia.

El «Corredor Mediterráneo» es, sin ninguna duda, 
de gran importancia estratégica para el Gobierno como 
eje vertebrador entre el Sur y el Norte de Europa y con-
secuentemente, España apoyará a este proyecto con el 
máximo ímpetu posible. Para ello continuaremos con 
renovado esfuerzo y compromiso nuestras gestiones, 
para conseguir que el «Corredor Mediterráneo» sea un 
proyecto prioritario europeo en 2010.

Así lo contemplamos ya en el Plan Estratégico de 
Infraestructuras del Transporte (PEIT) con nuestra 
decidida apuesta a favor del transporte ferroviario para 
mejorar las comunicaciones ferroviarias entre el Levan-
te español con Francia y el resto de Europa.

El PEIT contempla la consolidación de un Corredor 
Ferroviario Mediterráneo, desde Andalucía hasta la 
Frontera Francesa, tanto para el tráfico de viajeros 
como para el de mercancías. Esta infraestructura verte-
bra toda la franja territorial del litoral mediterráneo 
español, a la par que supone una conexión de nuestra 
red ferroviaria con la del resto de la UE. El Corredor 
Mediterráneo es una infraestructura esencial desde el 
punto de vista nacional, pero también desde el punto de 
vista europeo. De ahí la preocupación de este Gobierno 
para que esta infraestructura sea reconocida y conside-
rada como proyecto prioritario a nivel europeo.

Ante esta situación, y de manera coherente con la 
prioridad que otorgamos a nivel nacional y a nivel euro-
peo al Corredor Mediterráneo, el Gobierno español ya 
ha comunicado a la Comisión Europea su interés de 
que quede adecuadamente recogido en la definición de 
la Red Transeuropea y, especialmente, en sus Proyectos 
Prioritarios. Es decir, el Gobierno ha trabajado y segui-
rá haciéndolo para que el Corredor Mediterráneo se 
incorpore como proyecto prioritario a las Redes Tran-
seuroepas del Transporte.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056475

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) señala que la obra 
de mejora de seguridad en el paso a nivel de «Los Tres 
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Pasos» se finalizó el día 13 de marzo de 2009 y que el 
importe de ejecución ascendió a 130.114,55 €.

Madrid,18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056493 a 184/056495

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) señala que el paso 
de la LAV por el término municipal de Moncófar (Cas-
tellón), en el entorno del casco urbano, está condiciona-
do por el cauce del río Belcaire y la autopista AP-7, que 
en ese punto tiene un enlace.

En el proyecto se está desarrollando la mejor solu-
ción técnicamente viable tanto desde un punto de vista 
ferroviario como del entorno y, por tanto, de la ciudad 

de Moncófar, dentro del corredor del estudio informati-
vo aprobado y con escrupuloso cumplimiento de la 
declaración de impacto ambiental.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056547

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

FEVE tiene una plantilla en Asturias de 923 trabaja-
dores, con un total de 50 residencias laborales.

En el cuadro que figura a continuación se relaciona 
toda la plantilla de FEVE en Asturias, desglosada por 
residencia laboral, entendiendo como tal la localidad 
donde presta servicio el personal de FEVE, categoría 
profesional o funcional y la fecha en su residencia labo-
ral.
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Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056565 y 184/056566

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Montserrat Montserrat, Dolors y Gallego 
Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Las inversiones realizadas en el ejercicio econó-
mico de 2008 en las provincias de Barcelona, Girona 
y las no provincializadas, estimando que el porcenta-
je que en las no provincializadas tienen las provincias 
de Barcelona y Girona es aproximadamente el 77% y 
el 5% respectivamente, se indican en el siguiente cua-
dro.
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Inversión realizada con cargo a los créditos de los Capítulos 6 y 7 del Presupuesto de Gastos de 2008 en miles 
de euros, en Barcelona y Girona

CONCEPTOS BARCELONA GERONA CATALUÑA

PROGRAMA 261N-PROMOCION,ADMON. AYUDAS PARA 
REHABILITACIÓN Y ACCESO A LA VIVIENDA

750.09 REMODELACIÓN BARRIOS BARCELONA 10.200
750.10 REMODELACIÓN BARRIO DEL CARMEL 4.000

752 SUBV. REHABILITACIÓN AISLADA 2.411
752 SUBVENCIONES ARRENDAMIENTO 86.046
752 SUBV. SUELO 1.801 792

752 ÁREAS REHABILIT. INTEGRAL Y CASCO HISTÓRICO 
Y CENTRO URB. 7.102

752 SUBVENCIÓN VENTANILLAS ÚNICAS-OFICINAS 
GESTORAS 2.200

782 SUBSIDIACIÓN PRÉSTAMOS Y OTROS APOYOS A 
VIVIDAS 16.721

782 RENTA BÁSICA DE EMANCIPACIÓN 12.333
783 AYUDA ESTATAL DIRECTA A LA ENTRADA 13.547

TOTAL DEL PROGRAMA 261N 23.103 792 133.258

PROGRAMA 2610-ORDENACION Y FOMENTO DE LA EDIFICA-
CIÓN

611 TEATRO GERONA 466
611 MERCADO SABADELL 19
611 RESTAURACIÓN VITRALES CATEDRAL BARCELONA 236
611 CASTILLO VILASACRACA 293
786 FUNDACIÓN MIES VAN DER ROHE 132

TOTAL DEL PROGRAMA 2610 387 759
TOTAL INVERSIÓN 23.490 1.551 133.258

Además, cabe señalar que SEPES, Entidad Pública 
Empresarial de Suelo, adscrita al Ministerio de Vivien-
da, actúa a instancia de ayuntamientos y Comunidades 
Autónomas.

Durante 2008 no consta petición alguna formulada 
por ningún ayuntamiento de las provincias de Barcelo-
na y Girona, que haya sido expresada formalmente a 
esta Entidad para el desarrollo de actuaciones indus-
triales, por lo tanto, no se han realizado inversiones en 
estas provincias durante 2008.

No obstante, SEPES está abierta a establecer acuer-
dos de colaboración si algún ayuntamiento de las pro-
vincias de Barcelona y Girona lo propone y las actua-
ciones reúnen las condiciones de viabil idad 
preceptivas.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057051

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Lasalle Ruiz, José María (GP).

Respuesta:

El Observatorio de la Lectura y el Libro se encuen-
tra regulado en el Real Decreto 1574/2007, de 30 de 
noviembre, cuyo artículo 2 recoge las funciones que 
tiene atribuidas.

El 9 de junio de 2008 se produjo la primera reunión 
del Pleno del Observatorio, procediéndose a su consti-
tución, al nombramiento de los asistentes al Pleno y al 
Comité Técnico y a la aprobación del primer programa 
de actuaciones para la puesta en marcha del mismo.

Con fecha 22 de octubre de 2008 se reunió el Comi-
té Técnico, realizando las siguientes tareas para su 
aprobación por el Pleno:

– Redacción del Reglamento de funcionamiento del 
Observatorio de la Lectura y el Libro.
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– Elección de logomarca identificativa del Observa-
torio y determinación de su régimen de uso.

– Formulación de las siguientes líneas de actuación 
prioritarias:

Creación y consolidación de las herramientas e ima-
gen del Observatorio.

Puesta en valor y mejora de los materiales existentes 
sobre la lectura y el libro.

Proposición de elaboración de nuevos estudios y 
enfoques.

El día 5 de marzo de 2009 se reunió de nuevo el 
Pleno del Observatorio y se aprobó el Reglamento de 
funcionamiento, la logomarca y las líneas de actuación 
prioritarias.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057062

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Hernando Fraile, Rafael (GP).

Respuesta:

El número de autorizaciones de residencia temporal 
y trabajo por cuenta ajena que fueron denegadas duran-
te los años 2006, 2007 y 2008, se detalla a continua-
ción.

Año Denegaciones

2006 10.910

2007   8.290

2008 22.633

Los motivos de denegación de dichas renovaciones 
son los siguientes.

COTIZACIÓN INSUFICIENTE
TENER ANTECEDENTES PENALES EN ESPAÑA 
INFORME GUBERNATIVO DESFAVORABLE 
FALTA OCUPACIÓN REGULAR Y ESTABLE
NO CUMPLIR OBLIGACIONES FISCALES O DE 

SEGURIDAD SOCIAL
INCUMPLIMIENTO DE LA LEGISLACIÓN VIGEN-

TE 
NO CUMPLIR LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS
CAUSA LEGAL DE INADMISIÓN NO APRECIADA 

EN LA RECEPCIÓN DE LA SOLICITUD
SOLICITUD PRESENTADA FUERA DEL PLAZO 

LEGALMENTE PREVISTO
RETRIBUCIÓN INFERIOR AL SMI
EMPLEADOR TIENE DEUDAS CON SEGURIDAD 

SOCIAL 

INSOLVENCIA DEL EMPLEADOR
EMPLEADOR TIENE DEUDAS CON AEAT
EMPLEADOR NO GARANTIZA AL TRABAJADOR 

LA ACTIVIDAD CONTINUADA
REITERACIÓN DE OTRA SOLICITUD YA DENEGA-

DA 
OMISIÓN DOCUMENTOS EXIGIBLES
EMPLEADOR NO DISPONE MEDIOS ECONÓMI-

COS SUFICIENTES
INSUFICIENCIA DE MEDIOS ECONÓMICOS 
CONDICIONES FIJADAS EN CONTRATO INFERIO-

RES A NORMATIVA VIGENTE
TENER ANTECEDENTES PENALES EN PAÍSES 

ANTERIORES DE RESIDENCIA
EMPLEADOR SANCIONADO
CONSIDERACIÓN DE LA SITUACIÓN NACIONAL 

EMPLEO 
RAZONES ORDEN, SEGURIDAD, O SALUD PÚBLI-

CA 
EXTRANJERO CON PROHIBICIÓN DE ENTRADA 

EN ESPAÑA 
DOCUMENTACIÓN FALSA
OTROS

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057167

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

La seguridad vial es objetivo prioritario de la Direc-
ción General de Carreteras. Por ello, se están realizan-
do actuaciones tendentes a lograr esta mejora de seguri-
dad vial en diversos tramos de la N-550 a su paso por el 
Ayuntamiento de Teo.

Concretamente se está actuando en:

– Duplicación de la N-550 e implantación de media-
na, aceras y glorieta en Reboredo. 

– Implantación de carril central de espera y glorieta 
lateral en el p.k. 69,2.

– Supresión del carril adicional para vehículos len-
tos en Galanas, reordenando la sección transversal e 
implantando carriles centrales para los giros a izquier-
das y barrera rígida en el eje separando los sentidos de 
circulación entre los p.k. 69,3 al p.k. 70. 

– Instalación de pasarela peatonal en el p.k. 70,2.
– Urbanización del núcleo de Casalonga dotándole 

de aceras, glorietas en sus extremos, aparcamientos, 
etc. Entre los p.k. 71,4 a 72.

Recientemente, se han extendido lechadas bitumi-
nosas para mejorar la adherencia y se han reordenado 
los giros a izquierdas.
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Algunos tramos específicos de la N-550 a su paso 
por Teo cumplen con la definición de travesía que se 
establece en el artículo 37.2 de la vigente Ley de Carre-
teras. La señalización de las limitaciones de velocidad 
se realiza atendiendo a lo dispuesto en la Instrucción 
8.1 I.C. «Señalización vertical». Actualmente, existe 
una limitación de velocidad a 50 Km/h en 2.600 metros, 
esto es, el 74% del tramo entre el límite con el T. M. de 
Ames y el final de Casalonga en el p.k. 72. Todo el 
tramo dispone de alumbrado público.

Se estima importante la colaboración con la Admi-
nistración local en materia de seguridad vial y que los 
vecinos expresen sugerencias y propuestas para intro-
ducir mejoras de seguridad vial, que están siendo anali-
zadas en colaboración con el propio Ayuntamiento de 
Teo para determinar las competencias en su ejecución, 
la necesidad y factibilidad de su implantación.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057171

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

En 2007, aunque se dio un incremento del 2,1% en 
las emisiones de gases de efecto invernadero (GED res-
pecto a 2006 debido, en gran parte, al sector de la gene-
ración eléctrica con un saldo neto exportador y una pro-
ducción nuclear anormalmente baja sustituida por 
combustibles fósiles, se apuntaron aspectos positivos 
como la mejora por tercer año consecutivo de la intensi-
dad energética, lo que indicaba un avance importante en 
la aplicación de las medidas aprobadas por el Gobierno.

La acción del Gobierno en materia de reducción de 
emisiones de gases de efecto invernadero (GEl) tiene su 
base en el segundo Plan Nacional de Asignación para el 
período 2008 -2012, que marca la senda de cumplimien-
to del Protocolo de Kioto aprobada por el Gobierno, y 
en la Estrategia Española de Cambio Climático y Ener-
gía Limpia 2007-2012-2020 (198 medidas), aprobadas 
ambas en la anterior legislatura. En la actual, se han 
reforzado las actuaciones mediante la aprobación de 
seis Líneas Estratégicas de Lucha contra el Cambio 
Climático, aprobadas en julio de 2008 por la Comisión 
Delegada del Gobierno de Cambio Climático.

A pesar del mencionado incremento de emisiones 
de GEI en el año 2007, el último informe oficial de pro-
yecciones de emisiones elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM), 
en marzo de este año, basado en la prospectiva sectorial 
teniendo en cuenta las medidas comentadas, apunta a 

un cumplimiento de nuestros objetivos situándose las 
emisiones medidas en el quinquenio 2008-2012 un 
36,6% por encima del año base del Protocolo de Kioto 
(la senda de cumplimiento aprobada establece como 
objetivo unas emisiones un 37% por encima del año 
base; el resto hasta el objetivo oficial del 15% se conse-
guirá mediante mecanismos de flexibilidad en un 20% 
y sumideros de carbono en un 2%).

Las primeras previsiones de 2008 concuerdan con 
estas proyecciones, al estimarse unas reducciones de 
entorno al 8% respecto a 2007 (habiendo crecido el PIB 
un 1,2%). Del total de las emisiones, las correspondientes 
a sectores incluidos en el comercio de derechos de emi-
sión han disminuido un 12,4%, contribuyendo estos sec-
tores en un 45% al total de las emisiones. A ello ha contri-
buido principalmente el sector energético, y en concreto 
el de la generación eléctrica que ha disminuido sus emi-
siones un 16,1%. Esta reducción se debe principalmente 
a la combinación de precios altos de las materias primas 
energéticas y de la tonelada de CO

2
 en el mercado euro-

peo, así como a la mejora continua de la intensidad ener-
gética por cuarto año consecutivo (un 11,3% de mejora 
acumulada estos cuatro años) y al creciente uso de las 
energías renovables en el mix de generación.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057180

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

A fecha 31 de marzo del presente ario, en la Comi-
saría de Vilanova i la Geltrú prestaban servicio 30 fun-
cionarios del Cuerpo Nacional de Policía.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057185

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Coopera-
ción, manifiesta que el compromiso asumido por Espa-
ña en la Conferencia Internacional de Donantes para la 
Reconstrucción de Afganistán, celebrada en Londres a 
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finales de enero de 2006, asciende a 150 M E para el 
período 2006-2010.

A fecha 4 de junio, la cantidad desembolsada por 
España para la Reconstrucción de Afganistán ascendía 
a 92.773.255 E.

Asimismo, España participó en la Conferencia de 
Donantes para Afganistán celebrada en la ciudad de París 
el pasado 12 de junio de 2008, donde el Ministro de 
Asuntos Exteriores y Cooperación, lideró una estrategia 
para la Reforma de la Agricultura en Afganistán, com-
prometiéndose a realizar el Centro de Capacitación Agrí-
cola y Desarrollo Rural en Kabul, proyecto que los técni-
cos de la Agencia Española de Cooperación Internacional 
para el Desarrollo (AECID) ya han puesto en marcha.

Por otro lado, en la Conferencia Internacional para 
Afganistán celebrada en La Haya el pasado 31 de marzo 
España anunció un nuevo compromiso de 60 M E para 
el período 2011-2012, que se invertirán en el proceso 
de reconstrucción y desarrollo del país, al amparo de 
los compromisos internacionales con este país.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057206

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

 El Convenio Trilateral de 2000 incluye la igualdad 
de trato de españoles en Andorra pero no el trato equi-
tativo que ofrece España a los andorranos residentes en 
nuestro país, por lo que la única mención a condiciones 
laborales en el citado Convenio es la referente al trato 
igual a los nacionales del Estado de residencia. En 
cuanto al fondo de las condiciones laborales, si se res-
peta dicha igualdad, no hay incumplimiento del Conve-
nio, como no lo hay en el supuesto de Andorra en la 
actualidad. Eso no impide la reiterada petición españo-
la de adaptación de la normativa andorrana a los están-
dares laborales internacionales para que, en aplicación 
del principio de igual trato, la situación de nuestros 
residentes en Andorra se asemeje a la que ofrece Espa-
ña a los andorranos.

El Consulado General de España en Andorra la 
Vella, y la Embajada de España en Andorra han reitera-
do la necesidad de actualizar los derechos laborales en 
el Principado en su interlocución ordinaria con las auto-
ridades de ese país. También lo han hecho las Altas 
Autoridades españolas en sus contactos bilaterales con 
Andorra, como hizo recientemente el Ministro de Asun-
tos Exteriores y de Cooperación al trasladar directa-

mente a su homóloga andorrana la petición de que 
Andorra asuma los principios de la Organización Inter-
nacional del Trabajo en febrero de 2009.

La victoria del Partido Socialdemócrata en las elec-
ciones generales andorranas del 26 de abril crea una 
situación nueva, favorable a nuestras posiciones, ya que 
este partido va a revisar la ley de libertad sindical y a 
regular el derecho de huelga.

Hasta la fecha, el Consulado General de España en 
Andorra la Vella sólo tiene conocimiento de un caso 
concreto de despido de un nacional español que había 
ejercido funciones en la Administración Pública ando-
rrana, cuyo despido se produjo antes de la entrada en 
vigor del propio Convenio Trilateral, y al que ha presta-
do toda la atención posible. Los tribunales andorranos 
ya se pronunciaron en su día sobre el fondo del asunto, 
declarando el despido improcedente, y condenando a 
su Administración a pagar una indemnización.

Tanto el Consulado General como la Embajada en 
Andorra han mantenido un trato constante con nuestro 
nacional afectado e incluso las Altas Autoridades espa-
ñolas se han interesado por el caso en varios momentos, 
reclamando de Andorra el cumplimiento de su propia 
normativa y la ejecución de las sentencias de sus pro-
pios tribunales.

El Gobierno de España sigue atento para reaccionar 
ante todos aquellos supuestos en los que exista una 
aplicación discriminatoria de la normativa andorrana, y 
el Consulado General de España en Andorra la Vella 
tiene encomendada la protección de los intereses de 
nuestros nacionales, por lo que actuará en cuanto tenga 
conocimiento de una situación discriminatoria.

Asimismo, con la decisión de regularizar las reunio-
nes de la Comisión de Seguimiento de Convenio Trila-
teral, se institucionalizó en 2008 la revisión del cumpli-
miento de este Convenio.

Al margen del Convenio en cuestión, que no regula 
derechos laborales específicos, y respetando plenamen-
te la soberanía del Principado de Andorra, el Gobierno 
de España seguirá reclamando de manera firme la 
homologación de la normativa sobre derechos laborales 
andorranos a los estándares europeos en defensa de los 
más de 27.000 españoles residentes en ese país.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057311

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

Se detallan a continuación los convenios suscritos 
por el Ministerio de Cultura con la Ciudad Autónoma 
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de Ceuta desde el 1 de enero de 2004 hasta el 31 de 
diciembre de 2008:

2006/308 Favorecer el intercambio y la comuni-
cación cultural con el resto del Estado español, en 
relación con los efectos de la situación extrapeninsu-
lar de Ceuta (2006). 

Suscrito: 4/10/2006, Vigente: No, Período de Vigen-
cia: 31/12/2006, Publicado: 22/11/2006, Centro Gestor: 
Dirección General de Cooperación y Comunicación 
Cultural.

Firmantes: MINISTERIO DE CULTURA. CIU-
DAD DE CEUTA.

Financiación: MINISTERIO DE CULTURA: 
50.000 €.  CIUDAD DE CEUTA: Proponer proyectos y 
financiarlos en un 30% mínimo.

2006/206 Aportación y distribución de crédito 
para la adquisición de fondos bibliográficos para la 
mejora de las bibliotecas públicas (2006). 

Suscrito: 18/7/2006, Vigente: No, Período de Vigen-
cia: 31/12/2006, Publicado: 11/9/2006.

Centro Gestor: Dirección General del Libro, Archi-
vos y Bibliotecas.

Firmantes: MINISTERIO DE CULTURA. CIU-
DAD DE CEUTA.

Financiación: MINISTERIO DE CULTURA: 
16.383,44 €.  CIUDAD DE CEUTA: 16.383,44 €.

2007/307 Favorecer el intercambio v la comuni-
cación cultural con el resto del Estado español, en 
relación con los efectos de la situación extrapeninsu-
lar de Ceuta (2007). 

Suscrito: 20/4/2007, Vigente: No, Período de Vigen-
cia: 31/12/2007, Publicado: 22/5/2007.

Centro Gestor: Dirección General de Cooperación y 
Comunicación Cultural.

Firmantes: MINISTERIO DE CULTURA. CIU-
DAD DE CEUTA.

Financiación: MINISTERIO DE CULTURA: 
75.000 €.  CIUDAD DE CEUTA: Proponer proyectos y 
financiarlos en un 30% mínimo.

2007/212 Aportación y distribución de crédito 
para la adquisición de fondos bibliográficos para la 
mejora de las bibliotecas públicas (2007). 

Suscrito: 12/7/2007, Vigente: No, Período de Vigen-
cia: Hasta realización de su objeto, Publicado: 
9/8/2007.

Centro Gestor: Dirección General del Libro, Archi-
vos y Bibliotecas.

Firmantes: MINISTERIO DE CULTURA. CIU-
DAD DE CEUTA

Financiación: MINISTERIO DE CULTURA: 
35.646 €.  CIUDAD DE CEUTA: 35.646 €.

2008/303 Favorecer el intercambio y la comu-
nicación cultural con el resto del Estado español, en 

relación con los efectos de la situación extrapeninsu-
lar de Ceuta (2008). 

Suscrito: 26/3/2008, Vigente: No, Período de Vigen-
cia: 31/12/2008, Publicado: 5/5/2008.

Centro Gestor: Dirección General de Cooperación y 
Comunicación Cultural.

Firmantes: MINISTERIO DE CULTURA. CIU-
DAD DE CEUTA.

Financiación: MINISTERIO DE CULTURA: 
75.000 €.  CIUDAD DE CEUTA: Proponer proyectos y 
financiarlos en un 30% mínimo.

2008/137 Apoyo técnico a los museos de titulari-
dad estatal y gestión transferida, así como a los 
museos de la Ciudad de Ceuta, en materia de explo-
tación conjunta de la aplicación de gestión museo-
gráfica DOMUS e intercambio de información a 
través de la misma. 

Suscrito: 7/10/2008, Vigente: Sí, Período de Vigen-
cia: Indefinida, Publicado: 18/11/2008.

Centro Gestor: Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales.

Firmantes: MINISTERIO DE CULTURA. CIU-
DAD DE CEUTA.

Financiación: MINISTERIO DE CULTURA: Coste 
de la implantación de la aplicación. CIUDAD DE 
CEUTA: Adquisición y mantenimiento de equipos.

2008/222 Aportación y distribución de crédito 
para la adquisición de fondos bibliográficos para la 
mejora de las bibliotecas públicas (2008). 

Suscrito: 22/9/2008, Vigente: No, Período de Vigen-
cia: Hasta la realización de su objeto, Publicado: 
28/10/2008.

Centro Gestor: Dirección General del Libro, Archi-
vos y Bibliotecas.

Firmantes: MINISTERIO DE CULTURA. CIU-
DAD DE CEUTA.

Financiación: MINISTERIO DE CULTURA: 
35.646 €.  CIUDAD DE CEUTA: 35.646 €.

2008/152 Cesión temporal de la exposición «Con-
tactos. Ramón Masats» para su exhibición en el 
Musco de Ceuta.

Suscrito: 26/11/2008, Vigente: No, Período de 
Vigencia: 17/2/2009, Publicado: Sí, 2/2/2009.

Centro Gestor: Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales.

Firmantes: MINISTERIO DE CULTURA. CIU-
DAD DE CEUTA.

Financiación: MINISTERIO DE CULTURA: Segu-
ro de las obras. CIUDAD DE CEUTA: Todos los gastos 
es que ocasione la exposición.

Madrid, 25 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057337

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El día 11 de diciembre de 2008, el Ministerio de 
Trabajo e Inmigración y la Junta de Andalucía suscri-
bieron un Convenio de Colaboración para el desarrollo 
de un «Plan Piloto de actuación integral en zonas sensi-
bles de Andalucía con presencia significativa de pobla-
ción inmigrante». Se le dio preceptiva publicidad en el 
Boletín Oficial del Estado del 24 de febrero de 2009.

El objeto del Convenio es el desarrollo del Plan 
mencionado, a través del que se están poniendo en mar-
cha, en zonas sensibles de Andalucía con presencia sig-
nificativa de población inmigrante, actuaciones dirigi-
das a promover el acercamiento de la población 
española y de la población inmigrante, a prevenir con-
flictos no deseados y a lograr una adecuada interrela-
ción entre ciudadanos procedentes de distintas cultu-
ras.

Los objetivos específicos perseguidos son:

– Acercar la sociedad de acogida y la sociedad inmi-
grada.

– Prevenir conflictos no deseados.
– Lograr una convivencia adecuada entre ciudada-

nos provenientes de diferentes culturas.
– Abordar las posibles carencias de las personas 

inmigradas con objeto de que puedan hacer efectiva la 
igualdad en el acceso a bienes y servicios.

– Formar y crear opiniones y actitudes favorables en 
la población autóctona con respecto a los nuevos ciuda-
danos.

– Promover entre la población inmigrante el conoci-
miento de las normas y usos sociales y sentido de perte-
nencia a la sociedad de acogida.

Los ejes de intervención son el desarrollo de buenas 
prácticas, la participación social y el asociacionismo y 
la sensibilización de la sociedad andaluza y como eje 
transversal la incorporación de las perspectivas de 
género y juventud.

Se abordan actuaciones de intervención socioeduca-
tiva; detección temprana de situaciones de abandono, 
maltrato y explotación; interculturalidad en espacios 
públicos de ocio y cultura; formación y empleo; sensi-
bilización; información, orientación y asesoramiento y 
actividades asistenciales.

Las zonas de actuación en las que se está desarro-
llando el «Plan Piloto» son las siguientes:

– En la provincia de Almería: en los barrios de El 
Puche y la Fuentecita-Quemadero, en Almería capital y 
el barrio de las 200 viviendas en Roquetas de Mar.

– En la provincia de Cádiz: en los barrios de La 
Bajadilla, La Piriera, El Saladillo y la zona del Merca-
do de Abasto de la ciudad de Algeciras.

– En la provincia de Granada: en la zona del distrito 
norte de Granada capital.

Para el desarrollo del «Plan Piloto» el presupuesto 
es de 3 millones de euros, de los que el Gobierno aporta 
2,5 millones, con cargo a la aplicación 19.07.231H.455.04 
del presupuesto vigente del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración en el momento de la firma del Convenio.

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057343

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

El Anteproyecto correspondiente a la actuación inte-
resada fue aprobado definitivamente en marzo de 2009, 
y está previsto licitar la concesión en el presente año.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057345

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

El número de trabajadores que al mes de diciembre 
de 2008 ostentaban las categorías solicitadas por Su 
Señoría, quedan reflejados en el cuadro adjunto, su 
retribución media anual se componía de dos conceptos 
retributivos: una cantidad fija y un componente varia-
ble en función de la consecución de los objetivos esta-
blecidos, no percibiéndose cantidad alguna en concepto 
de dietas y gastos de representación.

Categoría n.° personas Fijo € Variable €
Directores 154 78.178,93 10.986,00 
Gerentes 107 61.415,12  8.833,22 
Jefes de Gabinete  93 58.829,58  7.982,15

Madrid, 24 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057348

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés J. (GP)

Respuesta:

SEITT, dispone de un puesto de Director General, 
que responde a las características requeridas en la pre-
gunta.

La información solicitada en relación a dicho puesto 
es la siguiente:

Salario fijo en 2008: 127.344 Euros
Salario variable en 2008: 0 Euros
Gastos de viaje/representación:  3.600 Euros

TOTAL 130.944 Euros

Madrid, 24 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057356

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

El proyecto «Autovía A-32, Linares-Albacete. 
Tramo: Circunvalación Sur de Albacete», se encuentra 
en redacción.

Tan pronto como termine su redacción, se procederá 
a su aprobación y licitación de las obras de acuerdo con 
la disponibilidad presupuestaria.

Madrid, 26 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057444

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, Begoña (GP).

Respuesta:

Se señala a Su Señoría que ninguna empresa radica-
da en la provincia de Málaga ha concurrido al Plan de 
Competitividad del Sector Automoción, convocado 
mediante Orden ITC 21/2009 (BOE 20-01-09).

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057461

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Murcia Barceló, Francisco Vicente (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuatro se recoge la información soli-
citada sobre inmuebles del Patrimonio Sindical Históri-
co reintegrados o compensados en la provincia de Cas-
tellón por Acuerdo de Consejo de Ministros.

PROVINCIA DE CASTELLÓN

LOCALIDAD DIRECCIÓN
REINTEGRADO O COMPENSADO POR ACUERDO DE 

CONSEJO DE MINISTROS (ACM)

Almazora c/ Santa Bárbara, 9 Compensado a CNT 6.500.000 pts. por ACM de 28/06/1986

Almenara Avda. País Valenciano, 58 Compensado a UGT 3.700.000 pts. por ACM de 28/06/1986

Bechi Avda. 1.° de Mayo, 1 Compensado a UGT 5.500.000 pts. por ACM de 28/06/1986

Burriana c/ Generalísimo, 6 Compensado a UGT 30.000.000 pts. por ACM de 28/06/1986

Burriana Camino Alquerías Santa Bár-
bara

Compensado a UGT 2.200.000 pts. por ACM de 28/06/1986

La Jana c/ José Antonio, 33 Compensado a UGT 29.133,69 E por ACM de 24/11/2006

Compensado a CNT 29.133,69 E por ACM de 24/11/2006

Onda Avda. José Antonio, 148 Compensado a UGT 20.000.000 pts. por ACM de 28/06/1986

Onda c/ Vall d’Uxó esq/ Perea Compensado a UGT 5.800.000 pts. por ACM de, 28/06/1986

Traiguera c/ Ancha, 11 Compensado a UGT 3.500.000 pts. por ACM de 28/06/1986
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LOCALIDAD DIRECCIÓN
REINTEGRADO O COMPENSADO POR ACUERDO DE 

CONSEJO DE MINISTROS (ACM)

Vall d’Uxó c/ Sanchos Tarazona, 3 Compensado a UGT 29.560.000 pts. por ACM de 28/06/1986

Villareal de los Infantes Alquerías del Niño Perdido 
c/ Juan XXIII

Compensado a UGT 3.150.000 pts. por ACM de 28/06/1986

Villareal de los Infantes c/ Virgen Cueva Santa, 61 Compensado a UGT 7.500.000 pts. por ACM de 28/06/1986

Villareal de los Infantes Plazuela de Bechi, 8 Compensado a UGT 1.950.000 pts. por ACM de 28/06/1986

Vinaroz c/ San Vicente, 12 Compensado a UGT 3.500.000 pts. por ACM de 22/06/1986

Madrid, 4 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057536

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gómez Santamaría, Gloria y Montalbán Goi-
coechea, Josu (GS).

Respuesta:

Los únicos bienes que FEVE tiene en el municipio 
de Valle de Villaverde (Cantabria) están ocupados por 
la propia explanación del ferrocarril en servicio de San-
tander a Bilbao, de cuyo patrimonio y demás elementos 
de la explotación ferroviaria se hizo cargo el Estado en 
cumplimiento de lo dispuesto en la Orden Ministerial 
de Obras Públicas de fecha 19 de julio de 1962, la que 
ordenó su entrega a la Explotación de Ferrocarriles por 
el Estado, hoy FEVE, a tenor de lo dispuesto en el 
artículo 5.° del Decreto-Ley número 11/1965, de 23 de 
septiembre de 1965, por el que se constituye el Orga-
nismo Autónomo Ferrocarriles de Vía Estrecha, y en el 
artículo 6.° del Decreto 584/1974, de 21 de febrero, por 
el que se aprueba el Estatuto de Ferrocarriles de Vía 
Estrecha FEVE.

Por lo tanto se trata de bienes con la calificación 
jurídica de bienes de dominio público procedentes de 
expropiación y se consideran permanente necesarios 
para llevar a cabo la explotación ferroviaria que FEVE 
desarrolla.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057711

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Carreteras (D.G.C.) gestio-
na solamente la Red de Carreteras del Estado (R.C.E.), 
no siendo competente en las carreteras de titularidad no 
estatal (autonomías, diputaciones, ayuntamientos o 
cabildos).

Así pues, las carreteras en la provincia de Álava son 
competencia de la Diputación Foral, no gestionando 
ninguna la D.G.C. del Ministerio de Fomento y por 
tanto ningún tramo de concentración de accidentes 
(TCA) en esa provincia.

No obstante, indicar que el Gobierno está llevando a 
cabo un Plan de tratamiento de los TCA de la R.C.E., 
cuyo objetivo es tratar en la presente legislatura todos 
los identificados en dicha Red (de la que es competen-
te). Como parte complementaria de este Plan, se ha fir-
mado un Convenio entre el Ministerio del Interior y el 
Ministerio de Fomento, el cual, contempla la señaliza-
ción e instalación de dispositivos de control de la velo-
cidad en determinados TCA.

En base a este Convenio, se ha creado una Comi-
sión de Seguimiento que ha seleccionado aquellos tra-
mos en los que era más conveniente llevar a cabo estas 
iniciativas.

La D.G.C. ya ha diseñado la nueva señalización 
específica para estos tramos objeto del Convenio para 
identificar el principio y final del tramo y está finali-
zando su instalación, tal como ha estipulado la citada 
Comisión.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057798 y 057800

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

Desde 2004, los fondos destinados por la Adminis-
tración General del Estado a ONGs para actividades de 
prevención del VIH se han multiplicado por cuatro. El 
incremento ha hecho que el millón de euros disponible 
en 2004 haya pasado a ser de 4,1 millones en 2008. En 



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

130

una situación de crisis económica que afecta a todo el 
Estado, el presupuesto para 2009 del Ministerio de 
Sanidad y Política Social del programa 313B, dirigido 
a financiar las actividades estatales en materia de Salud 
Pública y Sanidad Exterior, ha sufrido un descenso. 
Ello ha afectado, en forma diversa, a las diferentes par-
tidas presupuestarias incluidas en el programa 313B de 
Salud Pública y Sanidad Exterior (entre las que se 
incluye el VIH-SIDA).

Con todo, el Ministerio de Sanidad y Política Social 
considera fundamental el , mantenimiento del gasto total 
en todas las actividades de prevención y control de la 
infección por VIH-SIDA y, por ello, aunque en alguna de 
las actuaciones concretas pueda haberse producido algún 
leve recorte, lo cierto es que, de manera global, la inten-
ción del Gobierno es ampliar las líneas de trabajo en este 
ámbito, incluyendo un mayor esfuerzo presupuestario.

En este sentido, este año habrá una nueva línea de 
trabajo para abordar el tratamiento quirúrgico de la lipoa-
trofia facial asociada a VIH-SIDA que, además, mejora 
la adherencia de estos pacientes a la terapia antirretrovi-
ral. El Ministerio de Sanidad y Política Social tiene pre-
visto financiar, a través de los fondos de cohesión, el uso 
tutelado del tratamiento quirúrgico de la lipoatrofia 
facial, un aspecto claramente vinculado a la problemáti-
ca social del VIH-SIDA en España. En estos momentos, 
se encuentra en tramitación el Real Decreto de uso tute-
lado y se encuentra en fase muy avanzada el protocolo 
para su aplicación. El uso tutelado se realizará durante 
tres años, a contar desde su puesta en marcha y sólo el 
presupuesto previsto para este año (1 millón de euros) 
supera, con creces, la reducción del presupuesto previsto 
en las anteriores partidas presupuestarias.

Además, a través de la Agencia Española de Coope-
ración Internacional para el Desarrollo, (AECID), está 
previsto el reforzamiento del Programa Esther (proyec-
to de cooperación internacional de Sanidad, que tiene 
como objetivo crear una red de solidaridad hospitalaria 
contra el sida y en el que participa activamente el Minis-
terio de Sanidad y Política Social). También se ha 
duplicado en este año el presupuesto destinado a 
ONUSIDA.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057799

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

Desde 2004, los fondos destinados por el Gobierno 
a ONGs para actividades de prevención del VIII se han 

multiplicado por cuatro. El incremento ha hecho que el 
millón de euros disponible en 2004 haya pasado a ser 
de 4,1 millones en 2008. A pesar de que el presupuesto 
para 2009 dirigido a financiar las actividades estatales 
en esta materia ha sufrido un descenso, de manera glo-
bal, la intención del Gobierno es ampliar las líneas de 
trabajo en este ámbito, incluyendo un mayor esfuerzo 
presupuestario.

Así, por una parte, la Orden SCO/854/2009, de 3 de 
marzo, por la que se convocan subvenciones a entida-
des de cualquier titularidad sin ánimo de lucro destina-
das a la financiación de programas de prevención y 
control de la infección por VIH y SIDA para el año 
2009, establece, en su punto Primero.4 I y II, como 
prioridades para el presente año, de manera específica, 
las estrategias de intervención para la prevención y el 
diagnóstico precoz de la infección por VIH en colecti-
vos y poblaciones más vulnerables a la infección. Tam-
bién se consideran prioridades transversales para todos 
los programas, aquellos que incluyan acciones destina-
das a eliminar o reducir el estigma y la discriminación 
hacia las personas que viven con el VIH/SIDA; accio-
nes dirigidas a la reducción de desigualdades en salud 
desarrolladas en áreas urbanas desaventajadas; accio-
nes preventivas innovadoras y fundamentadas en las 
más recientes pruebas científicas; acciones coordinadas 
con los dispositivos de salud pública institucionales; 
acciones que promuevan nuevas contrataciones, parti-
cularmente en colectivos y áreas con desventaja 
socioeconómica.

Por otra parte, las Transferencias a Comunidades 
Autónomas para toda clase de gastos, incluso personal, 
que originen los programas autonómicos derivados del 
Plan Nacional sobre el SIDA, constituye uno de los 
principales instrumentos de coordinación de la política 
del Gobierno en materia de infección por VIH/SIDA. 
Ello permite al Ministerio de Sanidad y Política Social 
ejercer sus funciones de liderazgo, coordinación y 
armonización de estrategias y programas con las Comu-
nidades y Ciudades Autónomas, así como la recogida 
de información epidemiológica y de actividades centra-
lizada, y se considera prioritaria para alcanzar los obje-
tivos previstos en el Plan Multisectorial frente al VIH y 
el SIDA 2008-2012.

Por último, se señala que este año habrá una nueva 
línea de trabajo para abordar el tratamiento quirúrgico 
de la lipoatrofia facial asociada a VIH-SIDA que, ade-
más, mejora la adherencia de estos pacientes a la tera-
pia antirretroviral. El Ministerio de Sanidad y Política 
Social tiene previsto financiar, a través de los fondos de 
cohesión, el uso tutelado del tratamiento quirúrgico de 
la lipoatrofia facial, un aspecto claramente vinculado a 
la problemática social del VIH-SIDA en España. En 
estos momentos, se encuentra en tramitación el Real 
Decreto de uso tutelado y se encuentra en fase muy 
avanzada el protocolo para su aplicación. El uso tutela-
do se realizará durante tres años, a contar desde su 
puesta en marcha y sólo el presupuesto previsto para 
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este año (1 millón de euros) supera, con creces, la 
reducción del presupuesto prevista en las anteriores 
partidas presupuestarias.

Además, a través de la Agencia Española de Coope-
ración Internacional para el Desarrollo (AECID), está 
previsto el reforzamiento del Programa Esther (proyec-
to de cooperación internacional de Sanidad, que tiene 
como objetivo crear una red de solidaridad hospitalaria 
contra el SIDA y en el que participa activamente el 
Ministerio de Sanidad y Política Social). También se ha 
duplicado en este año el presupuesto destinado a 
ONUSIDA.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058030

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Salom Coll, María; Mercant Nadal, M.ª Anto-
nia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau Reinés, 
Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino no forma parte del Consorcio para la remodela-
ción de la Bahía de Palma de Mallorca, por lo que se 
carece de la información solicitada.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058131

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) señala que cuando 
se produzca el cierre de la vía por mejoras en la misma, 
se procurará adaptar a los nuevos horarios de actividad, 
al objeto de minimizar su impacto sobre las empresas 
ferroviarias y sus clientes.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058133

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El «Fondo de Apoyo a la acogida e integración de 
los inmigrantes así como al refuerzo educativo de los 
mismos» es un instrumento de carácter financiero, por 
el que, desde el año 2005, se establecen relaciones de 
cooperación en materia de integración con las Comuni-
dades Autónomas.

Cada año, la dotación presupuestaría del Fondo es 
distribuida entre las Comunidades Autónomas, de 
acuerdo con unos criterios objetivos, y su gestión se 
instrumenta con la firma de convenios de colaboración 
con cada Comunidad Autónoma, en los que se inclu-
yen, como anexo, los planes de acción en los que se 
recogen las actuaciones en materia de integración de 
los inmigrantes que se desarrollarán a lo largo del ejer-
cicio presupuestario.

El «Marco de Cooperación para la gestión del 
Fondo» establece la obligatoriedad para las Comunida-
des Autónomas de destinar, como mínimo, el 40% de la 
asignación que reciben a proyectos y actuaciones reali-
zados por entidades locales de su respectivo ámbito 
territorial. Asimismo, se establece que las actuaciones a 
desarrollar han de estar referidas a los ámbitos de «Aco-
gida», «Educación», «Empleo», «Vivienda» o «Servi-
cios Sociales», entre otros.

Las Comunidades Autónomas deben justificar el 
empleo de los fondos recibidos y, la distribución a los 
distintos municipios durante el primer trimestre del año 
siguiente, por lo que no es posible conocer, en estos 
momentos, qué cantidad de dinero pudiera recibir el 
municipio de San Roque del Fondo de Apoyo, ni cual-
quier otro extremo relativo a los proyectos que se reali-
zarán o la incidencia personal o material que pueda 
derivarse de ellos.

Madrid, 4 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058166

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Según los datos de la Intervención General de la 
Administración General del Estado a 31/12/2008 las 
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inversiones realizadas por el Ministerio de Fomento, 
Sección 17, capitulo 6, en la provincia de Ávila, de 
acuerdo con las partidas contenidas en el Anexo de 
Inversiones de la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para 2008 han alcanzado un 70,2% de ejecución 
sobre el presupuesto inicial.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058174 y 184/058175

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sánchez Díaz, María del Carmen (GS).

Respuesta:

En materia de pesca, en la provincia de Cádiz, en el 
período comprendido entre el 1 de enero de 2000 y el 
31 de diciembre de 2004 fueron aprobados 882 proyec-
tos con cargo al IFOP, por un importe de ayudas de 54 

millones de euros con cargo a fondos comunitarios y 
16,7 millones de euros de financiación nacional.

Entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre de 
2008, con cargo al IFOP se aprobaron 447 proyectos. 
La financiación comunitaria fue de 30,3 millones de 
euros y la nacional de 10,46 millones de euros.

Entre el 1 de enero de 2007 y el 31 de diciembre de 
2008, con cargo al FEP fueron aprobados 404 proyec-
tos, con una financiación comunitaria de 2,9 millones 
de euros y una financiación nacional de 2,3 millones de 
euros.

En el ámbito de sostenibilidad de la costa, en el cua-
dro que se acompaña figuran todos los proyectos finan-
ciados con Fondos europeos en el período 2000-2006, 
Período extendido a efectos de certificación de las 
actuaciones, hasta el 30 de junio del presente 2009.

El importe total de los proyectos incluidos en Fon-
dos-2000 en la provincia de Cádiz, en términos de coste 
efectivo, se ha elevado a 20.130.388 euros, conforme a 
la tasa establecida para Andalucía que es del 75%, 
suponen 15.097.791 euros.

En relación con la distribución en los dos períodos 
solicitados, seguidamente se indica el año de la adjudi-
cación de la obra o actuación:

Atendiendo al año en que se produce la adjudicación definitiva de la actuación

Período Importes Actuaciones

2000-2003 12.893.298 41

2004-2008   7.237.091   7

Sumas 20.130.388 48

Atendiendo al año en que se emite la última certificación de obra

Período Importes Actuaciones

2000-2003    5.753.081 30

2004-2008 14.377.307 18

Sumas 20.130.388 48

En el cuadro siguiente figuran los datos fundamen-
tales de las actuaciones y las fechas de adjudicación de 
cada proyecto.
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El FEGA coordina y gestiona la aplicación en Espa-
ña de los Fondos europeos.

Dichos Fondos difieren del FEDER (Fondo Euro-
peo de Desarrollo Regional), al que parecen orientarse 
dichas preguntas.

Ello no obstante, a continuación se recogen las can-
tidades aplicadas en la provincia de Cádiz de ambos 
fondos, FEAGA y FEADER, en los períodos 2000-
2004 y 2004-2008.

Provincia
Ejercicio FEOGA/FEAGA (miles de euros) (*)

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006  2007 2008
Cádiz 88.163,3 111.397,9 101.388,9 111.182,1 113.089,1 128.857,1 128.115,3 142.664,2 146.566,9

(*) Los pagos relativos a programas de Desarrollo rural están incluidos en los pagos con cargo al FEOGA-Garantía desde 
2000 a 2006.

Provincia
Ejercicio FEADER (miles de euros) (*)

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006  2007 2008
Cádiz 36,2 10.940,1

(*) Los pagos relativos a programas de Desarrollo rural empiezan a gestionarse por el FEADER desde 2007 en adelante.

La aplicación de estos Fondos se lleva a cabo a tra-
vés de los organismos pagadores de cada una de las 
Comunidades Autónomas, convenientemente autoriza-
dos.

La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no colabora en Proyectos de Investigación financiados 
por la Unión Europea, cuyos resultados inciden positi-
vamente sobre los productos y servicios meteorológi-
cos para toda España y en concreto, los facilitados a los 
usuarios de Cádiz.

Estos proyectos son:

– ENSEMBLE se centra en desarrollar predicciones 
en base a conjuntos de predicciones de cambios climá-
ticos y sus impactos.

– ELDAS: Estructura de asimilación de datos de 
suelo europeos.

– TOUGH, cuyo objetivo es perseguir el uso óptimo 
de las medidas de humedad mediante la utilización del 
GPS.

– REDRIM es una iniciativa realizada a través de un 
consorcio formado por los Servicios Meteorológicos de 
España y Portugal y otros organismos para la creación 
de una red de detectores de rayos en Canarias y Maca-
ronesia.

– HONEYMOON, consiste en desarrollar un mode-
lo numérico de energía eólica para predicciones en la 
costa y el mar abierto, utilizando predicciones por con-
juntos.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058176

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

El número de mujeres afiliadas y en alta a la Seguri-
dad Social, como cuidadoras no profesionales de perso-
nas dependientes, en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, a 30 de abril de 2009, ascendía a 26.661, 
según el desglose por provincias que se facilita en el 
anexo que se acompaña.

Madrid, 4 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

ANEXO

Mujeres afiliadas y en alta a la Seguridad Social como 
cuidadoras no profesionales de personas dependientes en 

Andalucía (30/04/2009)

Provincia n.º afiliados
04- Almería 3.677
11- Cádiz 4.832
14- Córdoba 2.361
18- Granada 2.111
21- Huelva 2.575
23- Jaén 2.671
29- Málaga 4 592
41- Sevilla 3.842

Total Andalucía 26.661
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184/058177

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta: 

El número de mujeres afiliadas y en alta a la Seguri-
dad Social, como cuidadoras no profesionales de perso-
nas dependientes, en el municipio de Jerez de la Fron-
tera (Cádiz), a 30 de abril de 2009, ascendía a 1.079.

Madrid, 4 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058214

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Hernando Fraile, Rafael (GP).

Respuesta:

En la provincia de Almería y para las diferentes par-
tidas presupuestarias, la Sociedad Estatal de Infraes-
tructuras del Transporte Terrestre (SEITT) ha abonado 
certificaciones por un importe total de 1.534.758,42 
euros, correspondiente al ejercicio de 2008.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058372

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tarno Blanco, Ricardo (GP).

Respuesta:

La duración del subsidio por desempleo depende de 
la modalidad de subsidio que el desempleado esté per-
cibiendo y, al tratarse de una prestación de carácter 
asistencial, del mantenimiento de los requisitos exigi-
dos para su percepción, siendo necesario que cada seis 
meses el beneficiario aporte la documentación que 
acredita la concurrencia de los mismos.

Dicha duración se puede ver modificada por las cau-
sas de suspensión previstas por la normativa, así el tras-
lado de residencia al extranjero por período inferior a 
doce meses; la realización de un trabajo por cuenta ajena 
de duración inferior a doce meses o a veinticuatro meses 
si se trata de una actividad por cuenta propia; la obten-
ción por tiempo inferior a doce meses de rentas superio-

res a las establecidas en el art. 215 de la Ley General de 
Seguridad Social o dejar de reunir el requisito de res-
ponsabilidades familiares por tiempo inferior a doce 
meses si éstas fueran necesarias para el nacimiento del 
derecho; también la sanción por infracción de la norma-
tiva sociolaboral, entre otras, implican la interrupción 
en el abono de la prestación, con prolongación, o no, de 
su duración según lo que para cada supuesto legal esta-
blece la Ley General de Seguridad Social.

Por otra parte el subsidio puede extinguirse antes 
del agotamiento del plazo máximo de percepción no 
sólo por la realización de un trabajo por cuenta ajena o 
cuenta propia, sino también por traslado de residencia 
al extranjero por período superior a doce meses; cum-
plimiento de la edad ordinaria de jubilación salvo que 
el beneficiario no tenga derecho a la pensión por esta 
contingencia; acceso a la pensión de incapacidad per-
manente o jubilación; la obtención por tiempo superior 
a doce meses de rentas superiores a las establecidas en 
el art. 215 de la Ley General de Seguridad Social o 
dejar de reunir el requisito de responsabilidades fami-
liares por tiempo superior a doce meses si éstas fueran 
necesarias para el nacimiento del derecho; imposición 
de sanción en los supuestos de reincidencia en infrac-
ción, tipificados por la Ley de Infracciones y Sanciones 
en el Orden Social y otras causas previstas por el artícu-
lo 219 de la Ley General de Seguridad Social.

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058539

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU)

Respuesta:

Los datos solicitados por Su Señoría se reflejan en 
los cuadros siguientes, señalando que, para los servi-
cios de Media Distancia Convencional, los datos se 
facilitan a nivel de Gerencia, por ser la forma en que se 
organiza territorialmente ese servicio. En cuanto a los 
servicios de Alta Velocidad Media Distancia, los datos 
se facilitan de modo global, al no exitir una división del 
negocio por Comunidad Autónoma o Gerencia.
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Madrid, 14 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058542

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

En el transcurso de la última cumbre bilateral hispa-
no-francesa, de 28 de abril de 2009 si bien tomaron 
especial relevancia los asuntos relacionados con las 
conexiones ferroviarias transfronterizas, y muy espe-
cialmente la conexión por la fachada Mediterránea, 
también se trataron asuntos relacionados con las 
conexiones viarias transfronterizas.

En este sentido, España y Francia se reafirmaron en 
su compromiso de mejorar las condiciones de circula-
ción y de seguridad en el conjunto de las conexiones 
por carretera entre ambos países y particularmente en 
invierno.

Desde el Gobierno español se siguen manteniendo 
los contactos oportunos con el Gobierno francés para 
que se pueda avanzar de manera conjunta, consensuada 
y coordinada para garantizar la mejora de las conexio-
nes transfronterizas.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058551

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

España se encuentra entre los países que han adop-
tado programas de identificación de zonas de alta con-
centración de gas radón y de información al público.

El Real Decreto 783/2001, de 6 de julio, por el que 
se aprueba el Reglamento de Protección Sanitaria con-
tra Radiaciones Ionizantes (RPSRI), establece, en su 
título VII, disposiciones relativas a las fuentes naturales 
de radiación. Aunque el RPSRI excluye las radiaciones 
al radón en las viviendas, el Consejo de Seguridad 
Nuclear (CSN) ha considerado también esta fuente de 
exposición, siguiendo las recomendaciones de la Unión 
Europea (Recomendación 90/143/EURATOM de la 
Comisión, de 21 de febrero de 1990, relativa a la pro-
tección de la población contra los peligros de una expo-
sición al radón en el interior de edificios). En este sen-
tido, el CSN, en el ámbito de sus competencias, redactó 
a finales de 2007 una «Propuesta de criterios para la 
protección radiológica frente a la exposición a la radia-
ción natural».

Igualmente, España participa en el Proyecto Inter-
nacional Radón, auspiciado por la Organización Mun-
dial de la Salud (OMS).

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058552

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

Tanto la Ley de Extranjería (L.O. 4/2000, arts. 62 y 
62-bis a 62-sexies), como su Reglamento (arts. 153 a 
155) y, la Orden Ministerial de 22 de febrero de 1999, 
«sobre normas de funcionamiento y régimen interior de 
los centros de internamiento de extranjeros», regulan 
de forma expresa y detallada los requisitos para el 
ingreso en los centros; los derechos y garantías que 
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asisten a todos los internos, así como su control e ins-
pección.

En el centro de internamiento de extranjeros de 
Madrid, al igual que en los restantes del territorio espa-
ñol, los derechos humanos son cumplimentados en toda 
su extensión, tanto en el ámbito sanitario como en el 
jurídico y están perfectamente garantizados.

Por consiguiente, se considera que el centro de inter-
namiento de extranjeros de Madrid, reúne las condicio-
nes adecuadas para cumplir con los fines que le asigna 
la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de enero, sobre derechos 
y libertades de los extranjeros en España y su integra-
ción social.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058553

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) informa de que, a 
fecha de julio del presente año, estaban en fase de 
redacción, los proyectos para mejorar la accesibilidad 
en más de veinte estaciones del Maresme.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058555

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

La Entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) informa de que en 
la línea de Barcelona Sants a Maçanet-Massanes, 
actualmente están en fase de redacción los proyectos 
para el recrecido de los andenes de las estaciones de 
Vilasar de Mar, Mongat Nord, Mongat, St. Andreu de 
Llavaneres, Blanes, Caldes d’Estrac, Premià de Mar, 
Mataró y Canet de Mar.

Asimismo, se prolongarán y/o ensancharán los 
andenes en las estaciones de El Masnou, Calella, Pine-
da de Mar, Malgrat de Mar, St. Pol de Mar, Ocata, 

Arenys de Mar, Sta. Susana, Cabrera de Mar, St. Adriá 
de Besos y Badalona.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058558 y 184/058559

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La prestación militar de servicios de tránsito aéreo a 
la circulación aérea general está regulada por el Real 
Decreto 1167/1995, sobre régimen del uso de los aeró-
dromos utilizados conjuntamente por una Base Aérea y 
un Aeropuerto y de las Bases Aéreas abiertas al tráfico 
civil.

El Ejército del Aire presta el servicio de control de 
tránsito aéreo en las Bases Aéreas abiertas al tránsito 
civil de Albacete, Matacán (Salamanca), San Javier 
(Murcia), Talavera la Real (Badajoz), Villanubla 
(Valladolid) y en el Aeródromo militar de León. Asi-
mismo, presta dicho servicio de control de tránsito 
aéreo en los Aeródromos utilizados conjuntamente por 
una Base Aérea y un Aeropuerto Civil en Zaragoza y 
Cuatro Vientos (en esta última sólo a aeronaves milita-
res). También se ha autorizado la apertura provisional 
al tráfico aéreo civil en las Bases Aéreas de Getafe y 
Torrejón.

Asimismo, se informa de que AENA (Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea) dispone de una póliza 
de seguros, que incluye la responsabilidad civil del per-
sonal militar que controla el tráfico civil, gestionado 
por AENA, tanto en las bases aéreas abiertas a dicho 
tráfico, aeropuertos de uso conjunto y otras bases aéreas 
en las que se opera bajo autorización del Estado Mayor 
del Ejército del Aire.

Madrid, 28 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058584

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sánchez Díaz, María del Carmen (GS).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) señala que en la 
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estación de Jerez de la Frontera, está previsto mejorar 
la accesibilidad de la estación.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059091

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Sobre un cierre previsto para el año 2009 de 
9.324.000 viajeros anuales en el Núcleo de Cercanías 
de Málaga, se contempla una previsión de 10.713.491 
viajeros anuales en 2019; es decir, se prevé un incre-
mento de 1.389.491 viajeros más que en 2009, lo que 
supone un aumento del 13%.

El peso de cada línea en el global de viajeros del 
Núcleo es el siguiente:

C-1 Málaga-Fuengirola 95%
C-2 Málaga-Álora   5%

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059092

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Durante el año 2009, la carga de trabajo prevista en 
los 3 talleres de Renfe Operadora de Málaga Los Pra-
dos (Alta Velocidad, Autopropulsado y Taller Central 
de Reparaciones) es de 541.097 horas.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059102

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

AENA, en cumplimiento de las declaraciones de 
impacto ambiental de los proyectos de «Ampliación del 
aeropuerto de Málaga» y «Ampliación del campo de 
vuelos del aeropuerto de Málaga», formuladas median-
te resoluciones de 2 de septiembre de 2003 y 21 de 
junio de 2006, respectivamente, está ejecutando un Plan 
de Aislamiento Acústico en las viviendas del entorno 
del referido aeropuerto.

El censo de viviendas incluidas actualmente en este 
Plan de Aislamiento Acústico (PAA), asciende a un 
total de 920 viviendas, de las cuales se había ejecutado 
hasta el mes de junio pasado el aislamiento acústico de 
660. Además, se encuentran en ejecución actuaciones 
de insonorización en un total de 100 viviendas.

En la siguiente tabla se recoge el estado (a junio de 
2009) de las actuaciones de aislamiento acústico aso-
ciadas al PAA del aeropuerto de Málaga, distribuidas 
según municipios:

PAA del aeropuerto de 
Málaga

Alhaurín de 
la Torre Málaga Total

Censo de viviendas dentro 
de las isófonas del 90 830 920

Total viviendas con aisla-
miento acústico finalizado 51 609 660

Total viviendas con aisla-
miento acústico en 16   84 100

Viviendas en proceso de 
tramitación 23 137 160

El importe medio de las actuaciones de aislamiento 
acústico asciende a 15.500 euros por vivienda.

Las actuaciones de aislamiento acústico ejecutadas 
dependen de la ubicación de la vivienda, de su tipología 
y estado de conservación, planteándose en la mayoría 
de los casos alguna de las siguientes soluciones:

1. Doblado del cerramiento existente.
2. En el supuesto de presentar dificultad la actua-

ción de doblado de las carpinterías, se procede a la sus-
titución del cerramiento existente, por otro con un 
vidrio de mayor espesor y carpintería de mejor cali-
dad.

3. En el caso de necesitarse mejoras importantes 
en el aislamiento acústico de las ventanas, se procede a 
la sustitución del cerramiento existente y su doblado 
mediante otro cerramiento nuevo.

4. En todos los casos se mejora la estanqueidad de 
las carpinterías y del cajón de la persiana, si lo hubie-
ra.

Finalmente, se están llevando a cabo actuaciones de 
aislamiento de aquellas cubiertas en las que por sus 
características constructivas y afección acústica, es 
necesario realizar actuaciones de mejora para el cum-
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plimiento de la normativa vigente en materia de aisla-
miento acústico.

Madrid, 8 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059112

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 

de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, el cual está específicamente destinado a la 
supresión y mejora de la seguridad de los pasos a nivel 
existentes en la red ferroviaria de interés general.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el 
Plan, a fecha 30 de abril de 2009 se encuentran en mar-
cha actuaciones encaminadas a la supresión de 122 
pasos a nivel en la provincia de Málaga, de las cuales 
24 se encuentran en fase de obras, 89 en proyecto y 9 
en fase de estudio.

A continuación se adjunta la relación de los 122 
pasos a nivel, con indicación del tipo de actuación

P en proyecto o estudio 

O en obra
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Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059118

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Los clientes que han utilizado el servicio AVE en el 
corredor Málaga-Madrid, desde el pasado 24 de diciem-
bre de 2007, fecha de su puesta en explotación, hasta el 
15 de mayo de 2009, han sido 2.718.116.

Madrid, 12 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059140

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, el cual está específicamente destinado a la 
supresión y mejora de la seguridad de los pasos a nivel 
existentes en la red ferroviaria de interés general.

A fecha 1 de mayo de 2004, existían un total de 54 
pasos a nivel en la provincia de Alicante. Como desa-
rrollo de los objetivos marcados en el Plan, desde la 
fecha mencionada anteriormente y hasta el 30 de abril 
de 2009, han causado baja en el Inventario de la Red 

Ferroviaria de Interés General, 5 pasos a nivel, lo que 
supone un 10% de los pasos a nivel existentes.

Además, a fecha 30 de abril de 2009, se encuentran 
en marcha 37 actuaciones encaminadas a la supresión 
de pasos a nivel en esta provincia, de las cuales 3 se 
encuentran en fase de obra, 31 en proyecto y 3 en fase 
de estudio, es decir, se está actuando para suprimir otro 
68,5% de los pasos existentes inicialmente. Por tanto, 
al concluir las actuaciones en marcha se habrán supri-
mido prácticamente el 80% de los pasos existentes ini-
cialmente.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Inspección Provincial de Trabajo y Seguridad 
Social de Málaga del Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción, practicó las siguientes Actas de Infracción al cen-
tro de trabajo Hotel Los Monteros:

– ACTA DE INFRACCIÓN en materia Laboral, por 
considerar infringido el artículo 4 letra e) en relación 
con el artículo 20.3 del Estatuto de los Trabajadores, 
aprobado como Texto Refundido, por Real Decreto 
Legislativo 1/1995, de 24 de marzo, infracción que ha 
sido calificada como muy grave de conformidad con lo 
dispuesto en el artículo 8.11 del Real Decreto Legislati-
vo 5/2000, de 4 de agosto. El acta se practica en rela-
ción con los hechos acaecidos en el hotel en la persona 
del presidente del Comité de Empresa Sr. García Oso-
rio. Este acta se notificó a la empresa, que presentó ale-
gaciones en contra, interponiendo la Autoridad laboral 
demanda de oficio ante el Juzgado de lo Social. Por 
este motivo la referida Autoridad Laboral decretó la 



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

147

suspensión del procedimiento mediante providencia de 
fecha 4 de mayo de 2009.

– ACTA DE INFRACCIÓN en materia laboral por 
considerarse infringido el artículo 81 del Estatuto de 
los Trabajadores, al haber retirado la dirección de la 
empresa el tablón de anuncios a través del cual los 
representantes de los trabajadores se comunican con la 
plantilla, siendo calificada la infracción como grave de 
conformidad con lo dispuesto en el artículo 7.8 del Real 
Decreto Legislativo 5/2000, de 4 de agosto. El acta se 
notificó a la empresa, la cual presentó alegaciones.

– ACTA DE INFRACCIÓN en materia de Seguri-
dad Social por retención indebida de cuotas de seguri-
dad social, descontadas previamente a los trabajadores 
y no ingresando las correspondientes cantidades en la 
Tesorería General de la Seguridad Social. Tal infrac-
ción se consideró como muy grave, de conformidad 
con lo dispuesto en el artículo 23 n.° 1 letra b) del Real 
Decreto Legislativo 5/2000, de 4 de agosto. El acta se 
notificó a la empresa con fecha 29 de abril de 2009.

Madrid, 4 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059851

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, Begoña; 
Souviron García, Federico y González 
Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) informa de que la 
asistencia técnica para la redacción del proyecto cons-
tructivo del tramo Bobadilla-Peña de los Enamorados 
ha sido adjudicada recientemente.

Ese proyecto desarrollará la solución aprobada en el 
estudio informativo correspondiente.

Madrid, 28 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059903

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las personas en 
situación de dependencia, establece en su artículo 33, 
apartado 4: «Ningún ciudadano quedará fuera de la 
cobertura del Sistema por no disponer de recursos eco-
nómicos.»

Además, el Acuerdo del Consejo Territorial del Sis-
tema para la Autonomía y Atención a la Dependencia, 
adoptado en su reunión de fecha 27 de noviembre de 
2008, y que ha sido publicado en el BOE n.° 303, de 17 
de diciembre, en consonancia y respetando la Ley 
39/2006, recoge expresamente la garantía de la equidad 
en la progresividad de la participación.

Corresponde a las Comunidades Autónomas, en sus 
respectivos ámbitos territoriales, el desarrollo normati-
vo relativo a la determinación de la capacidad económi-
ca del beneficiario y participación de éste en la finan-
ciación de las prestaciones de dependencia, de 
conformidad con los criterios aprobados en el Consejo 
Territorial a través del Acuerdo anteriormente mencio-
nado.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/059905

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El sector de generación eléctrica, responsable de 
más del 50% de las emisiones de los sectores afectados, 
ha registrado una disminución del 16,1%. La evolución 
de las distintas tecnologías es muy dispar. Así, las emi-
siones en generación con carbón disminuyen un 36,3%, 
mientras que las correspondientes al ciclo combinado 
aumentan en grado similar, un 32,9%. Se pone de mani-
fiesto un desplazamiento de la generación térmica hacia 
tecnologías menos emisoras de gases de efecto inverna-
dero (GEl). En los sectores industriales se observa una 
disminución de las emisiones en 2008 que alcanza el 
10,2%, aun cuando la intensidad de emisión empeora 
ligeramente debido a la caída generalizada de produc-
ción en la última parte del año y al funcionamiento 
intermitente de las instalaciones.

La reducción en el ámbito energético se debe princi-
palmente a la combinación de precios altos de las mate-
rias primas energéticas y de la tonelada de CO

2
 en el 

mercado europeo, así como la mejora continua de la 
intensidad energética por cuarto año consecutivo y el 
creciente peso de las energías renovables en el mix de 
generación.
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Estos datos confirman, de forma adicional a las dis-
minuciones atribuibles a los sectores industriales, el 
impacto que la señal de precio ofrecida por los merca-
dos de carbono tiene en las políticas de ahorro y efi-
ciencia energética, así como en las decisiones relativas 
a las tecnologías de generación de electricidad; conso-
lidándose el cambio de tendencia iniciado en 2005.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060003

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Barkos Berruezo, Uxue (GMx).

Respuesta:

El Consejo de Ministros del pasado 12 de junio de 
2009 aprobó, tal y como se recoge en el Real Decreto-
Ley 8/2009, de 12 de junio, por el que se conceden cré-
ditos extraordinarios y suplementos de crédito, un 
suplemento de crédito en el Presupuesto del Ministerio 
de Fomento para 2009 por importe de 130 millones de 
euros cuyo objetivo es la intensificación de actuaciones 
en materia de carreteras.

Esta propuesta tiene su origen en el hecho de que la 
capacidad técnica de ejecución de determinadas obras 
de carreteras es superior a las anualidades vigentes en 
2009 para las mismas. En el momento de crisis econó-
mica actual, se estima que la aceleración del ritmo de 
ejecución de obras genera un efecto muy favorable en 
el sector de la construcción, con la consiguiente reper-
cusión en el empleo.

En la actualidad están siendo formalizados los expe-
dientes de reajustes de anualidades que permiten mate-
rializar el adelanto desde otros ejercicios presupuesta-
rios a 2009. Se espera que sean beneficiarias de esta 
medida un total de 18 obras repartidas por todo el terri-
torio nacional.

De acuerdo con los estudios realizados sobre el 
asunto, el número de empleos que se pretende crear o 
mantener con esta medida, que supone un total de 130 
M €, es de 3.640 empleos-año. Para este cálculo se ha 
considerado que se genera un nuevo puesto de trabajo-

año por cada 35.714 euros de inversión según los estu-
dios realizados por la Universidad Autónoma de Madrid 
para la Asociación de Empresas Constructoras de 
Ámbito Nacional (SEOPAN).

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060185

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Con carácter general, las empresas públicas partici-
padas por SEPI, tienen la forma jurídica de Sociedades 
Anónimas, y su actividad se rige por el ordenamiento 
jurídico privado (civil, mercantil, laboral, ...), según 
establece la normativa en vigor, si bien les resultan de 
aplicación parcial algunas normas del ordenamiento 
jurídico público (Ley General Presupuestaria, Ley de 
Contratos del Sector Público, ...). Teniendo en cuenta el 
régimen que resulta de aplicación, las relaciones labo-
rales en su ámbito se regulan con el derecho privado.

Así es también en el caso de la Empresa de Trans-
formaciones Agrarias, S. A. (TRAGSA) y sus filiales, 
que tienen la forma jurídica de Sociedad Anónima y 
cuyas relaciones laborales (contratación, convenio, ...) 
se rigen por la normativa laboral privada, siendo todas 
las contrataciones realizadas conforme a la normativa 
laboral vigente.

Las sociedades del Grupo TRAGSA ejecutan las 
encomiendas y encargos recibidos de las diferentes 
Administraciones y Organismos públicos y privados 
para los que trabaja, por lo que un importante número 
de sus trabajadores son contratados expresamente para 
las tareas encomendadas y, en consecuencia, se produ-
ce un importante número de altas y bajas del personal 
en cada ejercicio.

A continuación se refleja la información sobre la 
plantilla a 31 de diciembre de cada ejercicio, del Grupo 
TRAGSA (desglosaría entre personal fijo y eventual y 
plantilla media), así como las altas y bajas de personal 
(fijo y eventual) en cada ejercicio.

PLANTILLA GRUPO TRAGSA 2004-2008

FECHA FIJA TEMPORAL TOTAL MEDIA ALTAS BAJAS
31.12.2004 2.078 8.033 10.111 12.787 25.217 25.112
31.12.2005 2.159 9.206 11.365 12.752 25.444 23.998
31.12.2006 4.807 10.903 15.710 15.895 26.575 21.983
31.12.2007 6.072 13.856 19.928 19.173 24.635 21.682
31.12.2008 6.397 14:351 20.748 20.603 20.913 20.418
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Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060186 y 060187

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

En relación al asunto de referencia se adjunta la 
siguiente Información relativa a los «ENCARGOS A 

LAS EMPRESAS DEL GRUPO TRAGSA EN LOS 
EJERCICIOS 2004 -2009»:

ANEXO 1: ENCARGOS A TRAGSA 
EJERCICIOS 2004-2009 

ANEXO 2: ENCARGOS A TRAGSATEC 
EJERCICIOS 2004-2009 

ANEXO 3: ENCARGOS A TRAGSEGA 
EJERCICIOS 2004-2009

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

150



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

151



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

152



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

153



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

154



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

155



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

156



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

157



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

158

184/060203

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

La Presidencia española de la Unión Europea va a 
estar muy centrada en la preparación de la nueva Estra-
tegia de Lisboa post 2010, que se deberá adoptar en el 
Consejo Europeo de Primavera del 2010. Muy proba-
blemente la Comisión Europea aprobará una Comuni-
cación sobre este tema a finales de la Presidencia sueca 
y durante el semestre de la Presidencia española se pro-
cederá al debate y aprobación de la nueva Estrategia de 
Lisboa post 2010.

La nueva Estrategia y las directrices que se adopten 
en materia de empleo deberán tener en cuenta la nueva 
realidad social de la UE y las expectativas de los ciuda-
danos europeos, potenciando la implicación de las 
autoridades competentes a todos los niveles, así como 
de los interlocutores sociales, en el desarrollo y aplica-
ción de las mismas.

Deberán, en este sentido, poder hacer frente a los 
retos de la globalización, el envejecimiento demográfi-
co, la incorporación de las nuevas tecnologías, la con-
secución de un medio ambiente sostenible en el marco 
de la lucha contra el cambio climático, manteniendo 
como objetivos centrales la creación de empleo y el 
crecimiento económico; para ello, habrá que seguir 
avanzando hacia más y mejores empleos, en la accesi-
bilidad al empleo de todas las personas sin discrimina-
ción, en la lucha contra el desempleo, etc.

La nueva Estrategia post 2010 habrá de tener en 
cuenta, primero a corto plazo pero también con la vista 
puesta en el medio y largo plazo, la situación de la cri-
sis financiera y económica y la salida de la misma, a 
través de las actuaciones previstas en el Plan Europeo 
de Recuperación Económica, así como en la reciente 
Comunicación «Un compromiso compartido por el 
empleo» o cualquier otra iniciativa que pueda impul-
sarse en el futuro en esta misma línea.

Por ello, la Estrategia post Lisboa 2010 en materia 
de empleo, tendrá que seguir fijándose como objetivos 
generales el mantenimiento del empleo, la creación de 
nuevos empleos y la promoción de la movilidad de los 
trabajadores; la elevación de las cualificaciones profe-
sionales y su ajuste a las necesidades del mercado de 
trabajo; y el aumento del acceso al empleo; y como 
objetivos concretos habrá de incluir los referidos a la 
mejora de la anticipación y la adecuación de las cualifi-
caciones y las competencias de las personas a las 
demandas y necesidades del mercado de trabajo; la pro-
moción y el desarrollo de los empleos verdes; el facili-
tar la aplicación práctica de los principios comunes de 
flexiguridad; el fomento de la participación del merca-
do de trabajo de los jóvenes, de las personas mayores, 

de las personas con discapacidad y de todos los colecti-
vos vulnerables, luchando contra su segmentación; la 
promoción de la integración en el mundo del trabajo de 
los grupos y regiones desfavorecidos y afectados por la 
crisis; la lucha contra el trabajo no declarado y la eco-
nomía sumergida; y la promoción del empleo autóno-
mo y del sector de la economía social.

En este contexto, la Presidencia española prestará 
especial atención al desarrollo de la iniciativa «Nuevas 
Capacidades para Nuevos Empleos», que considera uno 
de los pilares fundamentales de la nueva Estrategia post 
2010 en el ámbito del empleo, como respuesta a la peti-
ción formulada por el Consejo Europeo para evaluar las 
necesidades de cualificaciones en la Unión Europea 
para el futuro, y hacer así posible la elaboración, por 
parte de la Comisión, del primer informe de evaluación 
de la eficacia de las medidas adoptadas hasta ahora por 
los Estados miembros.

Dada la importancia de la empleabilidad y la adapta-
bilidad de los trabajadores a las nuevas formas de empleo 
en la nueva Estrategia post 2010, así como la de la moder-
nización y adaptación de los servicios públicos de empleo 
al servicio de las nuevas directrices de empleo que se 
adopten, en el ejercicio del método abierto de coordina-
ción para facilitar el intercambio de experiencias entre 
los Estados miembros, durante el primer semestre de 
2010 se celebrará una conferencia dedicada a los nuevos 
enfoques de los servicios públicos de empleo para pro-
mover la empleabilidad y la adaptabilidad de los trabaja-
dores a las nuevas formas de trabajo.

También se insistirá en la importancia del trabajo 
autónomo, el emprendimiento y la calidad del empleo, 
con objeto de destacar el papel de este tipo de trabajo y 
su contribución a la consecución de los objetivos de la 
Estrategia de Lisboa y del Plan Europeo de Recupera-
ción Económica, así como en la necesidad de avanzar 
en la responsabilidad social de las empresas y su contri-
bución a un desarrollo sostenible y eficiente así como 
el papel de la economía social, los retos y oportunida-
des ante un mundo globalizado.

Por su parte, la Presidencia Española en el marco de 
la aplicación y desarrollo de la Estrategia Comunitaria 
de Seguridad y Salud en el Trabajo 2007-2012 centrará 
gran parte de los esfuerzos en la realización de la evalua-
ción intermedia de esta Estrategia, continuando la tarea 
impulsada por parte de las instituciones europeas para ir 
completando el marco normativo comunitario regulador 
de la prevención y protección de la salud y seguridad en 
el trabajo. En relación con la evaluación intermedia de la 
estrategia comunitaria está prevista la celebración de una 
Conferencia europea sobre la evaluación de la estrategia 
comunitaria de seguridad y salud, en el marco de las acti-
vidades organizadas por la Presidencia.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/060206

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El Gobierno ha aprobado en el mes de julio el III 
Plan de Acción para las Personas con Discapacidad, 
que establece la estrategia del Gobierno para esta Legis-
latura en materia de discapacidad.

Siguiendo los principios de la Ley 51/2003, de 2 de 
diciembre, de Igualdad de Oportunidades, no Discrimi-
nación y Accesibilidad Universal, el III Plan de Acción 
se ha elaborado en colaboración con el Comité Español 
de Representantes de Personas con Discapacidad 
(CERMI). En aplicación del principio de transversali-
dad, afecta a todas las políticas. Además, actúa como 
plan director u orientador de las políticas de las Comu-
nidades Autónomas y las ONG.

El objetivo del Plan es la promoción de la autonomía 
personal. Para conseguir esta meta se interviene en una 
doble dirección: sobre los sistemas de protección social 
y políticas públicas en general; y sobre las personas con 
discapacidad, especialmente las mujeres. En este senti-
do, el documento establece una estrategia en la que se 
analizan la situación y necesidades de las personas con 
discapacidad. Asimismo, se reconoce la discapacidad 
como un componente de la diversidad humana.

El Plan tiene una dotación económica de 2.500 
millones de euros para el año 2009. La mayor parte de 
esta dotación económica está destinada a la acción 
directa, epígrafe en el que se incluyen las pensiones no 
contributivas, la construcción y mantenimiento de 
servicios y centros para atención de día y residencia, o 
la formación ocupacional.

Además, existen otros mecanismos gestionados por 
el Gobierno de financiación y apoyo que repercuten en 
las acciones dirigidas a las personas con discapacidad, 
como el desarrollo de prestaciones básicas de servicios 
sociales de corporaciones locales (Plan Concertado), la 
concesión de subvenciones para la realización de progra-
mas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a 
la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas, o la supresión de barreras arquitec-
tónicas y mejora de la movilidad de las personas con dis-
capacidad a través del Fondo Estatal de Inversión Local 
aprobado por el Real Decreto-Ley 9/2008.

En definitiva, el Gobierno ha reorientado la distribu-
ción de créditos que afectan a las políticas sociales 
manteniendo su compromiso a favor de las personas 
con discapacidad.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060207

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El Gobierno ha reorientado la distribución de crédi-
tos que afectan a las políticas sociales y, más concreta-
mente, al Plan de Desarrollo del Pueblo Gitano. No 
obstante, las acciones a favor del pueblo gitano siguen 
contando con una financiación adecuada para el cum-
plimiento de sus fines, ya que el Gobierno dispone de 
otros mecanismos que repercuten en las acciones diri-
gidas al pueblo gitano. Por una parte, las prestaciones 
básicas de servicios sociales de corporaciones locales 
(Plan concertado) destinadas a mantener y desarrollar 
una red de servicios sociales de atención primaria a la 
cual accede y utiliza una parte de la población gitana. Y, 
por otra parte, las subvenciones para la realización de 
programas de cooperación y voluntariado sociales, con 
cargo a la asignación tributaria del impuesto sobre la 
renta de las personas físicas, encaminados a atender 
situaciones de necesidad y/o marginación de personas y 
colectivos, entre otros el colectivo del pueblo gitano.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060210

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

No se dispone de la información solicitada, al no 
existir en la base de datos sobre expedientes de regula-
ción de empleo, de la que dispone el Servicio Público 
de Empleo Estatal, un identificador específico para los 
Centros Especiales de Empleo.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060211

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:
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El punto tres del artículo 3 de la Ley 40/2007, de 4 
de diciembre, de medidas en materia de Seguridad 
Social, entre otras previsiones establece que la edad 
mínima de jubilación podrá ser reducida en el caso de 
personas con discapacidad igual o superior al 65 por 
ciento, o también en un grado de discapacidad igual o 
superior al 45 por ciento, siempre que, en este último 
supuesto, se trate de discapacidades reglamentariamen-
te determinadas en las que concurran evidencias que 
determinen de forma generalizada y aplicable una 
reducción de la esperanza de vida, de esas personas.

La redacción de este artículo supone introducir un 
nuevo aspecto en relación con la probabilidad de antici-
pación de la edad de jubilación ya existente para el caso 
de personas con una minusvalía en «grado importante», 
que viene identificada en el Real Decreto 1539/2003, 
de 5 de diciembre, por el que se establecen coeficientes 
reductores de la edad de jubilación, como aquella que 
suponga un 65 por ciento o más y reconocida con arre-
glo a las normas del procedimiento habitual en estos 
procesos.

Sin embargo, la posibilidad de ampliar los supues-
tos de jubilación anticipada para las personas con un 
grado de minusvalía del 45 por ciento, está fundamen-
tada en un supuesto distinto que se relaciona con la 
identificación del «tipo de discapacidad que reglamen-
tariamente se determine», siempre que suponga una 
reducción de la esperanza de vida de estas personas, 
circunstancias que se encuentran actualmente en estu-
dio.

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060213

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

Mediante el Plan extraordinario de orientación, for-
mación profesional e inserción laboral, el Servicio 
Público de Empleo Estatal subvenciona a las Comuni-
dades Autónomas la contratación de orientadores para 
sus oficinas de empleo. La contratación prevista es de 2 
orientadores por oficina de empleo. En total, el plan 
contempla la contratación de 1.500 orientadores.

El Servicio Público de Empleo Estatal a la vista de 
los resultados del plan y consciente de la importancia de 
la orientación profesional, considera que el trabajo desa-
rrollado por los profesionales de la orientación es de gran 
importancia y altamente valorado, razón por la cual se va 
a continuar en próximas convocatorias, convencidos de 
que constituye un elemento esencial para reforzar la 

ayuda a los ciudadanos en la elaboración de sus itinera-
rios profesionales y en su inserción profesional.

Los orientadores contratados han realizado las 
siguientes actividades:

1. Actividades enfocadas a la realización de itine-
rarios personalizados

– Sesiones de acogida
– Orientación individualizada
– Elaboración del Currículum Vitae
– Tutoría individual con seguimiento
– Grupos de búsqueda de empleo
– Asesoramiento empresarial
– Actualización del historial profesional
– Actividades de orientación para el autoempleo
– Asesoramiento en itinerarios formativos

2. Actividades de prospección de ofertas de 
empleo

– Visitas a empresas
– Contactos con empleadores
– Consecución de empleos

Por último, se señala que el número de beneficiarios 
del Plan extraordinario de orientación, formación e 
inserción laboral 2008-2009, desde la fecha de inicio 
hasta el 31 de marzo de 2009 ha sido de más de 250.000 
personas atendidas.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060214

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

Las actuaciones de mejora de accesibilidad de la 
estación de Cubelles actualmente se encuentran en 
redacción de proyecto.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060216

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:
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El desarrollo del Estatuto del Trabajo Autónomo se 
está efectuando de una manera integrada siguiendo una 
coordinación entre las distintas prestaciones a conside-
rar.

El reconocimiento de la protección por AT y EP para 
los trabajadores autónomos comenzó, con carácter 
voluntario, el 01/01/2004, según Real Decreto 
1273/2003, de 10 de octubre, por el que se regula la 
cobertura de las contingencias profesionales de los tra-
bajadores incluidos en el Régimen Especial de la Segu-
ridad Social de los trabajadores por Cuenta Propia o 
autónomos, y la ampliación de la prestación por Inca-
pacidad Temporal para los trabajadores por cuenta pro-
pia.

Posteriormente, en 2007 se iguala la cotización por 
contingencias profesionales de los trabajadores autóno-
mos a la de los trabajadores por cuenta ajena, reducién-

dose de manera importante los tipos de cotización, 
según las distintas actividades económicas.

En desarrollo de lo establecido en la Ley 20/2007, 
de 11 de julio, del Estatuto del Trabajo Autónomo, en 
2008, se establece la cobertura obligatoria por Incapa-
cidad Temporal derivada de contingencias comunes a 
todos los trabajadores autónomos. Asimismo los 
TRADE (Trabajadores autónomos económicamente 
dependientes), pasan a tener con carácter obligatorio la 
cobertura por contingencias profesionales, lo que sin 
duda, a medida que se reconozcan las nuevas situacio-
nes, incrementará el número de trabajadores con la 
cobertura por contingencias profesionales.

En la actualidad, el mayor número de trabajadores 
con contingencias profesionales pertenece a las siguien-
tes actividades:

Cobertura de Accidentes de Trabajo y tipos de cotización

Códigos CNAE-2009 y título de la actividad económica
Tipo de 

Cotización 
AT y EP

 Número de 
trabajadores

% sobre total 
trabajadores

Base Media 
de cotización

41, 42 y 
43

Construcción de edificios, Ingeniería civil y Acti-
vidades de construcción especializada

7,00 73.491 14,66 948,82

47 Comercio al por menor, excepto de vehículos de 
motor y motocicletas (excepto 473)

1,70 51.744 9,70 928,15

55 y 56 Servicios de alojamiento y Servicios de comidas 
y bebidas

1,30 40.118 12,48 904,55

49 Transporte terrestre 3,75 20.499 9,97 958,97
RESTO 177.523 12,18 1.016,70
TOTAL 363.375 12,04 974,72

En este contexto y paulatinamente se están desarro-
llando el resto de previsiones contempladas en el Esta-
tuto del Trabajo Autónomo que desarrolla las diversas 
prestaciones.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060376

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Álvarez-Arenas Cisneros, María del Car-
men (GP).

Respuesta:

A fecha 1 de junio de 2009 en cada Comunidad 
Autónoma el número de Inspectores de Trabajo y Segu-
ridad Social es:

CC. AA. Inspectores

Andalucía 133

Aragón 26

Canarias 46

Cantabria 11

Castilla-La Mancha 40

Castilla y León 62

Cataluña 126

Ciudad de Ceuta 3

Ciudad de Melilla 5

Comunidad de Madrid 107

C. Foral de Navarra 12

Comunidad de Valencia 85

Extremadura 19

Galicia 54

Illes Baleares 28

La Rioja 9

País Vasco 49

Principado de Asturias 17

Murcia 24
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Las actuaciones de los Inspectores de Trabajo y 
Seguridad Social se realizan en función de lo estableci-
do en las Comisiones Territoriales de cada Comunidad 
Autónoma, actuando tanto en el ámbito de competen-
cias del Estado como de las Comunidades Autónomas.

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060401

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Por Acuerdo de Consejo de Ministros de 24 de 
noviembre de 2006 se compensó a la Unión General de 
Trabajadores (UGT) por el valor del inmueble sito en 
C/ Fernán Pérez, n.° 16, de Porcuna (Jaén), el importe 
de 64.793,31 €, de conformidad con lo establecido en 
la disposición adicional cuarta de la Ley 4/1986, de 8 
de enero, de Cesión de Bienes del Patrimonio Sindical 
Acumulado.

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060440

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A., no 
tiene previsto el cierre de la oficina que atiende postal-
mente a la entidad singular de población de Tudela de 
Veguín (Oviedo).

Madrid, 17 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060465

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El número de mujeres que se encontraban inscritas 
como desempleadas en las Oficinas de empleo, a fecha 
30 de abril de 2009, era de 1.801.074.

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060518

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de enero hasta el 31 de mayo de 2009, el 
número de anticipos reconocidos a cargo del Fondo de 
Garantía del Pago de Alimentos asciende a trescientos 
sesenta y cuatro.

Madrid, 17 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060604

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Callejón Baena, Juan; López Villena, Carme-
lo y Cano Díaz, Ana (GS).

Respuesta:

El número de cuidadores no profesionales de perso-
nas en situación de dependencia, afiliados y en alta en 
la Seguridad Social, en la provincia de Almería, a mayo 
de 2009, fue de 4.079.

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060605

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Callejón Baena, Juan; López Villena, Carme-
lo y Cano Díaz, Ana (GS).

Respuesta:

El número de trabajadores afiliados y en alta en la 
Seguridad Social en los códigos de actividad (CNAE-
09) 8811 (Actividades de servicios sociales sin aloja-
miento, para personas mayores) y 8812 (Actividades de 
servicios sociales sin alojamiento, para personas con 
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discapacidad), en la provincia de Almería, a mayo de 
2009, fue de 1.334 y 1.524, respectivamente.

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060631

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

En los años 2000-2001 las víctimas de violencia de 
género no estaban incluidas en el ámbito de la protec-
ción de la renta activa de inserción. La primera regula-
ción al respecto se produce con el Real Decreto-Ley 
5/2002, de 24 de mayo, de medidas urgentes para la 
reforma del sistema de protección por desempleo y 
mejora de la ocupabilidad.

Por tanto, se acompaña cuadro con la información 
correspondiente a los años 2002 -2004:

MEDIA DE BENEFICIARIOS DE RENTA ACTIVA DE INSERCIÓN, VÍCTIMAS DE VIOLENCIA, EN LA COMUNIDAD 
AUTÓNOMA DE CASTILLA Y LEÓN

2002 2003 2004

VÍCTIMAS VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VÍCTIMAS VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VÍCTIMAS VIOLENCIA DOMÉSTICA

SIN ORDEN CON ORDEN

CASTILLA Y LEÓN 8 18 59 60

Madrid, 18 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061056

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: García Sena, M.ª Teresa (GP).

Respuesta:

Los criterios de selección de los proyectos presenta-
dos a la Iniciativa URBAN dentro de los Programas 
Operativos Regionales 2007-2013, venían reflejados en 
el apartado 3.10 de la convocatoria de dicha Iniciativa 
Urbana.

En la puntuación de las propuestas se han valorado 
los siguientes apartados:

a) Situación social, económica y medioambiental de 
la zona urbana seleccionada.

b) La estrategia, los objetivos y actuaciones a desa-
rrollar.

c) Capacidad de gestión y seguimiento.

La convocatoria se ha resuelto de forma indepen-
diente para cada Comunidad Autónoma, puesto que los 
recursos disponibles en cada programa regional cofi-
nanciado por el FEDER para el período 2007-2013 res-
ponden a la distribución acordada en la negociación de 
las perspectivas financieras con la Comisión Europea 

en diciembre de 2005, no pudiendo trasladarse recursos 
financieros de un programa o región a otro u otra.

La valoración o puntuación obtenida por las ciuda-
des de la Comunidad Valenciana, solicitadas por S. S., 
que participaron en la convocatoria y de acuerdo con 
los apartados mencionados anteriormente ha sido la 
siguiente:

– Alicante A) 8 B) 18 C) 8 Total 34
– Torrent A) 10 B) 17 C) 7 Total 34
– Gandía A) 10 B) 14 C) 7 Total 31
– Valencia A) 6 B) 16 C) 7 Total 29
– Castellón A) 4 B) 15 C) 5 Total 24
– Elda A) 6 B) 11 C) 6 Total 23
– Paterna A) 7 B) 10 C) 5 Total 22

El criterio final para la selección de los proyectos ha 
sido el de la puntuación final obtenida por cada uno de 
ellos, de acuerdo a los criterios de la convocatoria y los 
apartados de valoración mencionados.

Finalmente, se informa que en anteriores períodos 
de programación la Iniciativa Comunitaria URBAN 
benefició a las ciudades de Valencia y Castellón.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061127

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).
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Respuesta:

La licencia de obras necesaria para realizar las obras 
de rehabilitación del edificio principal de Correos, ubi-
cado en Málaga capital, fue solicitada al Ayuntamiento 
con fecha de 26 de octubre de 2006.

La concesión de la misma ha sido notificada con 
fecha de 28 de abril de 2009.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061503

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Según los datos de que dispone el Registro Central 
para la protección de las víctimas de la violencia domés-
tica y teniendo en cuenta que los Juzgados especializa-
dos en materia de violencia de género entraron en fun-
cionamiento el 29 de junio de 2005, en el cuadro 
siguiente se muestran los asuntos de violencia de géne-
ro con medida de alejamiento en Huelva, a fecha de la 
pregunta.

Violencia de 
Género Provincia Año 

Incoación

Número de 
Asuntos 

Con Medidas

2005 100

2006 213

2007 263

2008 334

1 HUELVA 2009 234

Total general 1,144

Madrid, 16 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061513

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia    
Tributaria en el ámbito de la provincia de Huelva, desde 
la implantación de esta medida hasta el 30 de junio de 
2009, asciende a 10.934 con el siguiente desglose:

Delegación de Huelva
2007 2008 2009 (*)
1.760 6.420 2.754

(*) A 30 DE JUNIO

Madrid, 17 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061548

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

La Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos 
Económicos del día 21 de mayo de 2009, aprobó, 
mediante el sistema de Incentivos Regionales, dos pro-
yectos para la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha cuyas empresas se indican a continuación, así 
como su actividad, especificando para cada proyecto la 
inversión aprobada, subvención, empleo a crear y 
empleo a mantener:

NOMBRE DE LA 
EMPRESA

ACTIVIDAD
INVERSIÓN 
APROBADA

SUBVENCIÓN
EMPLEO A 

CREAR
EMPLEO A 

MANTENER

AERNNOVA 
COMPOSITES, S. A.

FCA. PIEZAS Y COMPO-
NENTES EN COMPOSITE 
PARA AERONAVES

42.563.380,00 € 9.363.943,00 € 271 0

INDUSTRIA GRÁFICA 
ALTAIR, S. A.

ARTES GRÁFICAS 19.065.053,00 € 3.241.059,00 €   51 135

TOTAL 2 EXPEDIENTES 61.628.433,00 € 12.605.002,00 € 322 135



Congreso 3 de noviembre de 2009.—Serie D. Núm. 283

165

Madrid, 17 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061559

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

El número de beneficiarias de la deducción por 
maternidad en la provincia de Ciudad Real durante los 
ejercicios 2007, 2008 y 2009, con datos obtenidos a 
fecha 6 de julio de 2009 es el siguiente.

Delegación de 
Ciudad Real

Ejercicio 
2007

Ejercicio 
2008

Ejercicio 
2009 (*)

7.045 7.806 6.365

(*) A 6 de julio

Madrid, 17 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061642

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El Acondicionamiento de la Autovía del Mediterrá-
neo, «A-7 Tramo: Travesía de San Pedro de Alcántara 
(Marbella), p.k. 169,26 al p.k 175,16, provincia de 
Málaga», se divide en dos subtramos:

– El soterramiento del actual trazado en San Pedro 
de Alcántara, entre el límite del T.M. de Estepona con 
Marbella y la conexión con la carretera de Ronda (a 
través de la cual se accede a la Autopista de Peaje).

– La mejora de la plataforma entre dicha conexión 
con la carretera de Ronda y el propio núcleo de Marbe-
lla, reparando firme, reordenando las entradas y salidas 
existentes y realizando vías de servicio donde es posi-
ble y necesario.

Las mayores afecciones al tráfico se producen en el 
primer subtramo en el que está previsto que los vehícu-
los circulen por desvíos habilitados al efecto.

Este subtramo se encontraría entre Estepona y San 
Pedro de Alcántara, más allá del referido entre San 
Pedro de Alcántara y Marbella.

En el segundo subtramo la ejecución de las obras se 
está adaptando, en lo posible, a las franjas horarias de 
menor tráfico y su afección es menor ya que las mejo-
ras de la plataforma indicadas se circunscriben princi-
palmente al ámbito de la conservación de la vía.

Además, mientras duren las obras de soterramiento 
de la Autovía A-7 a su paso por San Pedro de Alcántara 
se producirán desvíos de tráfico para reducir en lo posi-
ble la afección de las obras contemplando, como así se 
ha hecho, la liberalización del peaje de la AP-7 en 
fechas concretas.

Madrid, 23 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061663

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Simancas Simancas, Rafael (GS).

Respuesta:

El Consejo de Ministros aprobó el 4 de julio de 2008 
un Real Decreto (RD 1136/2008; publicado en el BOE 
n.° 162, de 5 de julio de 2008) por el que se cambió la 
denominación del Museo Nacional de Escultura a la de 
Museo Nacional Colegio de San Gregorio, y se modifi-
caron la composición y funciones de su Patronato, con 
la finalidad de adaptarlo al Plan de Modernización de 
Instituciones Culturales (aprobado por Consejo de 
Ministros el 7 de septiembre de 2007).

Con ello se refuerza la presencia en el Patronato de 
expertos y profesionales del área de Historia del Arte y 
la Museología. Además, se incluye en el Patronato a la 
Consejera de Cultura de la Junta de Castilla y León.

En la primera reunión del nuevo Patronato, se pre-
sentó la convocatoria para la provisión del puesto de 
director del Museo. Esa convocatoria (Orden CUL/2306, 
de 31 de julio) fue publicada en el BOE n.° 185, de 1 de 
agosto de 2008, y fallada por una comisión de expertos 
en octubre de ese mismo año.

Madrid, 24 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061669

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Marta, Inmaculada (GP).

Respuesta:
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El I Plan de Acción de Mujeres con Discapacidad, 
aprobado por el Consejo de Ministros de 1 de diciem-
bre de 2006, responde a las demandas de las propias 
mujeres con discapacidad, líderes de los movimientos 
asociativos, y de las expertas, que venían considerando 
que la discriminación que sufren es semejante a la que 
afecta a todo el colectivo de discapacidad, con un plus 
añadido por el hecho de ser mujeres. También es fruto 
del artículo 8 de la Ley de Igualdad de Oportunidades, 
No Discriminación y Accesibilidad (LIONDAU), que 
indica la necesidad de poner en marcha acciones para 
las personas con discapacidad que tengan especiales 
dificultades, como son las mujeres.

Efectivamente, el Plan de Acción abordaba este 
asunto de manera específica, al establecer una estrate-
gia y una metodología para reequilibrar la situación de 
desigualdad entre mujeres y hombres con discapacidad, 
con el objetivo general de remover los obstáculos que 
ocasionan un fuerte déficit de ciudadanía a las mujeres 
con discapacidad, a través de medidas que garantizan el 
ejercicio y disfrute de sus derechos. Y también lo abor-
daba de manera novedosa, pues existen muy pocas ini-
ciativas similares en Europa.

El Gobierno valora positivamente esta decisión y 
considera que se trata de una línea de trabajo de futuro. 
Por ello, en el III Plan de Acción para las Personas con 
Discapacidad, aprobado por el Consejo de Ministros de 
10 de julio de 2009, y que establece la estrategia del 

Gobierno para esta legislatura en materia de discapaci-
dad, se incorporan los principios y medidas del Plan de 
Mujeres con Discapacidad, con el fin de tratar la disca-
pacidad con análisis de género y seguir profundizando 
en este asunto.

Madrid, 24 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061690

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Muñoz Salvà, María Gràcia (GS).

Respuesta:

Se acompaña en anexo la relación de iniciativas de 
la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales 
para conmemorar la proclamación de la Constitución 
de 1812.

Madrid, 24 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/061693

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Muñoz Salvà, María Gràcia (GS).

Respuesta:

La Agencia Española del ISBN administra el siste-
ma de codificación de libros internacional «Internatio-
nal Standard Book Number» (ISBN), entre cuyos fines 
está la identificación de los libros en el mercado para 
facilitar su circulación y comercio.

Para la valoración de la gestión del ISBNE, se seña-
la el «Estudio sobre la comercialización del libro en 
España», presentado en el LIBER en el mes de octubre 
de 2008, desarrollado en concurso con el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, la Federación de Gre-
mios de Editores (FGEE), la Confederación de Gremios 
de Libreros (CEGAL) y la Federación de Distribuido-
res de Libros (FANDE), que indica una valoración 
positiva de esta actuación por los agentes implicados 
(editores, distribuidores, libreros y agentes culturales).

Madrid, 24 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061696

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Muñoz Salvà, María Gràcia (GS).

Respuesta:

Desde octubre de 2007 hasta agosto de 2009 se han 
incluido en el Catálogo Colectivo del Patrimonio 
Bibliográfico 327.889 ejemplares de los siglos XV-XX, 
procedentes de bibliotecas públicas y privadas de todas 
las Comunidades Autónomas.

La gran mayoría de las obras incorporadas corres-
ponden a obras monográficas impresas, pero se han 
integrado también fondos especiales, como manuscri-
tos, partituras musicales, material gráfico o material 
cartográfico. En la actualidad se está trabajando en la 
integración de nuevos registros procedentes de bibliote-
cas de las Illes Balears, Canarias, Comunidad Valencia-
na, La Rioja, etc.

Madrid, 24 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061756

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR/A: Simancas Simancas, Rafael (GS).

Respuesta:

Europeana es una red temática financiada por la 
Comisión Europea bajo el programa eContemtplus, 
como parte de la política europea i2010. El objetivo del 
proyecto es conseguir que los recursos de información 
de Europa sean más fáciles de utilizar en un entorno 
«online». Europeana pretende dar acceso al rico patri-
monio cultural y científico europeo a través de un por-
tal interdisciplinar, estimulando iniciativas para reunir 
el contenido digital existente, y apoyando la digitaliza-
ción del conjunto de este patrimonio.

En los últimos cinco años el Ministerio de Cultura 
ha realizado un importante esfuerzo en la creación de 
bibliotecas digitales, así como en aras a la homogenei-
zación de los procesos para su construcción, que se 
ajustan estrictamente a los estándares utilizados por 
Europeana. Para ello, la Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas viene publicando desde 2007, 
por un importe de 1.950.000 euros, las resoluciones por 
las que se conceden ayudas a la creación de recursos 
digitales, financiando proyectos que se vinculan en la 
convocatoria al cumplimiento de los estándares y crite-
rios de digitalización establecidos desde esta iniciativa 
europea.

Además de los más de cinco millones de páginas 
digitalizadas incluidas en las bibliotecas virtuales de la 
Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas, 
cuatro millones más son, desde principios de noviem-
bre de 2008, recolectables por Europeana. Correspon-
den a 10 bibliotecas digitales de las Comunidades 
Autónomas, 12 repositorios de fondo antiguo de uni-
versidades y 10 bibliotecas digitales de otras institucio-
nes de memoria pública y privadas.

Asimismo, a través del portal de Archivos Europeos 
(EAP), el Portal de Archivos Españoles (PARES) pro-
veerá la información archivística necesaria según las 
líneas de difusión que se establezcan. Para ello se ha 
comenzado a preparar la adaptación de los estándares 
archivísticos de la base de datos de PARES, para el 
futuro suministro de contenidos utilizando los protoco-
los estandarizados como «Encoded Archival Descrip-
tion» (EAD). En el marco de los planes anuales de des-
cripción se vienen creando anualmente un millón de 
nuevos registros descriptivos, preparados, para su digi-
talización. Complementariamente, se ha comenzado la 
elaboración de normas, como el primer marco concep-
tual de la descripción archivística española en colabo-
ración con otras Administraciones públicas y colectivos 
profesionales de los archivos (Comisión Ministerial 
CNEDA), así como la preparación de una norma para 
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la homologación de los puntos de acceso que estará 
finalizada en 2009.

Madrid, de 24 septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061758

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Simancas Simancas, Rafael (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Cultura está trabajando en la con-
cepción del nuevo Museo Nacional de Etnografía, que 
se ubicará en Teruel, y que acogerá parte de las colec-
ciones del actual Museo del Traje.

Para ello, y tras la firma de un primer Protocolo rea-
lizada en abril de 2008, el 19 de enero de 2009 se for-
malizó el Protocolo General de Colaboración entre el 
Ministerio de Cultura y el Gobierno de Aragón y la 
Diputación de Teruel, documento que concreta las 
líneas de colaboración propuestas en el Protocolo y la 
cesión de uso al Ministerio de Cultura de la antigua 
Casa de la Beneficencia, para la implantación del 
Museo.

Los Presupuestos Generales del Estado 2009 (Anexo 
de Inversiones Reales y Programación Plurianual de la 
Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Cul-
tura) recogen una previsión inicial de inversión de 
3.000.000 euros para el año en curso, 1.500.000 euros 
para 2010 y 1.000.000 euros para 2011.

Madrid, 24 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061770 a 061774

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Nadal Belda, Álvaro María (GP).

Respuesta:

El Instituto de Crédito Oficial (ICO) ha concedido 
70 operaciones de crédito directo entre el 1 de enero y 
el 30 de junio de 2009, por importe de 2.556 millones 
de euros.

El ICO continúa con la política de precios de años 
anteriores, definición del precio en relación al riesgo de 
la operación/cliente.

Madrid, 17 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061794

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Simancas Simancas, Rafael (GS).

Respuesta:

Los últimos datos publicados sobre la industria del 
libro en España son los correspondientes a los informes 
provisionales publicados por el sector este año y cuyos 
datos se refieren a cifras del año 2008. La evolución de 
los últimos seis años de las principales magnitudes de 
comercio ofrecidas por el sector es la siguiente:

Principales magnitudes del sector español del libro

2003 2004 2005 2006 2007 2008
Facturac ión  de l 
mercado interior 
(en mil lones de 
euros)

2.793 2.882 2.933 3.015 3.124 3.186

Facturación de las 
exportaciones del 
Sector del Libro (en 
millones de euros)

469,7 476,9 452,8 557 554,9 545,9

TOTAL FACTU-
RACIÓN SECTOR 
DEL LIBRO (en 
millones de euros) 

3.262,7 3.358,9 3.385,8 3.572 3.678,9 3.731,9

En definitiva, la industria del libro en España es un 
ecosistema industrial y cultural maduro, que avanza 
con paso sostenido y que gracias a los creadores, indus-
triales, comerciales y agentes de fomento de la lectura, 
ocupa un lugar relevante, tanto en la aportación al PIB 
como al empleo en nuestro país.

Madrid, 24 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061886

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1. Ayudas a las PYMES del sector agroalimenta-
rio a través de la bonificación de intereses de los presta-
mos con crédito ICO
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Mediante el Acuerdo de Consejo de Ministros del 
pasado 13 de marzo, se autorizó al Instituto de Crédito 
Oficial (ICO) a instrumentar un convenio de colabora-
ción con el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino (MARM) con el fin de otorgar una sub-
vención en el marco de sus líneas de mediación: ICO-
PYME, ICO Crecimiento empresarial ,  ICO-
Emprendedores e ICO-Internacionalización, en forma 
de bonificación de intereses, destinada al fomento de la 
innovación de las empresas agroalimentarias.

El 6 de abril de 2009 se firmó el convenio de cola-
boración entre el MARM y el ICO para impulsar las 
líneas de mediación del Plan de Fomento Empresarial 
ICO-2009 para los sectores agrícola, ganadero y de las 
industrias agroalimentarias. En dicho convenio se 
determina que será de aplicación a las operaciones de 
préstamo que se formalicen al amparo de las líneas del 
ICO: ICO -PYME 2009 (en su tramo I), ICO-Empren-
dedores 2009, ICO-Crecimiento empresarial 2009 e 
ICO- Internacionalización 2009, siempre que los clien-
tes de las mismas sean industrias agroalimentarias y 
empresas agrarias, con actividades incluidas en alguno 
de los siguientes códigos CNAE-2009:

– División 01 «Agricultura, ganadería, caza y servi-
cios relacionados con las mismas», excepto el Grupo 
01.7 «Caza, captura de animales y servicios relaciona-
dos con las mismas»

– División 10 «Industrias de la alimentación»
– División 11 «Fabricación de bebidas»
– División 46.2 «Comercio al por mayor de mate-

rias primas agrarias y de animales vivos»
– División 46.3 «Comercio al por mayor de produc-

tos alimenticios, bebidas y tabaco»
– División 10.85 «Elaboración de platos preparados 

y comidas preparados», solamente para platos prepara-
dos.

Las cooperativas tendrán el tratamiento de PYMES 
sea cual sea su dimensión.

A fecha de 25 de mayo de 2009, se han realizado 
casi 1.200 operaciones, con un importe de préstamo 
solicitado de unos 134 millones de euros. Del análisis 
de las operaciones, se deduce que aproximadamente el 
50% de las operaciones corresponden al sector agrícola 
y ganadero y el otro 50% corresponde a la industria 
agroalimentaria.

2. Ayudas destinadas al fomento de la integración 
cooperativa

Estas ayudas van destinadas a las entidades asociati-
vas para mejorar su dimensión empresarial y realizar 
un esfuerzo sostenido en la información en sus cuadros 
directivos, técnicos y trabajadores especializados, así 
como en el plano de la divulgación técnica y fomento 
de la participación de sus socios. También es objeto 
prioritario consolidar el tejido social del medio rural 
mediante el relevo generacional y la ocupación de la 

mujer en la toma de decisiones de la empresa agraria y 
en los puestos directivos de las entidades cooperativas.

El fin último de estas ayudas es la capacitación del 
sector empresarial agrícola para poder hacer frente al 
desafío de la competitividad.

Los beneficiarios de estas ayudas serán entidades 
asociativas que se ajusten a la definición de PYME.

Para el ejercicio 2009 el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino tiene asignada una 
partida de 3 millones de euros.

3. Otras ayudas indirectas

– Ayudas para planes de asistencia técnica en el sec-
tor agroalimentario. Las PYMES pueden beneficiarse 
de los resultados de la asistencia técnica aunque el 
beneficiario directo es la asociación. Para el año 2009 
el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino tiene una dotación de 400.000 €.

– Ayudas destinadas a programas plurirregionales 
de formación dirigidos a los profesionales del sector 
agroalimentario. Las PYMES agroalimentarias pueden 
beneficiarse de la formación impartida específica para 
el sector agroalimentario. La formación constituye un 
factor fundamental en los procesos de cambio tecnoló-
gico, económico y social. El Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino tiene una dotación 
en 2009, de 758.111 €.

– Convenio específico entre el MARM y Federación 
Industria Agroalimentaria y Bebidas (FIAB). Entre las 
acciones que se contemplan en el convenio algunas de 
ellas van en beneficio de las PYMES. Para 2009 hay 
una dotación de 2.795.000 €.

– Convenios específicos entre el MARM y Coopera-
tivas Agroalimentarias. Dentro de los diferentes conve-
nios se contemplan actuaciones específicas para 
PYMES. La dotación para el 2009, es de 4.450.930 €.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061888

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

La medida «Aumento del valor añadido de los pro-
ductos agrícolas y forestales», que contempla el Regla-
mento (CE) 1698/2005, de Desarrollo Rural (FEADER) 
para el período 2007-2013, es la «Mejora de las condi-
ciones de transformación y comercialización de los 
productos agrícolas y forestales» financiadas por el 
FEOGA ORIENTACIÓN a partir de la entrada de 
España en la CEE en el año 1986 hasta el año 2006.
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El anterior Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación en colaboración con el Ministerio de Medio 
Ambiente, las Comunidades Autónomas y los agentes 
económicos y sociales, elaboraron el Plan Estratégico 
Nacional y el Marco Nacional de Desarrollo Rural para 
el período de programación 2007-2013.

El Marco Nacional considera a la industria agroali-
mentaria como el sector más importante de la industria 
española aunque adolece de algunos problemas especí-
ficos como, por ejemplo, el elevado grado de atomiza-
ción, un insuficiente desarrollo tecnológico o un déficit 
estructural en algunos productos de la balanza comer-
cial. También se detectan como carencias, la necesidad 
de mayor formación específica y un insuficiente desa-
rrollo en I+D+i.

Por otro lado, se reconocen los beneficios que apor-
ta la industria agroalimentaria como generadora de 
empleo, elemento dinamizador del medio rural, contri-
buyendo directamente al desarrollo de la actividad eco-
nómica y al mantenimiento de la población en el medio 
rural, así como sector clave para aumentar el valor aña-
dido de los productos agrarios.

Las razones aportadas justifican su inclusión como 
medida horizontal en el Marco Nacional y, por tanto, 
obligatoria en todos los Programas Regionales de Desa-
rrollo Rural. La importancia que el Marco Nacional, 
aprobado por Decisión de la Comisión Europea de 
22/10/07, concede a esta medida es refrendada a nivel 
de los Programas regionales, que le atribuyen en sus 
previsiones la mayor dotación presupuestaria respecto 
al resto de medidas.

En este sentido, España destina a esta medida el 
20% del presupuesto que dedican todos los países de la 
UE a la misma.

De acuerdo con el artículo 77.3 del Reglamento 
(CE) n.° 1698/2005 del Consejo relativo a la ayuda al 
desarrollo rural a través del Fondo Europeo Agrícola de 
Desarrollo Rural (FEADER), se crea el Comité de 
Seguimiento del Marco Nacional de Desarrollo Rural.

El Reglamento interno del Comité de Seguimiento 
del citado Marco Nacional considera en su artículo 3 la 
posibilidad de constituir grupos de Trabajo en relación 
con las medidas horizontales, una de las cuales es la del 
«Aumento del valor añadido de los productos agrícolas 
y forestales».

El propio Reglamento establece que el Grupo de 
Trabajo debe ser un instrumento de coordinación y un 
foro de análisis de cuestiones sectoriales o específicas 
en el seno del Comité de Seguimiento del Marco Nacio-
nal para el período 2007-2013.

El Grupo de trabajo debe aportar el asesoramiento 
técnico necesario, sirviendo de conducto de las cuestio-
nes sectoriales a resolver y como punto de intercambio 
de la información facilitada por los diversos organis-
mos que participan en él.

Su composición es determinada por el Comité 
Nacional, estando al menos representada las unidades 

gestores a nivel regional y a nivel nacional, o de la pro-
pia Comisión si es necesario.

Los informes emitidos por el Grupo de Trabajo 
deben ser remitidos a los miembros del Comité, pero 
no tendrán carácter vinculante.

El pasado 19 de mayo se reunió el Grupo de Trabajo 
de la medida «Aumento del valor añadido de los pro-
ductos agrícolas y forestales» presidido por el Director 
General de Industria y Mercados Alimentarios con la 
presencia de representantes de las unidades gestoras de 
esta medida en las Comunidades Autónomas, represen-
tantes del Instituto para la Diversificación y Ahorro de 
la Energía, de Cooperativas Agroalimentarias y de la 
Federación Española de Industria de la Alimentación y 
Bebidas. En dicha reunión se analizó la ejecución de la 
citada medida, la situación de las ayudas a la industria 
agroalimentaria ante la crisis económica, la modifica-
ción de los Programas de Desarrollo Rural como conse-
cuencia de los nuevos retos derivados del chequeo 
médico de la PAC y diversas cuestiones relativas a la 
gestión de las ayudas.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/061975

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Medina Teva, Francisca (GS).

Respuesta:

Mediante el Sistema de Incentivos Regionales, en la 
provincia de Jaén, perteneciente a la Zona de Promo-
ción Económica de Andalucía, creada mediante Real 
Decreto 652/88, de 24 de junio, se han concedido desde 
marzo de 2004 hasta julio de 2009, subvenciones por 
valor de 36.502.080,42 € correspondientes a 72 proyec-
tos de inversión que llevan aparejada una inversión sub-
vencionable de 266.851.658,00 €, la creación de 948 
puestos de trabajo y el mantenimiento de 1.505.

Por otra parte, los importes de obligaciones recono-
cidas a las empresas con domicilio en la provincia de 
Jaén, con cargo a los capítulos 4 «Transferencias 
Corrientes» y 7 «Transferencias de Capital» de los Pre-
supuestos de Gastos de la Administración General del 
Estado, desde el 1 de marzo de 2004 hasta el 8 de julio 
de 2009, ascienden a 21.827.638,21 €.

Madrid, 22 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/062049

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sánchez Rubio, María José (GS).

Respuesta:

De acuerdo con lo dispuesto en la normativa vigen-
te, corresponde a la administración de las Comunidades 
Autónomas la atención y protección de los menores en 
desamparo que se encuentren en su territorio, dentro de 
los cuales se incluyen los menores extranjeros no acom-
pañados, a los que incorpora a sus servicios de protec-
ción de menores.

No obstante, el Ministerio de Trabajo e Inmigración, 
responsable del desarrollo de la política del Gobierno 
en materia de extranjería e inmigración, impulsa rela-
ciones de cooperación con las administraciones auto-
nómicas en las que, entre otros aspectos, se incluyen 
medidas y actuaciones para la mejora de la atención de 
los menores extranjeros no acompañados.

Los elementos para la explotación estadística de los 
datos de menores extranjeros no acompañados acogi-
dos en los servicios de protección de menores de las 
diversas Comunidades Autónomas son registrados por 
las propias administraciones autonómicas.

Madrid, 16 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/062242; 184/062244 y 184/062245

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Hernando Fraile, Rafael Antonio; Navarro 
Cruz, Carmen; Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

De acuerdo con la información disponible en la Base 
de datos del Congreso de los Diputados, que puede 
consultarse en su página web:

(http://www.congreso.es/portal/page/portal/Congre-
so/Congreso/Iniciativas), el número de preguntas escri-
tas contestadas por el Gobierno en las últimas Legisla-
turas ha sido el siguiente:

VI Legislatura (1996 a 2000) 30.866
VII Legislatura (2000 a 2004) 71.165
VIII Legislatura (2004 a 2008) 130.078
IX Legislatura (2008 a 10 de junio de 2009) 40.288

No se dispone, en dicha Base, de información con-
venientemente agregada respecto del plazo en el que se 
hayan contestado las iniciativas de referencia o de una 

posible solicitud de ampliación del plazo de contesta-
ción, siendo preciso analizar cada una de ellas para 
saber si la respuesta se efectuó transcurrido el plazo, 
previsto en el Reglamento. No obstante, es razonable 
que el incremento del número de iniciativas de esta 
clase –en el período transcurrido de ésta se han contes-
tado más preguntas que en toda la VI Legislatura y más 
de la mitad de las contestadas en toda la VII Legislatu-
ra– haya supuesto también un mayor tiempo de contes-
tación a las mismas.

Madrid, 30 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/062749

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del Moli-
no Morán, Alejandro y Solana Barras, María 
José (GP).

Respuesta:

La Ley 37/1992, de 28 de diciembre, del Impuesto 
sobre el Valor Añadido, supone la transposición al 
Derecho interno de las previsiones de la Directiva 
2006/112/CE del Consejo, de 28 de noviembre, relativa 
al sistema común del Impuesto sobre el Valor Añadido.

El artículo 98 de la Directiva citada, regulador de 
los tipos impositivos, prevé tipos reducidos para los 
supuestos tasados por el Anexo III de la misma.

Adicionalmente, el artículo 102 de la Directiva 
comunitaria establece que «Los Estados miembros 
podrán aplicar un tipo impositivo reducido al suminis-
tro de gas natural, de electricidad y de calefacción urba-
na, siempre que no exista riesgo alguno de distorsión 
de la competencia».

Recientemente ha tenido lugar la aprobación de la 
Directiva 2009/47/CE del Consejo, de 5 de mayo de 
2009, la cual ha modificado la Directiva 2006/112/CE 
del Impuesto, con el objetivo de armonizar la aplica-
ción de tipos reducidos en el mismo.

En las discusiones de dicho texto se ha puesto de 
manifiesto la fuerte oposición de muchos Estados 
miembros a la ampliación de los supuestos de aplica-
ción de tipos reducidos, una vez analizado el significa-
tivo impacto presupuestario que lleva consigo y su 
reducido efecto en los precios finales de los bienes y 
servicios a que afecta.

En estas circunstancias, considerando que España 
ya hace un uso prácticamente total de las posibilidades 
que ofrece el Derecho comunitario en este particular y 
que, asimismo, la eventual rebaja de tipos, de acuerdo 
con lo dispuesto por el citado artículo 102 de la Direc-
tiva 2006/112/CE, que se propone exigiría la previa 
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puesta en conocimiento de la misma a la Comisión 
Europea a fin de analizar su procedencia, se entiende 
que no es conveniente adoptar actualmente una deci-
sión como la propuesta en la pregunta.

Madrid, 17 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/063099

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias, desde la implantación de esta 
medida hasta el 31 de julio de 2009, desglosados por 
años es el siguiente:

Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias

2007 2008 2009 (*)
3.128 8.022 4.756

(*) Datos a 31 de julio

Madrid, 17 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/063826

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Díez González, Rosa María (GMx).

Respuesta:

En relación con las cuestiones que plantea Su Seño-
ría, se indica lo siguiente:

1. Criterio Fundamental, la Seguridad.
2. Por parte española son los representantes de los 

Ministerios de Asuntos Exteriores y de Cooperación e 
Interior los que canalizan los referidos contactos.

3. No existe situación alguna en España que impi-
da la entrada y adecuada estancia de personas suscepti-
bles o no de ser sometidas a seguimiento alguno.

4. Las Fuerzas de Seguridad en España conocen a 
través del acceso a la correspondiente base de datos las 
reclamaciones vigentes en materia de lucha contra el 
terrorismo.

5. Están previstos los oportunos mecanismos de 
intercambio de información de carácter interministerial 
para el adecuado seguimiento del proceso de recepción 
del preso o presos procedentes del Centro de Detención 
de Guantánamo.

6. El Gobierno de España no ha decidido, al día de 
la fecha, el número de preso o presos a aceptar. Se están 
realizando las valoraciones precisas para decidir todos 
los detalles relativos a su recepción y permanencia en 
España.

7. El Gobierno estadounidense ha solicitado a 
diferentes países la aceptación de determinados presos 
cuya devolución a sus países de origen podría represen-
tar una amenaza para ellos mismos.

8. Los países miembros de la Unión Europea han 
acordado un mecanismo de intercambio de información 
para la recepción y seguimiento de la permanencia de 
los presos que puedan ser objeto de aceptación. Este 
mecanismo permite la transmisión inmediata de toda 
información relevante a los Servicios de Seguridad de 
los Estados Miembros.

9. El Gobierno de España no ha decidido, hasta 
ahora, el régimen jurídico a aplicar al preso o presos 
que puedan ser objeto de aceptación.

Madrid, 29 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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